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SAN VALENTÍN 

Entradas 

Primeros Platos 
Pastel de cabracho, o 
Sopa de marisco, o 

Trigueros gratinados 

Segundos Platos 
Solomillo ibérico al vino tinto, o 

Rodaballo en salsa de anchoas, o 
Lechal con patatas panaderas. 

Bebidas, Postre y Café 

36 euros 
Con una Copa en Discoteca 

y Espectáculo 
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Carretera de Daganzo Km. 2,200. 
Alcalá de Henares. 
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Editorial·es '~ / 

El referéndum europeo es un plebiscito 
............ ,¿_·' ---~';:,.-·/ 

El 11Plan lbarretxe" prosigue su camino 
El expresidente Felipe Gonzá

lez ha expresado en Alcalá sus 
dudas respecto a la conveniencia 
de convocar un referéndum sobre 
las modificaciones de los tratados 
europeos que han de servir de 
base a una constitución política 
formal de la UE. De hecho, Gon
zález ha expresado dudas respec
to a la conveniencia de llamar al 
pueblo a refrendar cualquier cosa 
que pueda ser aprobada sin tal re
quisito, pues teme, por ejemplo, 
que una iniciativa que tiene un 
apoyo parlamentario del 80 por 
ciento pueda quedarse en la calle 
en un 40, lo que no deja de com
plicar la toma de decisiones. En 
cualquier caso, las dudas de Gon
zález no impiden que esté previs
to que vuelva a Alcalá dentro de 
unos días precisamente para ex
hortar a los alcalaínos a refrendar 
positivamente la decisión de Ro
dríguez Zapatero. 

En lo que se refiere al pronun
ciamiento de los españoles en re
lación con las bases de una futura 
constitución europea, lo más no
table es la falta de discusión sobre 
en qué consiste esa constitución. 
La trampa implícita en el plantea
miento gubernamental es que su
giere que hay que decir sí como 
una forma de tener acceso a Euro
pa, de no perder el tren europeo o 
algo así, pero cualquier español 
que se entretenga en pensarlo un 
momento caerá en la cuenta de 
que España no sólo es Europa, 
sino que pertenece plenamente a 
la UE y ya viaja en ese tren desde 
hace mucho tiempo, que la UE ya 
tiene unos tratados y que lo que 
llaman Constitución Europea es 
en realidad y por el momento una 
modificación de esos tratados, 
entre cuyas consecuencias se en
cuentra una pérdida de poder re
lativo de España a la hora de 
tomar decisiones. 

Algunos españoles vete~an?s 
no necesitan para formar entena 
respecto al referéndum más que 
una información: les basta saber 
que ese proyecto de constitu~ión 
europea ha sido elaborado baJO la 
dirección de Giscard d'Estaing 
para colegir que no puede ser 
bueno para España ni convenien
te para los españoles. En sentido 
contrario, a otros españoles no 
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menos veteranos les basta con 
mirar a ciertos personajes políti
cos muy conspicuos propugnar el 
no para que el cuerpo les pida 
apoyar el sí. 

Quien tiene difícil hacerse en
tender es Mariano Rajoy. Por una 
parte, según publican los periódi
cos, no le gustan las modificacio
nes porque disminuyen la ponde
ración de España en el aparato de 
poder de la UE y la dejan conver
tida en un país de segunda divi
sión, pero, por otra, no se atreve a 
decir no y aconseja el sí. Su argu
mento para no reunirse con Ro
dríguez Zapatero y los patronos 
francés y alemán de éste consiste 
en que no quiere juntarse con 
quienes merman el poder deciso
rio de España, pero eso no impide 
que apoye dar el sí al instrumento 
legal que recortará el poder espa
ñol. Los veteranos torpes necesi
tamos alguna explicación más 
para entender tan sutiles disquisi
ciones, pues nos parece que, al fin 
y al cabo, Jacques René Chirac y 
Gerhard Fritz Kurt Schroeder pa
sarán, pero la constitución euro
pea que sea aprobada quedará. 

En rigor, ¿para qué sirve, qué 
utilidad tiene el referéndum con
vocado por José Luis Rodríguez 
Zapatero? En lo que se refiere al 
tema de la consulta, puede darse 
por hecho que el resultado será 
positivo; para saber eso ni siquie
ra hará falta contar las papeletas. 
La única duda consiste en cuál 
será la participación. Y una parti
cipación importante es lo que el 
gobierno quiere, puesto que este 
referéndum tiene sobre todo utili
dad de plebiscito, en forma de sí 
para Rodríguez Zapatero. Aunque 
Mariano Rajoy actúe como si no 
se hubiera enterado de ello. 

SEMANARlll 

El "Plan lbarretxe" ha seguido 
su camino por los vericuetos de la 
política española con toda norma
lidad y ateniéndose a las expecta
tivas. El plan ha llegado al Con
greso, ha sido rechazado por gran 
mayoría por los parlamentarios y 
ahora prosigue su marcha exacta
mente como había sido previsto 
por sus promotores, no sin que el 
señor presidente del gobierno es
pañol haya alentado al señor pre
sidente del gobierno vasco a que 
no se desanime y siga probando 
suerte, como en cualquier feria. 

El señor Ibarretxe ha dicho que 
continuará desarrollando su pro
grama tal como había anunciado 
y ha convocado elecciones para 
que la sociedad vasca refrende su 
plan independentista. El presiden
te del gobierno español, según di
vulgan quienes dicen conocer sus 
designios, confía en que el PSOE 
venza en esas elecciones a los na
cionalistas siendo más sutil e in
teligentemente nacionalista que 
ellos, pero eso puede ser sólo una 
forma de ganar tiempo porque no 
sabe qué hacer o, al contrario, una 
forma insidiosa de conceder tiem
po a los disgregadores de la uni
dad de España porque sabe bien 
qué hace y qué quiere deshacer. 

Los entendidos afirman que la 
intervención de Mariano Rajoy 
fue muy fuerte conceptualmente 
en la defensa de la unidad de Es
paña, basada en la ley amparada 
por la constitución española, y 
eso seguramente estará muy bien, 
pero, si la única base que España 
tiene para su existencia es la ley, 
habrá que recordar que la ley 
puede ser cambiada. Se dice que, 
después de las intervenciones del 
martes, Rajoy se queda con todo 
el campo de la españolidad para 
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él y su partido, pero, para valorar 
la utilidad de eso, conviene saber 
cuánto sentimiento español queda 
en la sociedad española, en una 
sociedad que en lo que ya es su 
mayoría ha sido educada tenaz
mente, en la escuelas y en los me
dios de difusión, desde el supues
to implícito de que ser patriota es
pañol es cosa de mal gusto. 

U no de los que parece haber 
sido educado con esa convicción 
es José Luis Rodríguez Zapatero, 
a quien la transición política es
pañola cogió en la edad del pavo. 
Las intervenciones del presidente 
del gobierno español respecto al 
"Plan lbarretxe", incluida la del 
martes, dejan patente que esta Es
paña no le gusta y falta por saber 
si le gusta alguna España. Hay 
quienes se empeñan en creer que 
Rodríguez Zapatero se comporta 
como se comporta por su debili
dad parlamentaria, que le hace 
ceder ante los nacionalistas sepa
ratistas en todo lo que exijan. Sin 
embargo, junto a la posibilidad de 
que este presidente del gobierno 
se las arregle para disfrutar ha
ciendo de su necesidad de apoyo 
una virtud de gobierno, habrá que 
contar también con la posibilidad 
de que Rodríguez Zapatero com
parta con sus socios y amigos la 
vocación disgregadora. 

Mariano Rajoy ha dicho al pre
sidente algo así como que ya ve 
que a la hora de la verdad el PP lo 
apoya mientras sus socios apoyan 
al contrario, pero Rajoy debe en
tender que quizá los contrarios de 
Rodríguez Zapatero no sean los 
secesionistas, sino "los españolis
tas". Hasta ahora parece evidente 
que el presidente del gobierno es
pañol se encuentra mucho más a 
gusto junto a los separatistas que 
junto a quienes pretenden que de
fienda la unidad de España. 

Es posible -¿por qué no?- que 
Rodríguez Zapatero participe ac
tiva y muy conscientemente de un 
plan que tiende a "despenar" a 
España llevándola a una eutana
sia dulce por una "tercera vía" 
consistente en estimular el des
arrollo de los nacionalismos re
gionales contra la naci~n españo
la y subsumir el concepto y la es
tructura del estado nacional espa
ñol en el Gran Estado Europeo. 

5 de febrero de 2005 



11Con el Plan lbarreche 
ha sido la primera vez 

que se ha debatido 
en las Cortes 

para que España 
deie de ser España" 

muchos, a todas las publica
ciones que van a ver la luz du
rante este año, que también 
son muchas. Hay una comi
sión que preside Jon Juaristi 
que está trabajando mucho y 
está siendo muy activa. Esta 
comisión va a hacer una gran 
aportación a este centenario 
del Quijote". 

El presidente del PP firmó en el libro de honor municipal 

El presidente del Partido Po
pular afirmó que "este es un 
buen momento para significar 
algo que es muy importante en 
el Quijote y que tenemos que 
tener muy en cuenta hoy, cua
trocientos años después, como 
es el valor de la libertad. El 
Quijote es sobre todo un canto 
a la libertad de pensamiento, 
de critica. Es un canto a la re
belión intelectual de las pro
pias personas individuales. Del 
Quijote podemos sacar algunas 
enseñanzas para los tiempos 
en los que vivimos". Y además 
hizo un llamamiento a la lectu
ra: "El cuarto centenario del 
Quijote debe servir para que la 
gente lea, que los más jóvenes 
cojan el hábito de la lectura. 
Un país en el que se lee es más 
libre y tiene más criterio". 

Mariano Raiov visitó la casa de 
Cervantes en el año del Quijote 

El presidente del Partido Po
pular y jefe de la oposición en 
el Congreso de los Diputados, 
Mariano Rajoy, visitó el jueves 
3 de febrero el museo Casa Na
tal de Cervantes como manifes
tación de su apoyo y adhesión 
a los actos del cuarto centena
rio del Quijote. Mariano Rajoy 
realizó esta visita acompañado 
por la presidenta de la Comu -
nidad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, por la secretaria de Po
lítica Social y Bienestar del PP, 
la exministra Ana Pastor, por el 
alcalde de Alcalá, Bartolomé 
González, y por el rector de la 

I
Visq,~!_<¡¡H~ 

PASEO ESTACIÓN, 2 
ALCALÁ DE HENARES 

ZONA PARQUE O'DONNELL 
PISO EN VENTA. 113 m'. 3 Dormitorios, 
2 Baños. Salón independiente de 25 m'. 

Excelentes calidades. 
Amplias zonas comunes. 283.980 euros. 

ZONA LUIS VIVES 
PISO EN VENTA. 75 m' 

3 Dormitorios. 1 Baño. Ascensor. 
¡OPORTUNIDAD! 

170.390 euros. 

Tlfs.: 91 882 20 00 
91 881 47 88 
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Universidad, Virgilio Zapatero. 
Después de conocer la Casa de 
Cervantes, el líder del PP firmó 
en el libro de honor del ayunta
miento complutense. 

Mariano Rajoy hizo un reco
rrido por la Casa de Cervantes 
siguiendo las explicaciones 
que le daba la directora del 
museo. Al finalizar la visita, el 
jefe de la oposición manifestó 
que "desde el Partido Popular 
hemos querido estar presentes 
en esta casa en la que se su -
pone o no que ha nacido don 
Miguel de Cervantes" . 

Rajoy hizo público "el apoyo 
de mi partido a todos los actos 
que está organizando la Co
munidad de Madrid, que son 

Rajoy se refirió también al 
plan Ibarreche y al debate que 
sobre el mismo se realizó el 
martes 1 en el Congreso de los 
Diputados: "Ha sido la prime
ra vez que se ha debatido en 
las Cortes Generales para que 
España deje de ser España. 
Debemos estar orgullosos de 
que la representación de la so
beranía nacional haya tomado 
la decisión que tomó en contra 
del plan". Y también afirmó 
que "seria bueno que Ibarre
che leyera el Quijote y lo estu
diara porque tendria un con
cepto de libertad distinto al 
que practica. El Quijote es ex
presión de libertad y el con
cepto que tienen algunos no 
tiene nada que ver con lo que 
dice el Quijote". 

La presidenta de la Comuni
dad de Madrid hizo entrega a 

~ JOYERIA AMERICA 
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LOTUS FESTINA Vl<;:EROY MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORJO~ARMAN I SEIKO 

ORO ORO se.... /'M, Switzerland 

Plaza de Cervantes, 36 •Alcalá de Henares• Tfno./Fax: 91 888 24 75 

PUERTA de Madrid 



Esperanza Aguirre regaló a Mariano Rajoy una camiseta sobre el 
Cuarto Centenario. Debajo, en la Plaza de Cervantes 

Mariano Rajoy de una camise
ta del cuarto centenario de la 
obra de Cervantes y a conti
nuación todos ellos se dirigie
ron por la calle Mayor hacia el 
ayuntamiento donde el presi
dente del Partido firmó en el li
bro de honor. Bartolomé Gon
zález presentó a los miembros 

de la corporación municipal, 
con los que Rajoy departió du
rante unos instantes. 

El alcalde manifestó a Rajoy 
que le hubiera gustado recibir
lo como presidente del gobier
no y éste respondió: "Cuento 
con tu ayuda para serlo y lo 
tendré en cuenta". 

Mariano Rajoy saludó a los miembros de la corporación municipal 
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MEDICINA Y CIRUGiA-~'/ 
ESTÉTICA 

• MAMAS: 
Aumento, Disminución o Elevación 

•ABDOMEN: 
Alisamiento (Dermolipectomía) 
Reducción (Lipoescultura ultrasónica) 

• OREJAS EN ASA (Otoplastia) • 
• NARIZ (RinoplastiaJ 
• AUMENTO DE GLUTEOS 
• REJUVENECIMIENTO FACIAL--~ 
• ELIMINACIÓN DE BOLSAS 
• ELEVACIÓN DE PÁRPADOS Y CEJAS 

91 883 44 55 
FINANCIACION HASTA EL 100°/o 
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IU teme que sea absorbida por 1Promoción de Alcalá IV centenario' 

"La Fundación Colegio del Rev 
puede desaparecer" 
El miércoles día 2 de febrero Fran Pérez, representante de IU en el consejo de administra
ción de la Fundación Colegio del Rey (FCR), dio una rueda de prensa en el ayuntamiento en 
la que afirmó que el PP puede cerrar la FCR. Pérez cree que la empresa municipal 'Promo
ción de-Alcalá: IV centenario' se está apropiando del capital y de los empleados de la FCR. 
También denunció graves irregularidades y desidias en la gestión de la FCR. 

Fran Pérez dijo: "La propues
ta de programación de la FCR 
para enero se llevó al consejo 
de administración... ¡el 25 de 
enero! Ese día se propuso la 
aprobación de una programa
ción cultural que ya estaba 
impresa en folletos desde el 1 
de enero. En ese consejo de 
administración denuncié que 
eso era otra irregularidad más 
que supone una serie de ilega
lidades. Ya es la tercera vez 
que ocurre algo así. La prime
ra fue cuando aprobaron igual 
otra programación y la segun
da cuando en julio de 2004 
distribuyeron las bases de los 
premios Ciudad de Alcalá sin 
que el consejo de administra
ción tuviera ocasión de deba
tirlas ni decidirlas. Si los con
sejeros fuéramos más irres
ponsables, hubiéramos podido 
votar en contra de la progra -
mación y meter a la FCR en un 
grave lío legal. No se puede 
contratar la realización de ac
tos culturales con distintos 
grupos sin la aprobación del 
consejo de administración. No 
se puede funcionar así y el ge
rente de la FCR debería convo
car los consejos de adminis
tración a su debido tiempo, al 
menos antes de difundir las 
programaciones, porque los 
consejeros no debemos ser 
meros ratificadores de lo que 
nos traen, sino que podemos 
proponer programaciones al
ternativas". 

2005 = 2004 

El coordinador local de IU 
también criticó el plan de ac
tuación de la FCR para 2005: 
"Es el mismo que el de 2004, 
sólo han modificado unas cosi
tas para introducir el Año Qui
jote. Con esto reconocen que 
no han hecho lo previsto para 
2004, salvo arreglar el Teatro 
Salón Cervantes. Además han 
presentado el plan de actua
ción sin haber hecho un ba
lance de cuál ha sido la gestión 
de la FCR, a pesar de que al
gunos consejeros venimos re
clamándolo. La cultura en Al
calá no irá a más si no sube el 
presupuesto de Cultura y so
bre todo el de la FCR. Tampo
co irá a más si el consejo de 
administración de la FCR, que 
es el órgano que debe dirigir su 
política cultural, no dispone de 

5 de febrero de 2005 

Fran Pérez muestra el folleto con la programación de la 
Fundación Colegio del Rey para el mes de enero 

un balance y se le presenta 
torpemente una programación 
calcada del año pasado". 

Pero la principal denuncia 
de IU fue otra: "En el consejo 
de administración del 25 de 
enero denunciamos lo que ya 
veníamos denunciando en el 
pleno: la absorción de la FCR 
por 'Promoción de Alcalá: N 
centenario' , la macroempresa 
inventada por Gustavo Seve
rién para dirigir el ayunta
miento. El personal, los servi
cios y los medios técnicos de la 
FCR están siendo empleados 
para realizar actividades en la 
macroempresa que luego lle
van la firma de ésta y no la de 
la FCR. Esto también lo de
nunciaron los representantes 
de los trabajadores en el con
sejo de administración, el re-

presentante del PSOE y otros 
copsejeros. Gustavo Severién 
respondió que no pasaba nada 
por eso, que todo era ayunta
miento. Todo no es ayunta
miento. Hay un organismo au
tónomo, que es la FCR, y hay 
una macroempresa que invade 
un montón de competencias 
del ayuntamiento, como se ve 
en este mismo caso. El PP no 
aclara cuándo actúa desde la 
macroempresa y cuándo des
de la FCR. El jefe de prensa de 
ésta ha sido trasladado a la 
macroempresa por obra y gra
cia de Gustavo Severién Tige
ras. Es algo inaudito. La ma
croempresa debería tener su 
propio personal, presupuesto 
y objetivos aparte, aunque 
luego los coordine con los de 
la FCR". 

14 de febrero 
jFe/iz Día de los Enamorados! 

LAS OVEJITAS DE 
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Carmen Sevilla 
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e/ Carmen Calzado, 4 
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"Severién, 
alcalde megalómano" 

El edil de IU continuó: "Hay 
un intento de vaciar de conte
nido poco a poco a la FCR. Los 
trabajadores se quejan de que 
se los está ninguneando e IU 
quiere defenderlos. Ya hemos 
dicho que la macroempresa 
pretende sustituir a la FCR e 
igual que ya ha desaparecido 
algún otro organismo munici
pal autónomo, la FCR puede 
desaparecer también. El PP 
puede intentar cerrar la FCR y 
queremos evitar su muerte 
lenta o súbita. Reivindicamos 
el trabajo muy bueno de la 
FCR en estos 25 (sic) años y 
debe seguir funcionando. Pero 
necesita más presupuesto, 
que dejen trabajar a sus tra
bajadores, que no haya pres
tamismo laboral a la macro
empresa, y menos sin permiso 
del consejo de administra
ción". 

Para IU hay un responsable 
claro: "El peligro que corremos 
en la ciudad y en el ayunta
miento es que la gerente de la 
macroempresa pase a dirigirlo 
todo y decidirlo todo según le 
diga el señor Severién. Cuan
do gobernamos nos pregunta
ban si el alcalde era Peinado o 
Suárez Machota. Ahora pre
guntamos si el alcalde es Bar
tolomé González o Severién. 
Esto ya pasa de castaño oscu -
ro y ya es algo más preocu -
pante que una megalomanía 
del señor Severién, que quiere 
manejar una macroempresa 
con todo tipo de competencias, 
además crea un gran proble
ma de gestión cultural. No en
traré en si el señor Severién 
tiene un plan oculto para car
garse la FCR o si le está ha -
ciendo la cama a Elisa de 
Francisco, que está intentan
do hacer bien su trabajo. El PP 
se tiene que aclarar. Es un 
mal ejemplo que el Año Quijo
te empiece así. Hemos exigido 
explicaciones al presidente del 
consejo de administración, 
Bartolomé González, que debe 
responder". 
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Hasta que se incorpore el nuevo subinspector 

El sargento José Ruiz Fraile, 
nuevo ief e de la Policía Local 
El sargento José Ruiz Fraile ha sido nombrado por el gobierno mu
nicipal complutense jefe de la Policía Local de Alcalá de forma in
terina hasta que se cubra por oposición la plaza de subinspector. El 
decreto fue firmado por el alcalde al incorporarse el oficial Juan 
Manuel González a la Policía Municipal de Madrid en comisión de 
servicios. González dejó la plantilla alcalaína el día 31 de enero y 
un día después Ruiz Fraile fue habilitado como jefe. 

El oficial Juan Manuel Gonzá
lez se vio envuelto en la polémica 
desde el momento en que se in
corporó a la Policía Local de Al
calá al conseguir su plaza en una 
oposición convocada por el ante
rior equipo de gobierno presidido 
por Manuel Peinado. Los tres sin
dicatos de la Policía Local com
plutense protestaron por las medi
das tomadas por un oficial que te
nía todavía por delante un largo 
periodo de prácticas y un curso en 
la academia regional. 

Con el cambio de gobierno, el 
actual alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, no se mostró muy favorable a 
que un hombre como Juan Ma
nuel González asumiera la jefatu
ra en tanto en cuanto la gran ma
yoría de la plantilla había mani
festado sus quejas por las medi
das tomadas por el oficial y jefe 
accidental del cuerpo. 

Mientras Juan Manuel Gonzá
lez realizó el curso en la academia 
regional asumió la jefatura de for
ma interina el sargento Nicolás 
Ranchal. 

complutense la mitad de su vida, 
es decir 24 años. Después de tres 
años como policía, ascendió a 
cabo y en este empleo estuvo 
otros 3 años hasta que ascendió a 
sargento. Como tal lleva 18 años 
dirigiendo durante todos ellos un 
turno de noche. 

Ruiz Fraile ya ejerció la jefatura 

• AYUNTAMIENTO DI 
ALCALÁ DE HENARES 
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de la Policía Local de Alcalá du
rante un periodo de nueve meses y 
ha sustituido en cinco ocasiones a 

los distintos jefes que han pasado 
por la Policía Local durante sus 
periodos vacacionales. 

&.©1r® 
1P®IBl1il©® Grupo de Concejales 
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Sin embargo, desde el gobierno 
municipal se facilitó en todo mo
mento el que el oficial realizara 
una permuta de su plaza con otro 
oficial de la Comunidad de Ma
drid. Finalmente esto no fue posi
ble pero sí que se aprovechó la 
circunstancia de que en la planti
lla de la Policía Municipal de Ma
drid se necesiten oficiales para 
que se produjera el traslado en co
misión de servicios. Con esta mo
dalidad, Juan Manuel González 
podrá regresar a Alcalá una vez 
que acabe su comisión de servi
cios en Madrid, sin embargo no 
será antes de dos años. De todos 
modos si finalmente se produjera 
el regreso de González a la Poli
cía Local de Alcalá, ya no será 
jefe del cuerpo puesto que el 
ayuntamiento ha creado nueva
mente la plaza de subinspector, 
empleo inmediatamente superior 
en el escalafón al de oficial. 

Constitución Europea 

José Ruiz Fraile ha asumido la 
jefatura de forma interina h~sta 
que se incorpore el nuevo subms
pector, lo que no ocurrirá hasta 
dentro de unos meses puesto que 
tendrá que celebrarse la oposición 
y el que la gane tendrá que pasar 
un nuevo periodo de formación 
en la academia regional. 

El nuevo jefe de la Policía Lo
cal tiene 48 años de edad de los 
que lleva en la plantilla policial 

PUERTA de Madrid 

Sábado, 5 de febrero -12,00 horas· Centro de Salud (e/ Santiago) 
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Muchas razo.nes para votar NO. 
Presenta: 

David Cobo Secret. Organización IU Alcalá 

Intervendrán: 
Jorge García Castaño Diputado de IU-CM 

Raúl Gómez Martínez Presidencia Federal de IU 
Secretario Gral de UJCE 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias SelJuridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil.. ........................................................ 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociaciondeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 918811245 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
JuzlJado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 21 planta) ................ 91 879 65 02 I 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TEL YCO-TELEFONICA ......................... 91 882 38 75 I 91 878 1 O 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: l9491 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Viruilio Navarro, 5 v 1 

Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Decía Roy Wallace, el jefe de 
camareros del Calypso, que no 
es bueno cruzarse con una de 
esas bolas de fuego que caen del 
cielo como la que han visto algu
nos vecinos de Torrejón de Ar
doz la semana pasada. A las bo
las de fuego les hemos dedicado 
películas, canciones y toda suer
te de leyendas urbanas pero yo 
no descartaría la posibilidad de 
que se haya hecho para exorci
zarlas porque no presagian nada 
bueno. Puede que Roy lleve ra
zón y a todo el que pone una 
bola de fuego en su vida quizá le 
suceda lo mismo que a aquel 
tipo que entró en un túnel y al 
ver una luz al fondo entre tanta 
oscuridad echó a correr hacia 
ella pensando que era la salida; 
cuando se dio cuenta de que se 
trataba del faro de la locomotora 
de la Union Pacific que venía de 
frente, a toda pastilla, ya no ha
bía nada que hacer. En el Calyp
so, Wallace era un maestro pre
parando combinados y haciendo 
observaciones acerca del espíritu 
de los demás. Una noche llegó al 
club un superviviente del naufra
gio del Titanic pidiendo algo 
para reactivarse la memoria por
que la estaba perdiendo y Roy le 
sirvió un vaso largo lleno de hie
lo hasta el borde con un par de 
gotas Macallan Reserva 18 
años . El responsable de la barra 
del Calypso preparaba combina
dos que apuntaban directamente 
al corazón de los clientes. Nadie 
lo supo nunca excepto él y yo 
pero los bloody marys que servía 
a los chicos de la banda de Frank 
Matone no llevaban zumo de to
mate sino sangre de los muertos 
rivales. Fue Roy el que me con
tó que el gran actor Gary Cooper 
había aceptado el papel de prota
gonista en la película Bola de 
fuego del director Howard 
Hawks únicamente para poder 
besar a Bárbara Stanwyck du
rante medio minuto, mientras 
aparecía la palabra FIN en la 
pantalla. 

Solos de saxo que a Elvis Presley le entró miec 
do de aquel tipo de Louisiana 
que, además de estar como una 
cabra, también cantaba como los 
negros y tenía los ojos azules tan 
azules como él. Jerry no tardó en 
caer por una pendiente de exce
sos. De escándalo en escándalo, 
acabó descendiendo a los infier
nos del alcohol, las drogas ilega
les y las pistolas. Una noche le 
tocó hacer de telonero de otra es
trella pionera del rock 'n rol!, 
Chuck Berry. Para demostrar 
que no estaba muy de acuerdo 
con el orden de intervención, 
nada más terminar de cantar, 
Jerry quemó su propio piano en 
el escenario. El pobre Chuck sa-

BOLAS DE FUEGO 

-"Por besar a Bárbara" - me 
contó aquel barman genial 9ue 
había dicho el actor que diera 

TALLER 

vida al revolucionario arquitecto 
Frank Lloyd Wright en El ma
nantial y a un médico-pistolero 
en El árbol del ahorcado- "soy 
capaz hasta de decir todas esas 
cosas inteligentes que Billy Wil
der escribe en sus guiones para 
que los personajes parezcan más 
listos que los propios actores. " 

Cooper moriría a los sesenta 
justos, veinte años después de 
vérselas con su Bola de fuego, 
sin que pudiera hacer ni un pa
pelito de abuelo en la televisión 
como los demás astros de cine 
de su generación. Aquella bola 
de fuego no era un meteorito in
candescente ni el carro del pro
feta Elías envuelto en llamas ca
yendo sobre la tierra. Se trataba 
de una película sencilla en la 
que una chica de cabaret - de 
esas que aprenden a bailar antes 
de saber para qué sirven los 
pies- entraba a saco en el sesu
do y cerrado universo de media 
docena de sabios solterones que 
estaban intentando elaborar una 
enciclopedia universal para con
densar todo el saber humano. A 
los diez minutos, aquellos tipos 
ya habían comprendido clara
mente que vivían de espaldas a 
la vida. Hay carreras y carreras. 
Ni juntando todas las que acu
mulaban sus brillantes expe
dientes académicos lograrían 
despertar en el mundo el mismo 
interés que la simple carrera de 
una de las medias de esa mujer 
con piernas de infarto que les 
había interrumpido. En aquel ro
daje se consolidó la buena "mala 
fama" de mujeriego que acom
pañó siempre a Gary Cooper. 
Los niños espectadores de antes 
envidiábamos su manera de ca
minar con una pistola al cinto, 
solo ante el peligro, en medio de 
una masa cobarde como todas 
las masas por la calle principal 
de aquel pueblo acojonado por 

DE PELETERIA 
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<Pilar o/a{enciano 
"La piel a su medida" 

PRECIOS ESPECIALES 
EN CUERO, NAPA Y COMPLEMENTOS 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 
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cuatro matones. En cambio los 
maridos de las estrellas femeni
nas de Hollywood que habían 
trabajado con Cooper envidia
ban otra parte de su cuerpo. Roy 
decía saber de buena tinta que 
muchas de ellas humillaban a 
sus legítimos contándoles, me
dida por medida, pelos y señales 
de la cuestión con conocimiento 
de causa. Ya se sabe que todas 
las comparaciones son odiosas 
pero, tratándose de ese dichoso 
asunto, ganan la apuesta las 
comparaciones que se producen 
en el momento menos oportuno, 
dentro del lecho conyugal. 

Aunque, pensándolo bien, me 
viene a la memoria otro caso de 
bola de fuego más desgraciado 
todavía. El del mítico cantante 
de rock'n rol! Jerry Lee Lewis. 
Jerry estaba tan loco que cuando 
andaba deprimido tocaba el pia
no con los pies, sin quitarse los 
zapatos. Su primera gran can
ción, Whole Lotta Shakin' Going 
On, fue prohibida por obscena 
en aquella puritana Norteaméri
ca que se acababa de levantar 
con la resaca de la guerra de Co
rea. Los padres de las chicas no 
querían ni oír hablar de una letra 
que animaba a sus hijas a practi
car cierta clase de meneo, no 
sólo en la pista de baile. Jerry no 
tenía arreglo. Se casó a pares 
con las mujeres que le gustaban 
porque, según él, el triángulo no 
podía ser malo cuando Dios me
tía su ojo dentro de uno para ob
servarlo todo mejor. Su tercera 
esposa Myra, prima hermana de 
Lewis, tenía trece años cuando 
él la raptó de casa de sus tíos 
para plantarse delante de un juez 
de Nevada poco escrupuloso 
con las formalidades. El pianis
ta-rockero compuso su famosa 
canción Gran Bola de fuego en 
mil novecientos cincuenta y 
ocho y tuvo tanto éxito con ella 

. lió a lucirse con su famoso 
Johny be good pero se lo pensó 
mejor y se largó de allí. El públi
co ni siquiera le habría visto por
que la humareda y él eran igual 
de negros. 

En Ixhuatlancillo, estado me
xicano de Veracruz, el pasado 
catorce de enero de este año, a 
las dos de la madrugada, los pe
rros comenzaron a ladrar deses
peradamente y a los pocos minu
tos cayó sobre ese pueblo una 
gran bola de fuego que dejó to
das las casas sin energía eléctri
ca. Yo diría que sin energía a se
cas porque hasta la boda del hijo 
del ex-alcalde Gaudencio Nico
lás Martínez acabó como el rosa
rio de la aurora, robándole al fla
mante matrimonio la noche de 
bodas y esas reconciliaciones 
que siguen a los enfados de pare
ja y que son la sal de la vida 
conyugal. 

Ya digo, mal asunto éste de la 
vecina bola de fuego de Torre
jón. Si no ha caído encima de los 
olivos del Soto del Espinillo 
para ahorrarle trabajo a las exca
vadoras de pasado mañana es 
porque ha errado el tiro. La pró
xima vez apuntará mejor. Y paso 
por alto, de puntillas, el mal 
ejemplo a dúo de las bolas ge
melas de Hiroshima y N agasaky 
porque cumplen los años el mis
mo día que yo. Menos mal que 
yo nací después. 

Sergio COELLO 

.. 
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Todo tipo de inmuebles 

o fincas rústicas y urbanas, 
SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 

SINGULARES, EN RUINAS ... 
No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 

5 de febrero de 2005 



.cartas 

Agencia de Desarrollo del Corredor Potenciar la Semana Santa 
La Comunidad de Madrid ha 

decidido disolver la Agencia de 
Desarrollo del Corredor del 
Henares. Dicho así parece que 
la Comunidad ha tomado una 
decisión incorrecta, y lo que 
ha realizado con su acción es 
reconocer la inoperancia e in
capacidad del actual y ante
rior equipo de gobierno regio
nal con respecto a la Agencia 
del Corredor. 

La Agencia de Desarrollo del 
Corredor se crea en 1997, por 
Ruiz Gallardón, justo en el 
momento en el que los cuatro 
alcaldes de los municipios con 
mayor importancia del Corre
dor, se reúnen para analizar la 
situación de aquellos momen
tos. 

También en octubre de 
1997, la Unión Comarcal de 
CC.00. del Corredor del He
nares, presenta y publica un 
estudio de la situación del Co
rredor, planteando algunas 
propuestas siendo el eje de las 
mismas la creación de un 
Consejo Comarcal de Desarro
llo del Corredor, compuesto 
por los ayuntamientos, agen
tes sociales y económicos. 

La Agencia de Desarrollo del 
Corredor pretendía desde 
nuestro punto de vista parali
zar cualquier iniciativa man
comunada que pudiera supo
ner un elemento común de 
presión o reivindicación al Go
bierno Regional. 

A pesar de que nuestra par
ticipación en la misma queda
ba relegada a la consulta, 
nunca se consultó con las or-

ganizaciones sindicales, ni se 
tomaron medidas de carácter 
supramunicipal que permitie
ran mejorar el desarrollo co
marcal. 

Ya entonces, en 1997, plan
teábamos un carril bus, y con 
Agencia y sin Agencia segui
mos sin el carril bus, el metro 
no llegará al conjunto del Co
rredor, no tenemos transporte 
público al aeropuerto, tene
mos deficiencias sanitarias, 
educativas, medioambienta
les, judiciales, está estancada 
la creación de industrias, es
caso suelo industrial, etc. 

En definitiva, no perdemos 
nada con la eliminación de la 
Agencia, sin embargo, sí tene
mos mucho que ganar si des
de los ayuntamientos los 
agentes económicos y sociales 
nos ponemos a trabajar en ob
jetivos comunes supramunici
pales, que permitan al Corre
dor del Henares mejorar las 
condiciones sociales y econó
micas de los ciudadanos del 
Corredor. 

Desde CC.00. seguimos 
planteando ocho años des
pués, la necesidad de crear un 
instrumento de coordinación y 
cooperación que plantee las 
deficiencias y necesidades del 
Corredor del Henares, un ins
trumento en el que ayunta
mientos, agentes sociales y 
económicos, podamos com -
partir criterios y podamos diri
girnos a la Administración Re
gional con una sola voz. 

Unión Comarcal CC.00. 
Corredor del Henares 

El mantenimiento del arbolado 
La secc10n sindical de 

CC.00. del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares denuncia 
ante la opinión pública lo si
guiente: 

La empresa privada Thaler, 
que se dedica al mantenimien
to de la mayor parte del arbo
lado de la ciudad y de los par
ques y jardines en horario de 7 
a 15 horas, no cumple con los 
compromisos adquiridos en el 
pliego de condiciones aproba
do por este ayuntamiento, esto 

RECOBRO 
IMPAGADOS 

Sin gastos anticipados 
Central de Cobros 

ARGEN 
Tels. 605 611 032 

977 157 103 
www.argen.es 
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es, el mantenimiento las vein
ticuatro horas del día. Siendo 
los empleados municipales los 
que tienen que hacerse cargo 
de las llamadas de los vecinos 
ante las incidencias que se 
dan, como por ejemplo, averí
as en el sistema de riego. La 
empresa privada argumentan
do falta de personal hace caso 
omiso a estos avisos fuera de 
su horario. Por lo tanto se da 
la situación de pagar dos ve
ces por un mismo servicio. 

Por todo esto preguntamos 
al concejal de Medio Ambiente 
si tiene conocimiento de esta 
situación, y si lo tiene, por qué 
paga dos veces por la misma 
cosa. 

También cabe otra pregunta: 
¿Va a ocurrir lo mismo con los 
recientes servicios privatiza
dos? 

Sección Sindical 
de CC.00. del 

Ayto. de Alcalá de Henares 

Ahora que estamos a la vuel
ta de la esquina con estas fe
chas en las que cada año au
mentan el número de visitan
tes y cada año intentamos sea 
mejor, con motivo del Año del 
Quijote es momento perfecto 
para que por el Ayuntamiento, 
por la Junta de Cofradías, o 
por ambos, se dé a conocer a 
los que nos visitarán, pero 
desconocen la importancia de 
esas fechas. 

Colocar totems fijos , carte
les, paneles y los medios que 
se consideren, pero fijos , para 
que se conozca que nuestra 
Semana Santa es de interés 
regional/nacional o lo que se 
considere insertar, pero mu
chos que visitan Alcalá desco
nocen la importancia que cada 
año ofrecemos. 

Pero lo verdaderamente pre
ocupante es los largos recorri
dos que se hacen por alguna 
cofradía, como la de Jesús de 
Medinaceli que más parecen 
maratones. En ninguna ciu
dad se hace recorrido pareci
do, y más en Alcalá con las be
llísimas calles del casco, elimi
nando ese absurdo tramo que 
cansa, no tiene público para 
ver el paso y se alarga desme
reciendo la procesión. 

Pensar cómo se podría hacer 
el recorrido por calles como 
Mayor, Cervantes , Tinte, Plaza 
de Cervantes ... y no por Mar
qués de Alonso Martínez, ave
nida de Guadalajara, que pa
rece una vuelta a Alcalá más 
que un paso procesional. Que 
los responsables mediten y 
piensen. Que vayan a ciuda
des como Granada, Sevilla, 
Jaén, Baeza ... como se hace 
por el casco. Espero se rectifi
que este año para dar mayor 
esplendor a la imagen, por sus 
devotos y por los cofrades que 
salen. Que se haga una en
cuesta y se comprobará, pero 
me parece que es imposible 
cambiar de idea a su junta de 
gobierno. 

Creo que sólo existe en Alca
lá que la imagen de los Des
amparados salga el lunes, es 

~·s~~f. ~ BODAS 
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Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

Pº DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 

fecha impropia y muchos visi
tantes lo han comentado. 

La procesión general es un 
verdadero galimatías, con pa
rones larguísimos, pasos que 
se pierden, que cansa y perju
dica a los que esperan. Creo 
que debe hacerse un recorrido 
con cabeza, no se puede com
binar pasos que se llevan a 
hombros con los que van a 
ruedas, lógicamente tendrán 
que esperar los que van rápi
dos. 

Sería bueno que la procesión 
general saliera de varios pun
tos y se encontraran en una 
zona ancha (como la Plaza de 
Cervantes) y luego cada uno a 
su punto de partida. Intentar 
que todos vayan a un ritmo es 
como cada año que se produ
cen retrasos que cada año van 
a más. 

Es mejor ver distintos pasos 
por distintos lugares, que uno 
mal organizado, con retrasos, 
con parones .. . 

Espero que con el cambio de 
tozudez de algunos , con la 
ayuda de otros, con la ilusión 
de todos, este año sea mejor la 
Semana Santa y nos diferen
cien del resto, en un año que 
muchos nuevos nos pueden 
ver. 

Un cofrade 

Restaurante Martin 'S 
Cena para Enamorados del Baile 

19 DE FEBRERO 
TABLA DE IBERICOS 

TABLA DE SELECCIÓN DE AHUMADOS 
REVUELTO DE LA CASA 

MARISCADA MARTIN . S 

SORBETE DE LIMON AL CAVA 

PECHUGA DE POLLO A LA CASA 
BLANCA 

o 
LOMOS DE BACALAO ASADO SOBRE 

BRANDADA DE CHORICEROS 

SELECCIÓN DE POSTRES 

12 DE FEBRERO COMPLETO 

ORQUESTA y 
BARRA LIBRE 

42 Euros IVA Incluido 
Tel.: 91 880 86 64 

91880 76 61 
91880 99 62 

PUERTA de Madrid 



Soy una ciudadana de Alca
lá de Henares y mi carta de 
queja también tiene relación 
con la carta del nº anterior de 
este periódico, en la que IU 
hablaba sobre el peligro de las 
subestaciones eléctricas que 
se encuentran debajo de las 
viviendas de Alcalá de Hena -
res, ya que es una queja res
pecto a un cuarto de Unión 
Fenosa, situado debajo de mi 
vivienda y que es bastantean
tiguo por cierto. No sé siquiera 
en las condiciones que está y 
no quiero ni pensar si se pro
dujera algún incendió, lo que 
nos ocurriria. 

Desde el año 2001 estoy pre
sentando quejas y cartas al 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, a la Comunidad de 
Madrid, a la Delegación de mi 
Distrito, para que alguien se 
dignara a venir a mi vivienda 
para comprobar lo terrible que 
es aguantar el zumbido de un 
cuarto de Unión Fenosa que 
lleva la instalación eléctrica de 
la calle, que no tiene nada que 
ver con mi vivienda y que, sin 
embargo, mi hijo y yo somos 
los que sufrimos directamente 
las consecuencias de la defec
tuosa construcción de este 
tipo de cuarto o de no mante
nerlo en las condiciones ade
cuadas, por no decir, que no 
debería estar en este lugar, de
bajo de un bloque de viviendas 
de 9 plantas. 

Desde el año 2001 ninguna 
persona ha venido a mi vivien
da a medir la intensidad del 
ruido, hasta marzo de 2004, 
fecha en la que por fin, y des
pués de hablar personalmente 
con un concejal, se empezaron 
a "interesar por el tema". 

Lo que he pasado ha sido un 
sufrimiento total, porque el 
zumbido ha ido aumentando 
progresivamente y en los me
ses previos al mes de marzo de 
2004 ya era tan insoportable 
el ruido que hacían las máqui
nas que están debajo de mi 
dormitorio, que tenía que dor
mir en el sofá y fue aumentan
do más aún el ruido hasta el 
punto de que se oía en toda la 
casa. A partir de ese momento 
no se podía dormir en ningún 
sitio de mi casa y tuvimos que 
irnos mi hijo y yo a dormir a 
casa de mis padres. Seguí re
clamando y por fin apareció 
un técnico del Ayuntamiento y 
personal de Unión Fenosa; 

MARMOLES 
fm Mf OJRAfRlLU~ SQJLQ 
ENCIMERAS COCINA V BANO 

el Ceuta, Nave 5 Tef.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.morati lla.net E-mail: marmoles@moratilla.net 

PUERTA de Madrid 
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Carta al alcalde de Alcalá de Henares 
v a Unión Fenosa 

\\'·:<;.>· ron un día del mes de abril de 
2004 a las 23'00 horas aproxi
madamente para realizar las 
mediciones de los ruidos en mi 
casa, y comprobaron antes de 
iniciar la medición, que a esas 
horas se oía el zumbido toda
via. Realizaron las mediciones 
y me dijeron que seguramente 
estaba dentro de los límites de 
ruido permitido, aunque se 
oyera dentro de la casa, pero 
aún así enviarían el informe al 
Ayuntamiento y ellos me hart
an llegar los resultados. 

pero entraron directamente en 
el cuarto de la electricidad, sin 
dignarse a entrar a mi casa a 
comprobar el ruido que sopor
tamos dentro. Claro, no se 
atrevieron, ya que según les oí 
hablar y luego me comenta
ron, las máquinas no estaban 
en condiciones, los amortigua
dores tenían que cambiarlos. 
Después de cambiarlos, el rui
do descendió considerable
mente, pero no del todo. Se 

puso en contacto conmigo el 
técnico del Ayuntamiento para 
informarme del cambio de 
amortiguadores; le comuniqué 
que el ruido no había desapa -
recido totalmente. Me dijo en
tonces que la empresa Solu
ziona, que es la que trabaja 
con el Ayuntamiento se pon
dría en contacto conmigo para 
realizar la medición de ruidos. 
Esta empresa junto con el téc
nico del Ayuntamiento vinie-

Un derecho que me asiste 
rros No. 

Pasadas las fiestas navide
ñas me he encontrado con que 
dicho parque está cerrado con 
una puerta metálica y su co
rrepondiente cerradura. 

SOLICITO: Ser informado a 
la mayor brevedad posible 
cómo poder acceder al men
cionado parque cuando lo esti
me oportuno, por ser un dere
cho que me asiste. 

Me parece ilógico e indig
nante que los vecinos que su
frimos este tipo de ruido este
mos desamparados totalmente 
por estar permitido por la ley. 
¿Qué debemos hacer? Pues 
según esta empresa de medi
ciones y según el Técnico del 
Ayuntamiento debo seguir 
quejándome pero no me van a 
hacer caso. Decidí esperar el 
resultado de ese informe, pero 
no llega. Estamos en el mes de 
febrero de 2005 y después de 
hablar con el técnico del 
Ayuntamiento para saber por
qué no me había llegado nin
gún resultado, me dio excusas 
absurdas, y me dijo que tuvie
ra paciencia y que esperara. 
¿Hasta cuándo? Pues no sé, 
porque esa misma respuesta 
me la dio en el mes de sep
tiembre. ¿Ustedes piensan que 
un informe sobre mediciones 
de ruidos realizado en el mes 
de abril de 2004 es fiable ya en 
el mes de febrero de 2005? 
Pues yo no. 

Los que pueden pagarse un 
abogado persiguen estas cosas 
hasta que lo consiguen, o has
ta que por desgracia sucede 
algún accidente, o venden el 
piso y se compran otro. Los 
que no podemos pagarnos un 
abogado ni comprarnos otro 
piso, nos tenemos que aguan
tar, seguir viviendo con el 
zumbido. Mientras, vemos 
cómo en nuestra ciudad se 

Durante todo el año pasado 
estuve llevando a mis nietos, 
sus padres trabajan los dos, a 
un parque infantil en Esparta
les sito entre las calles Manuel 
Machado, Jacinto Verdaguer, 
José Ruiz Azorin y Ramón Mª 
Valle Inclán, señalizado con 
una placa metálica con el es
cudo de la ciudad y la inscrip
ción: Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares/ Concejalia 
de Ciudad Sostenible / Área 
Infantil / Zona de Juegos / Pe- Mariano PEÑAS ARANDA gasta un dineral en otros ac

tos, que no digo que no sean 

ANTENAS TERRESTRES •TV. SATÉLITE 
PORTEROS AUTOMÁTICOS• VIDEOPORTEROS 

ELECTRICIDAD • VENTA MATERIAL 

C/ Antequera, 1 - local 4 
ALCALA DE HENARES 

Infórmese. Teléf.: 91 881 51 73 

importantes, pero más impor
tante es atender la •salud de 
los ciudadanos, aunque pare
ce ser que no es así como 
piensa el Ayuntamiento de Al
calá de Henares. 

Pues así funciona el Ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad. 

Val MARCHANTE 

~lEFNICAL~ 
MANTENIMIENTO CAlEFACCION CENTRAL 

PARA COMUNIDADES 
LOS 365 DÍAS DEL AÑO 

Instaladores -Mantenedores Autorizados 
Teléf.: 91 883 46 47 
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Comencé a tomar notas de lo 
que se producía en el sueño, y 
era como disponer de los textos 
abiertos, escritos hablando entre 
sí. Un libro siempre tiene desti
natario - pensaba- y la escritura 
produciendo autores, autoriza la 
autoría del que se somete a ser 
producido como sujeto de la lec
tura y sólo después, el mandato 
social de escribir, produce lo 
nunca sido, que ya no es la mate
ria prima ni los instrumentos uti
lizados, sino lo escrito, ese pro
ducto efecto que habla de cómo 
le fue transmitido al que se im
plica en el proceso. 

Estaba tomando estas notas, 
para elaborar mi ponencia, cuan
do los nombres propios: Freud y 
Menassa se dirigieron a Lacan 
señalando que en las novelas o 
en los cuentos, hay que pensar y 
buscar la poética en el que se re
salta constantemente el "yo" del 
protagonista, del héroe. Héroe 
que es aquel que no cedió en su 
deseo ante la envidia, los celos o 
el miedo, aquel que no se dejó 
apartar de su camino, que no ce
dió en su deseo. 

Recordé algunas frases antes 
de preguntar de nuevo, sabiendo 
que toda pregunta debe desple
garse, abrir sentidos para produ
cir un pensamiento, ya que todas 
las cosas que pasan por la pala-

No sé, si como dicen algunos, 
nuestro corral de comedias, es el 
más antiguo de occidente, siem
pre suele exagerarse y dar a lo 
nuestro el listón más alto, pero 
cierto es que es uno de los más 
antiguos y eso ya merece que se 
le preste la atención que merece. 
Pero hasta llegar a la situación 
actual cuántas venturas, desven
turas y representaciones han re
corrido sus paredes y sus ci
mientos: corral de comedias, te
atro romántico, cine y ... vuelta a 
empezar. 

Llegó la esperada restaura
ción, entre finales de los años 
ochenta y principio de los no
venta, dirigida por Peridis. Tan
tos años de restauración han ser
vido para mostrar a cuantos 
quieran acercarse a él su diseño 
y estructura, aunque hay más. 
Hay que remontarse hasta prin
cipios de los años ochenta (del 
siglo pasado) y nombrar a Mi
guel Angel Coso, Mercedes Hi
guera y Juan Sanz, las personas 
que descubrieron que en ese cine 
de postguerra, que aliviaba pesa
dumbres cotidianas, había algo 
más que un cinematógrafo. Mi
rando y remirando atentamente 
presintieron que entre las piedras 
dormitaba el alma de un teatro 
antiguo. Su intuición les llevó a 
investigar y comprobaron que la 
edificación data de 1601, fecha 
en la que se obligó a hacer un pa
tio de comedias en la Plaza del 
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Psicoanálisis para todos 

El poeta y la fantasía (IV) 
bra son humanas y lo que no se 
toca con la palabra es animal. El 
sujeto se forja un mundo, des
pués se ubica en él y después lle
ga a ser, pero todo en un mismo 
tiempo, un tiempo psíquico, es 
decir recurrencial, ya que la ley 
está en el origen desde el inicio y 
en la ley de la palabra que me 
forjo como sujeto, me ubico y 
ahí llegaré a ser, todo esto desde 
la interpretación. Los hechos 
existen después de ser interpre
tados. Hechos, acción que ha
blan de una ética, la ética de la 
decisión cada vez que se consti
tuye el sujeto. Y no hay sujeto 
que no lo sea del lenguaje, suje
to del lenguaje donde la ley de la 
palabra es de simbolización. Y 
como la palabra no designa la 
cosa, sino que la genera, enton
ces una palabra remite siempre a 
otra palabra, nunca a una cosa. Y 
hablar hay que hablar para 
aprender a escuchar. Apoyado en 
estas frases pronunciadas en los 
seminarios que se impartían en 
la Escuela de Psicoanálisis don
de me formaba como psicoana-

lista, pregunté: ¿Hay alguna re
lación entre las fantasías y el 
tiempo? Ya no recuerdo quién 
intervino: el sujeto es tiempo, 
pura temporalidad cada vez. Un 
poderoso suceso actual (su nove
no congreso) despierta en el po
eta (el psicoanalista si usted 
quiere) el recuerdo de un suceso 
anterior, perteneciente casi siem
pre a su infancia (su primer con
greso) y de ésta parte entonces el 
deseo que crea satisfacción en la 
obra poética. 

Menassa, puntuando una am
bición en mi pregunta, precisó: 
hacerte escritor no quiere dec;ir 
que te salves de las fantasías. El, 
era un él para mí. Y me dio un 
ejemplo de Freud, él dice que 
cuando alguien nos cuenta sus 
fantasías tengo asco o indiferen
cia, en cambio, cuando el poeta 
me cuenta sus fantasías yo tengo 
placer, por eso digo que el placer 
preliminar es la interpretación. Y 
Menassa apostilló: Freud dice 
que el poeta le da poco al oyen
te, le da sólo el placer prelimi
nar. El verdadero placer lo obtie-

Con permiso 

El corral de comedias 
Mercado de Alcalá y que, siem
pre que se representase, debían 
satisfacer a la villa dos ducados. 

Siguieron las investigaciones 
y, años después, el Ayuntamien
to compró el edificio en cuestión 
y los colindantes; lo que comen
zó con una aventura se convirtió 
en un proyecto. Esos jóvenes 
fueron los primeros en descubrir 
el valor histórico y arquitectóni
co que albergaban esas paredes 
y lo que representaba para nues
tra ciudad, sabían que el corral 
era de 1601 y que durante las re
presentaciones, que a veces eran 
moviditas, las damas se aposen
taban en un salón extremo del 
escenario llamado "La cazuela" 
y los villanos en el suelo que 
quedaba libre; en las casas que 
rodeaban el patio contemplaban 
la función los espectadores más 
privilegiados. Cervantes se refe
ría a las representaciones que se 
daban en los corrales de come
dias con las siguientes palabras: 
"Compuse en ese tiempo hasta 
veinte comedias, o treinta, que 
todas ellas se recitaban, sin que 
se les hiciese ofrenda de pepi
nos ni de otra arma arrojadi
za". 

A pesar de la iqdiferencia de 
muchos, Miguel Angel Coso y 
Juan Sanz, amantes del teatro, 
siguieron apostando por el co
rral de comedias, por su difusión 
y reconocimiento. El teatro fue 
motivo de la atención de exper
tos nacionales e internacionales, 
incluido importantes expertos 
londinenses, que reafirmaron la 
importancia del pequeño teatro. 
John E. Valery dirigió el comité 
investigador entre 19s que se en
contraban, Miguel Angel Coso y 
Juan Sanz, aquellos veinteañe
ros que curioseando entre las 
piedras supieron escuchar y ver 
la historia que pugnaba por salir 
de aquellas paredes. Corrieron 
ríos de tinta sobre el corral y so
bre la gestión que debía darse al 
teatro. 

Por aquel entonces, el Conse
jero Villapalos meditó sobre lo 
que debía hacer con él: ¿Centro 
Dramático Regional? Antes ya 
había hablado de crear una com
pañía estable y se pensó en Josep 
María Flotats para su dirección, 
pero algunas compañías madri
leñas pusieron el grito en el cie
lo. Después, el silencio corrió un 
tupido velo sobre el corral. 

ne el sujeto 
porque el po
eta con el pla
cer preliminar 
lo libera. 

Un psicoa
nalista impar
te psicoanáli
sis y dirige el 
tratamiento , 
el analizado 
dirige su vida, pero ¿cómo vivir, 
hay maneras mejores de vivir? 

Ya tenía un pacto contractual 
con Menassa y esperaba una in
terpretación cuando de nuevo me 
sorprendió: Yo, en la interpreta
ción, no le digo al sujeto cómo 
tiene que vivir, le digo qué es lo 
que no le deja vivir, entonces el 
sujeto comienza a vivir, ¿ve que 
es el mismo efecto que la inter
pretación? Y por si fuera poco 
añadió en el ejemplo de vivir, vi
vir es el ejemplo. Es decir que el 
verdadero placer que me produce 
la obra estética no viene de la 
obra estética, el verdadero placer 
de la obra estética proviene del 
sujeto. Luego el estatuto del in
consciente no es ético, sino esté
tico. 

Departamento de 
Clínica Psicoanalítica 

Grupo Cero. Dr. Carlos 
Fernández del Ganso 

TF: 91 883 02 13 

En la anterior legislatura, 
1999-2003, cuando todavía no se 
tenía segura la forma de gestión 
y de las obras concretas que de
bían representarse en su recinto, 
el teatro se abrió al público en 
festivales y eventos concretos. 
Después... siguió pasando el 
tiempo, el silencio y las incógni
tas. Hoy, cuando ya se sabe que 
va a estar bajo la tutela del teatro 
de la Abadía y que José Luis Gó
mez, el magnífico actor que dio 
vida a tantos personajes, entre 
ellos a Manuel Azaña, será su di
rector, esperamos, de una vez 
por todas, poder disfrutar de esa 
joya arquitectónica y de las re
presentaciones que allí se den. 

Ya sabemos lo que ocurrirá en 
ese maravilloso recinto, pero hay 
que recordar a las personas que 
no se desanimaron ante los des
plantes. Fueron, en muchos mo
mentos, incomprendidos e inclu
so vilipendiados por quienes te
nían el deber de haberles agrade
cido el interés que mostraron, 
cuando otros pasaban de largo: 
desinterés, desconocimiento, 
desidia, hubo de todo un poco. 
Pudieron ser otros, pero fueron 
ellos. Siguieron apostando por el 
corral contra viento y marea; a 
ellos se lo debemos y merecen 
nuestro reco~ocimi~nto. ¡Va por 
vosotros!, Miguel Angel Coso y 
Juan Sanz. 

Teresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



Una vez más una tuga del riego automático v las temperaturas nocturnas 
de hasta diez grados baio cero dieron lugar a bellas estampas invernales 

Carámbanos artísticos para celebrar el 
125º aniversario del nacimiento de Azaña 
Aunque no había ningún acto programado para celebrar el 125º aniversario del nacimiento de Ma
nuel Azaña, finalmente sí lo hubo, aunque de forma espontánea. En la madrugada del miércoles 
al jueves 27 de enero hubo una fuga de agua en la rotonda donde está la estatua de este ilustre 
alcalaíno. Las bajas temperaturas que se registraron, cerca de diez grados bajo cero, dieron lugar 
a carámbanos de bellas formas, creando una bella estampa, de tal forma, que sin presupuestos 
millonarios tuvo lugar un hermoso "acto cultural" para conmemorar esta efeméride. 

El número 1.888 de PUER- rar el 125º aniversario del y deliberado" y volvió a poner 
TA DE MADRID recogió, por nacimiento del alcalaíno Ma- sobre la mesa la propuesta 
un lado, la crítica del canee- nuel Azaña, que llegó a ser de hacer un museo sobre la 
jal de Izquierda Unida, Fran presidente de la II República. figura de Azaña. 
Pérez, hacia el Partido Popu- Fran Pérez manifestó a En otra de las páginas, este 
lar por no haber programado PUERTA DE MADRID que semanario recogía las curío
ningún acto para conmemo- era "un olvido imperdonable sas estampas invernales que 

se dieron junto al río, ya que 
una gran fuga de agua y las 
bajas temperaturas noctur
na provocaron que ésta se 
congelara dando lugar a ca
rámbanos en árboles, ban
cos y arbustos de la zona. 

Dos semanas después, la 
historia se repitió, pero esta 
vez en la rotonda donde se 
alza la estatua de Manuel 
Azaña. El agua y las bajas 
temperaturas que se regis
traron en la noche del miér
coles 26 al 27 de enero, que 
rondaron los diez grados 
bajo cero, dejaron el césped 
totalmente helado, y con ca
rámbanos de bellas formas 
en los focos y rosales que 
hay dentro de la rotonda que 
los conductores y peatones 
pudieron admirar durante 
todo el día. 

Se puede decir de esta ma
nera, que sin presupuesto, 
ni efectos luminosos ni gran
des espectáculos como ahora 
se pueden ver para celebrar 
el IV Centenario del Quijote, 
sino simplemente con agua 
helada y el capricho de la na
turaleza, se conmemoró esta 
efeméride del otro hijo ilustre 
de nuestra ciudad . 

• 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 

el Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

PUERTA de Madrid 

• Eliminación de celulitis 
• El iminación de adiposidades localizadas 
• Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

DE SOL __ 
CABINAS VERTICALES Y FACIALES 

Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SÁBADOS, 9 A 15 HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 
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Llegó la fiesta de la Purísima, 
que en esta España aconfesional 
se sigue celebrando con mucha 
fuerza en numerosos pueblos y 
ciudades. Ya no hay nacionalca
tolicismo, pero a veces parece 
que la religión está reverdecien
do. Son cosas de la vida, no 
siempre acordes con las disposi
ciones políticas ... En fin, otros 
opinarán. 

Hablando de esta festividad, 
nos acordamos de dos imágenes 
de la Inmaculada que son verda
deras joyas de la imaginería, am
bas obras del ilustre artista ma
drileño Faustino Sanz Herranz, 
plasmada una para Ciudad Real, 
que consta no de una imagen, 
sino de tres, con las del Padre 
Eterno y Jesús, en una composi
ción absolutamente inédita. Debe 
estar en una comunidad religio
sa, pero no recordamos en cuál. 
La otra, realizada más reciente
mente, se guarda en el convento 
carmelita de Alcalá de Henares, 
convento que fundó Teresa de Je
sús, que incluso fue un tiempo 
priora de la comunidad, como lo 
fue sor Belén de Cervantes, her
mana de Miguel, el autor del 
Quijote, que también fue priora 
allí. La casa se encuentra a unos 
metros de la llamada Casa de 
Cervantes, actualmente converti
da en museo, muy visitado por 
los turistas. La Purísima alcalaí
na es clásica, con sólo la repre
sentación de la Virgen. Los dos 
trabajos pueden competir con los 
mejores de nuestros imagineros 

En los últimos días hemos asis
tido a otro espectáculo más de la 
clase política. Resulta que la 
Asociación de Víctimas del Te
rrorismo convoca una manifesta
ción legal con el objeto de rendir 
homenaje a las víctimas del te
rrorismo. Parece ser que ya hay 
establecidas diferencias de prio
ridad por parte del gobierno. Es 
decir, víctimas etarras y víctimas 
del 11-M. Las primeras no son 
las buenas en estos momentos 
porque nos pueden poner trabas a 
las conversaciones que según los 
medios de comunicación están 
teniendo el gobierno y el entorno 
de ETA. Las segundas tenemos 
que tener mucha más considera
ción, porque gracias a aquellas 
desgraciadas muertes fueron las 
que llevaron al poder al PSOE. 
Luego, por tanto, no las mezcle
mos. Recordemos que en los días 
previos a los comicios electora
les, después del terrible atentado 
de Atocha, toda la estrategia 
electoral fue cambiada. Si el 
atentado lo hubiera llevado a 
cabo ETA, los ganadores hubie
ran sido el Partido Popular. Si el 
atentado hubiera sido hecho por 
el terrorismo Islámico - como pa
rece ser que fue- , los ganadores 
serían los que al final fueron. Por 
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TEMAS 

De las Purísimas de Sanz Herranz 
a los aspectos religioso-políticos 

de la escuela castellana, según 
los expertos. 

Don Manuel Azaña, que vivió 
muy cerca del convento y la 
mansión cervantina, dijo que Es
paña había dejado de ser católi
ca. Sus razones tendría, equivo
cadas o no, pero olvidó pensar 
que la gente, el personal, los que 
mandan y los que acatan, son ve
leidosos, como el mismísimo 
tiempo en que existimos, y que 
lo que suponemos inmutable no 
lo es ni lo será jamás .. . Cuando 
adivino el régimen democrático, 
nos dijo en un pueblo manchego 
una autoridad local de filiación 
muy progresista: Ya no irá más 
la Corporación Municipal a las 
misas patronales, de la que irá 
quien quiera, pero no en su con
dición oficial, sino particular
mente. Bien, pues llegó la fiesta 
patronal, y la Corporación, ente
rita, acudió al templo, lo mismo 
que a la procesión y otros actos 
litúrgicos. Alguien nos dijo un 
día que volvimos a la localidad, 
que hasta hubo ediles que estre
naron traje para ir más elegantes, 
como hubo más que nunca asís-

tencia de fieles de todos los cre
dos posibles. ¿Convicción, hipo
cresía, ir con la corriente, darse 
cierta importancia refleja .. . o 
qué pudo influir en esta pleamar 
católica? Pero así es, y no pode
mos ni debemos criticar a nadie, 
sino, como observadores, apren
der lo que es el mundo. Vamos a 
meternos todos y sálvese quien 
pueda, pero los humanos, con 
los españolitos sin escape, no he
mos sido ni somos muy seguros. 
Nos pueden ensalzar hasta las 
nubes, o despeñar por el más 
profundo abismo. Lo vemos en 
toda manifestación que el existir 
nos depara. Nosotros, a fuer de 
sinceros, no aseguraríamos que 
no hayamos delinquido en tal 
cual ocasión, sin que nos sirva 
de consuelo saber que hay otros 
seres mucho peores. Como ayer, 
como mañana, hasta la consu
mación de los siglos, y sea por 
las causas que sea. ¡Oh, Señor! 

Tenemos la Semana Santa .. . 
Ahora hay más penitentes, más 
ornamentos, más lujo, porque 
hay más dinero. ¿Quiénes de las 
autoridades locales, provincia-

La ceguera partidista 
lo tanto, las víctimas de ETA son 
del PP. Las del 11 -M del PSOE. 
Y ya sabemos que la democracia 
tan consolidada que tenemos en 
este País - antes España- a los de 
la oposición ni agua. Así pues, 
vamos a ver cómo podemos des
prestigiar la tal manifestación y 
dejarla como una actitud antide
mocrática. Y mira por dónde al 
ministro de Defensa, Sr. Bono, 
se le ocurre, ¿aconsejado por su 
hijo?, ir a la manifestación, y 
ocurre además ¡Qué casualidad! 
Que unos cuantos ¿fascistas? in
crepan al ministro. Pues ya está, 
a sacar rendimiento político po
niendo en marcha nuestra má
quina mediática. 

Dicho y hecho. El ministro fue 
atacado, insultado, golpeado con 
una barra de hierro, aparte de no 
sé cuántos bofetones y puñeta
zos por el cuerpo del ilustre 
manchego. Y resulta que en las 
fotos había unos militantes del 
PP. Pues ya está, a detenerlos 
que sobre éstos hay que cargar 
las culpas. 

Luego decimos que desde que 

llevamos de democracia no he
mos visto una agresión tan anti
democrática a una autoridad del 
Estado, previamente, claro está, 
diciendo que todo ello no puede 
proceder nada más que de una 
derecha cavernaria, rabiosa de 
haber perdido el poder y no aca
tar las decisiones de los ciudada
nos. Todo ello acompañado con 
artículos en prensa que hagamos 
ver a los buenos ciudadanos 
nuestras nobles intenciones, al 
tiempo que les recordamos y les 
hacemos comprender que con 
una derecha así no nos lleva a 
otro sitio que retorno al pasado 
franquista. Perfecto, bien pensa
do sí que lo está porque los obje
tivos han sido cumplidos: la ma
nifestación de la Asociación de 
Víctimas del Terrorismo ha que
dado en nada, puesto que nadie 
ha dicho ni una palabra de sus 
preocupaciones, de su descon
tento, ni cuál era el objetivo de 
su manifestación, puesto que no 
se ha hablado de otra cosa que de 
la agresión al ministro. Ha que
dado claro que son unos antide-

les, regionales, nacionales faltan 
a la cita en los desfiles procesio
nales; quiénes faltan a las rome
rías, quiénes a los diversos actos 
religiosos, quiénes dejan de acu
dir al entierro de algún alto ele
mento eclesiástico ... ? 

Ya decía don Indalecio Prieto 
(la verdad es que nos lo dijo a 
nosotros, y al oído; es uno de 
nuestros orgullos) que había en 
el mundo muchos lameculos, con 
otros pecados de hipocresía, en
vidia y mala uva, amén de la 
enorme vanidad que nos domina. 
De todos modos no está mal que 
los hombres pensemos en algo 
más de lo que hay debajo del te
jado. Es muy posible que aligere
mos la conciencia con pensar y 
esperar lo que pueda haber. El 
pensamiento orientado, lo que no 
es cotidiano y rutinario, reprime. 
¿Que no es fácil deslindar lo fal
so o lo real de una creencia? 
Bueno, pero, sin ofender al pró
ximo, quizá es ya suficiente. 
Pensemos. 

Habíamos comenzado con las 
Purísimas de Faustino Sanz He
rranz, y nos hemos metido en ca
misa de once varas. Pedimos per
dón. Este gran escultor, a quien 
se debe la colosal Santa Cena de 
Ciudad Real, parigual a las mejo
res del país, preparó una exposi
ción en La Moraleja (Madrid), 
luego de muchos años sin hacer
las. Garantizamos el éxito, que 
ya fue .. . 

Miguel GARCÍA DE MORA 

mócratas y que detrás de ellos 
está el Partido Popular. Y desgra
ciadamente en muchas buenas 
gentes habrá calado el mensaje. 

Luego ya va quedando claro, 
que no hubo barra de hierro. 
Tampoco hubo agresión física, 
solamente manifestaciones de 
simple descontento con el go
bierno. Y que los militantes del 
PP estaban allí como unos mani
festantes más. Aún así el daño 
hecho ha sido muy grande. 

También conviene recordar las 
agresiones y los insultos, tachán
dolos de asesinos, que miembros 
del gobierno anterior sufrieron 
en sus sedes, por ejemplo el día 
13 de marzo, en el día de refle
xión, o los ataques que siendo 
ministro el Sr. Rato y el Presi
dente del PP de Cataluña Sr. Pi
qué, sufrieron en Barcelona. 
Pero claro, según los del PSOE y 
su aparato de propaganda son 
manifestaciones democráticas y 
lo ocurrido al Sr. Bono es fascis 
mo. ¿No se acuerdan ustedes que 
algo parecido era lo que hacía un 
ministro de propaganda de Hitler 
que se llamaba Goebbels? 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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No es preciso decir que se 
trata de ese señor, y no reti
ro un ápice de eso de señor, 
aunque hable aspirando las 
palabras, que es el ciuda
dano gubernamental que 
más llama la atención. Has
ta incluso para producir 
disgustos en las presuntas 
izquierdas o alegrías en las 
derechas. Es ese ministro 
que se hinchó a ganar elec
ciones en sus tierras de la 
Mancha -al fin y al cabo es 
un paleto, un pueblerino de 
la tierra - al que conocí hace 
muchos años cuando sien
do un mocete presumía de 
pertenecer a un verdadero 
partido socialista que fundó 
en tierras salmantinas D. 
Enrique y que no pudo ser 
lo viable que debiera y pu
diera haber sido, pues los 
de ultramar y los de centro
europa decidieron que debí
an apoyar hasta la extenua
ción a los del clan de la tor
tilla sevillana. Y como el 
tal ministro, hoy de Defensa 
y que como todos sabemos 
se llama José Bono, tenía el 
comezón de la política des
de siempre, cuando aquel 
voluntarioso P.S.P. se vino 
abajo, como algunos otros y 
para honra del PSOE se 
unió a sus filas. 

Luego, por esas cosas de 
los partidos políticos, que 
muy bien son conocidas por 
los que militan en ellos y 
saben que eso de la demo
cracia interna que exige el 
artículo seis de la Constitu
ción se suele quedar en el 
artículo y al tiempo en agua 
de borrajas, luego, escribía, 
cuando presentó su candi
datura a la Secretaría Ge
neral en aquel Congreso, 
por esas cosas que pasan 
en los Congresos, se quedó 
a punto de llegar a Secreta
rio General cuando fue 
nombrado ese Diputado 
por León que llevaba chu
pando banquillo bastantes 
años y al que le favoreció la 

PUERTA de Madrid 

Las confidencias de Don Miguel 

Me gusta, dijo Bono 
Nadie podrá negar que nuestro actual go
bierno, tal vez por aquello de ser paritario 
o tal vez por aquello de que todos sabe
mos -hasta el gobierno lo sabe- cómo lle
gó al poder, está haciendo cosas que podríamos llamar 
raritas, en el mejor de los casos. A veces se sale de ese 
talante, que tanto vendió de salida, el propio Presiden
te, cuando no lo hace esa vicepresidenta que aún sien
do magistrada nunca dictó una sentencia, y si la llegó a 
dictar, no tendría a vergüenza el retractarme; pero me 
parece que, siempre dedicada a la política bajo los pro
tectores brazos del hoy alcalde zaragozano y en su día 
biministro, no llegó a tener desde su cuarto turno tiem
po de redactar sentencias, ni autos tan siquiera. Pero lo 
más normal es que se salgan de tono o de madre alguno 
de los ministros, muy especialmente esa ministra que 
se trajeron de las extremaduras, con sus soluciones ha
bitacionales y todas esas cosas. Bueno, yo aún no he lle
gado a saber si son de izquierdas, si de centro, si traba
jarán, o han trabajado, en el Cirque du Soleil o yo qué sé 
dónde van o de dó vienen. En todo caso y entre todos, 
hay uno que sobresale sobremanera. No sé si para bien o 
para mal, pero a mí me llama la atención. 
ruleta en el Congreso; y ña que no hace mucho 
más luego le volvió a favore- tiempo criticaron más de 
cer el pasado mes de marzo. uno porque lo puso el ante
y quien era Secretario Ge- rior ministro popular y me
neral, nuestro actual Presi- día no sé cuántos millones 
dente de Gobierno, entre los de kilómetros cuadrados,. 
curiosos nombramientos Bueno pues esa misma 
que hizo, o mejor dicho, bandera la repuso en su 
que propuso, como dice la ondear el mismísimo José 
Constitución, siempre sal- Bono. Y eso no fue sólo. 
vando eso de la paridad, re- Que algo más tarde la volvió 
sulta que colocó al que era a tener con esos chicos tan 
Presidente de la Comunidad revoltosos, los vascos. Yo 
de Castilla la Mancha, o me pregunto, hablando de 
sea, ese señor llamado José los vascos , que qué sería de 
Bono. Y mira por dónde yo ellos, si el resto de los es
no sé si dará más alegrías al pañoles, hartos de tanta 
centro-izquierda, al centro- monserga, les pusiéramos 
derecha o a los españoles una frontera desde Canta
en general, que entiendo bria a Navarra. Pues igual 
que esos españoles en gene- les pasaba algo parecido a 
ral son antes que partidis- lo que les podría pasar a los 
tas a ultranza, eso, españo- catalanes si los demás es
les en general. pañoles, hartos de tanto 

Y me estoy refiriendo a lo templar gaitas, también hi
que sucedió hace unos días, ciéramos lo mismo, ponien
a finales de año, en el Con- do una frontera desde Ara
greso. No a que sacase a re- gón a Valencia. Pero volva
lucir ese banderón de Espa- mos al ministro Bono. 

No hace mucho tiempo e~~ 
presidente Zapatero llama
ba fundamentalistas a los 
intransigentes de la dere
cha por eso de que en la na
ción española hay monto
nes de naciones, según él y 
pese a la Constitución. Los 
socialistas vascos también 
hablan de comunidad na
cional vasca, vistas las ide
as presidenciales. Apoyados 
por la vicepresidenta y, lo 
que es más grave, por la 
Presidenta del Tribunal 
Constitucional. Pero ante la 
meridiana incapacidad para 
plantar cara a tanto pedi
güeño insaciable, salta el 
ministro Bono y contesta en 
el Senado que a él, perso
nalmente, le gusta que la 
Constitución defienda la 
unidad de la nación. Y le 
gusta que el artículo dos 
afirme la indisoluble uni
dad de la nación española, 
patria común e indivisible 
de todos los españoles. Y 
seguro que como Ministro 
de Defensa que es, con la 
misma fuerza reivindica la 
vigencia del artículo octavo 
constitucional, cuando dice 
que las Fuerzas Armadas 
tienen como misión ga
rantizar la soberanía e in
dependencia de España y 
defender su integridad te
rritorial y el ordenamien
to constitucional. 

Dicho lo cual me parece 
absurdo recordar que de no 
ser modificada nuestra pri
mera ley, el acatarla y exigir 
su respeto en todos sus ex
tremos, no es cosa de los 
de derechas ni de los de iz
quierdas. La exigencia de 
su respeto lo es para todos 
los ciudadanos. Y para 
quienes ejercen potestades 
gubernamentales, con ma
yor razón. Digo yo. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Cada uno de los ocho distritos 
que integran el municipio de Alca
lá defiende con uñas y dientes, y 
hacen muy bien, sus derechos a 
disponer de los servicios necesa
rios, dentro de sus límites como 
cualquier ciudadano del territorio 
nacional. 

Algunos de ellos en ocasiones, 
han protestado airadamente recri
minando a nuestro ayuntamiento 
"voléarse" hacia el casco histórico, 
con abandono de los distritos peri
féricos . Nosotros no lo vemos así: 

Todos los partidos políticos en 
general, comprobando que ya la 
inmensa mayoría de los habitantes 
de nuestra ciudad, como la de tan
tos municipios, está en la periferia, 
llevan un tiempo dedicándose a te
ner contentos a sus votantes de una 
manera u otra, y así poco a poco se 
van consiguiendo los fines. Todo 
esto se comprueba dándose una 
vuelta por Alcalá y viendo esas 
vías, esas aceras, esos jardines . .. 
que van creciendo poco a poco y 
que esperamos que pronto se con
siga un proyecto modélico, para 
bien de todos. 

Vayamos ahora al casco históri 
co: Sus infraestructuras proceden, 
en su mayor parte, de la época cis
neriana y alguna que otra vez se 
remozan para callar a sus pocos 
habitantes que en el conjunto del 
pueblo son insignificantes, numé
ricamente hablando. 

Estos habitantes viven en una 

Casco histórico, patrimonio 
del abandono municipal 

pequeña "jungla" donde se alter
nan algunos turistas que, gracias a 
Dios, van creciendo día a día, al
gunos stands de muestras comer
ciales con motivo de alguna cele
bración; unos cada día más nume
rosos también, graffiteros, que 
vienen de sus barrios, más o me
nos cercanos, para manchar éste 
más céntrico, ya que sus graffitis 
son más vistos y apreciados turís
ticamente; y hasta una zona de co
pas, que cierra a altas horas de la 
madrugada, con el consiguiente 
deterioro acústico y medio am
biental. 

Las aceras, en la mayoría de sus 
calles, no han visto un albañil del 
servicio de mantenimiento muni
cipal desde que comenzó la demo
cracia. 

No existen apenas zonas verdes 
y las insignificantes de que se dis
ponen son patrimonio exclusivo 
de los "destroza-mobiliarios-urba
nos" como deporte favorito. 

Otro núcleo de jóvenes tiene su 
parcela en el fondo del parque del 
"Huerto de los Leones" (de acceso 
restringido) con sus tertulias, don
de sabe Dios a qué dedican esas 

horas libres. Para llegar a este lu
gar unos lo hacen a pie, otros en 
bicicleta y, últimamente, abundan 
las motocicletas, casi siempre de 
pequeña cilindrada, menos cuando 
se utilizan algunas máquinas que 
sobrepasan los límites de la nor
malidad, y todas atravesando el 
interior de un parque donde corre
tean los niños o donde los jubila
dos toman el sol. 

Muchos de nosotros nos pre
guntamos: ¿Cuándo van a ordenar 
los políticos de turno a la Policía 
Municipal que impida las concen
traciones de motos dentro del re
cinto, siempre a la misma hora y 
las exhibiciones de "caballitos" 
que, con la mayor impunidad y 
ante la extrañeza de los viandan
tes, los cuales deben pensar, que 
estamos en la ciudad sin ley? 

Otro espectáculo que podemos 
admirar en el mismo marco se ob
serva a la hora del cierre del par
que; los que se quedaron dentro, 
porque no les dio la gana obedecer 
al funcionario de turno, hacia las 
diez u once de la noche, saltan la 
puerta o la pared en grupos de 4 a 
6. Otro grupo de mozalbetes, 

TERCER ANIVERSARIO 

cuando llegan a sus reuniones y ya 
está cerrado el parque hacen lo 
mismo, pero a la inversa: saltan la 
tapia desde la calle al parque y 
todo solucionado. 

En este parque existe un estan
que con surtidores y una preciosa 
cascada que tiene multitud de 
usos: bañarse cuando hace calor, 
tirar piedras para ver si flotan, si se 
rompe algo da igual, montar en bi
cicleta dentro del agua, o tomar el 
sol dentro de la cascada. 

Una de las funciones de 11 a 
11'30 de la mañana es servir de re
creo a un puñado de alumnos de 
secundaria de centros privados y 
públicos de los alrededores, con el 
consiguiente destrozo, al carecer 
de mínima vigilancia. 

¡Cuán precioso resulta el parque 
algunos días de 4 a 6 de la tarde, 
cuando los papás y mamás con sus 
pequeñines llenan casi totalmente 
el recinto de juegos infantiles y 
mucho más! Parece increíble que 
no aparezca ningún "motero" que 
estropee la fiesta. 

En resumen: lo poco que se hace 
y se ha hecho siempre, en este dis
trito, sólo ha sido "cara a la gale
ría" tanto turística como política o 
electoralista, pero nunca para bien
estar de sus habitantes. 

M.C.M. 
Vocal de la Asociación 

de Vecinos Cardenal Cisneros, 
del Distrito 1 

Don santiago correa Monedero 
Falleció en Alcalá de Henares 
el día 7 de Febrero de 2002 

a los sesenta y cinco años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, María Paz; hijos, María Paz, Santiago, ·Félix y Julián; hijos 

políticos, Longinos, Elena, Concha y Sandra; nietos, hermanos, sobrinos y 
demás familia; equipo y colaboradores de trabajo, 

RUEGAN una oración por su alma. 

La misa de Aniversario que se celebre el lunes 7 de febrero, a las 7 de la 
tarde en la iglesia Magistral-Catedral de Alcalá de Henares, será aplicada por 
su eterno descanso. 

5 de febrero de 2005 PUERTA de Madrid 
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De todos es sabido que por cul- Claros v oscuros Un día de junio del año que nos 
pa de la misteriosa? muerte de 
Gaspar de Ezpeleta, Miguel de 
Cervantes fue encarcelado en Va
lladolid. Y era la cuarta vez que 
se veía entre rejas. El mayor can
tor de la libertad vio la suya vio-
lada demasiadas veces. Y ésta, 
como todas las demás, tiene su 

Luz sobre Gaspar de Ezpeleta 
y "el caso" Cervantes 

ocupa, cuatrocientos ha, nuestro 
hombre, después de comer con su 
protector y dormir la siesta, salió 
al anochecer, se fajó el espadín 
de noche y un pequeño escudo, 
cambió su capa por la de su paje 
"para ir de caza". La primera 
"pieza" fue una mozuela de cán
taro que iba con un galancillo que historia. Y sus sinrazones. 

Estamos en 1605 y Cervantes en aquella 
primavera y principios del verano está en 
Valladolid con sus hermanas y su hija Isabel, 
mientras Catalina se ha ido a Esquivias con 
su hermano, que también ha estado un tiem
po junto al Pisuerga. Esta estancia va a per
mitir a nuestro paisano ser testigo de los fes
tejos por el bautizo del futuro Felipe IV y de 
la venida del almirante inglés Charles Ho
ward of Effingham, que fue recibido con to
dos los honores y desfiló bajo una espesa llu
via, que el almirante despreció y quiso cami
nar a pie para no defraudar a las gentes que 
querían verle. Venía para ratificar el tratado 
de paz y concordia entre España y el rey de 
Inglaterra e Irlanda, J acobo I, en un intento 
de limar las asperezas tras los rifirrafes de la 
Gran Armada. 

Hubo festejos inumerables por el bautizo 
de Felipe Dominico Victorio. Fueron los 
desfiles, las carrozas, los vestuarios y los ji
netes tan suntuosos que Howard, como buen 
inglés, dijo que hubieran alcanzado mayor 
brillantez en Londres por la grandeza de la 
ciudad y el concurso de gente, pero no por 
tan lucidas personas. 

Que Cervantes estaba y lo vio en primera 
fila lo acredita él mismo en un romance, que 
circularía por Valladolid y luego recogió en 
La Gitanilla: 

Salió a misa de parida 
la mayor reina de Europa, 
en el valor y en el nombre 
rica y admirable joya. 

Y canta así porque, en efecto, la reina sa
lió a misa y ello fue causa de otro brillante 
desfile. 

En los días siguientes se intercambiaron 
banquetes entre el Condestable de Castilla y 
Lord Effingham; firmaron el tratado dicho el 
día del Corpus y al día siguiente hubo toros 
y juegos de cañas en que participaron ocho 
cuadrillas de diez caballeros cada una mon
tados los jinetes sobre soberbios caballos an
daluces todos, incluido el rey y lo más gra
nado de la nobleza. 

Hay un amargo soneto de Góngora, tan 
amargo como él amargado, sobre todo si ve
mos el retrato que le hizo Velázquez, que 
empieza: 

Parió la reina; el luterano vino 
con seiscientos herejes y herejías; 
gastamos un millón en quince días 
en darles joyas, hospedaje y vino. (1) 
Tras esos quince días, que luego se han he

cho habituales entre nosotros hasta hoy, de 
comer y beber con el rey, el almirante Ho
ward, marchó de Valladolid para embarcar 
en Santander. 

Entre tantos brillantes caballeros, detalle 
que matizaré, estaba Gaspar de Ezpeleta que 
destacó con motivo de esas justas, torneos y 
festejos, no por ninguna hazaña, sino por
que se cayó del caballo vergonzosamente 
de puro borracho. También, además de la 
cita histórica, lo recoge Góngora en unas dé
cimas: 

Cantemos a la gineta 
y lloremos a la brida 
la vergonzosa caída 
de don Gaspar de Ezpeleta. 
¡Oh, si yo fuera poeta, 
qué gastara de papel 
y qué nota hiciera dél! 
Dijera a lo menos yo 
que el majadero cayó 
porque cayeran en él... 
Aparte esta evidencia debe señalarse que 

no era caballero de Santiago como se ha di
cho, sino sólo un hidalgo de aquellos tan co
munes en la España de la época y después, 
muy amigo de nobles, entre ellos el marqués 
de Falces, y vivía de la protección disimula
da de éste más que de sus rentas y bienes, 
puesto que no tenía posesiones, encomien
das ni juros. Tampoco andaba lejos de vivir 
a costa de las mujeres a las que procuraba 
enamorar. 

Una de ellas era la esposa de un escribano 
llamado Galbán, que, loca por Ezpeleta, le 
había llegado a entregar sus joyas sin excluir 
los anillos de boda. 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 

la ayudaba a llevar hasta la carcana casa la 
carga del agua. Esa casa no estaba lejos de la 
de Cervantes. Hubo sus más y sus menos por 
el descaro del cortejador, a quien la mocita 
reconoció como asiduo de la Galbán y tam
bién, algunas veces, de sus otras vecinas. 

Al volver, pues, de la fuente y alejado el 
requebrador insolente, casi atropelló a la 
muchacha un hombre menudo, vestido de 
negro como los escribanos curiales, con la 
capa medio arrastras y envainando un esto
que. 

El proceso que se siguió por la muerte de 
Ezpeleta nos dice que esta chica se llamaba 
Isabel y que había habido intercambio de cu
chilladas del que vio correr con Ezpeleta 
que, de hecho, quedó mortalmente herido y 
murió un par de días después. 

Acudieron los vecinos a las voces, entre 
ellos un clérigo llamado Luis de Garibay que 
vivía con su madre en un piso encima de los 
Cervantes, y corrió también nuestro insigne 
escritor. Llegaron el cirujano y el juez previo 
aviso. Aquél no consiguió salvar al herido y 
éste se llevó a todos a prisión. 

El proceso se resolvió en dos días, en par
te por la muerte en duelo y no haber sido 
asesinato, en parque porque no supo quien 
era ella y, sin duda, por el testimonio de la 
moza de cántaro. 

Cervantes se vio exculpado y se vino a 
Madrid en febrero de 1606 con toda la fami
lia, su mujer vuelta de Esquivias incluida, y 
con crédito ganado gracias a la edición de la 
1 Parte del Ingenioso Hidalgo Don Quijo
te de la Mancha, que le permitía recibir al
gún dinero de su paisano y editor Francisco 
de Robles. 

Así pues, los lectores que no conocieran a 
Gaspar de Ezpeleta, ya podrán juzgar mejor 
al mal llamado caballero. 

(1).- Alonso Cortés, Narciso.- Cervantes 
en Valladolid. 

Francisco Javier GARCÍA GUTIÉRREZ 
Cronista oficial de Alcalá 
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Dando un vistazo al semana
rio PUERTA DE MADRID del 
día 22 de enero de 2005, leo un 
artículo referente a la Acampada 
Nacional que la Federación Es
pañola de Camping Caravaning 
quiere celebrar este año en Alca
lá de Henares. 

Leo que la acampada está or
ganizada por el Camping Cara
vaning Club de Alcalá, el cual 
está dirigido por D. Eusebio Co
rrales, que los terrenos acondi
cionados por el Ayuntamiento 
con el personal del Parque Mu
nicipal de Servicios, tiene unos 
144.000 metros cuadrados, que 
estos trabajos consisten en des
brozar la parcela y allanarla, así 
como en delimitar calles de tres 
metros de anchura con estacas, 
con aparcamientos dentro de la 
parcela, 2.000 instalaciones, 
5.000 personas, 57 puntos de 
agua potable, un servicio para 
cada 50 personas, etc., etc. 

También leo que el PSOE cri
ticó no sólo la acampada como 
"el incumplimiento de las pro
mesas del Partido Popular relati
vas a la tercera ciudad deporti
va". 

Como yo sí resido en Esparta
les Sur y observo que esta acam
pada va en serio, ya que he visto 
los trabajos que se están reali
zando en la referida parcela, he 
tomado este tema como priorita
rio en mi barrio, ya que yo no he 
recibido en mi domicilio ningu
na información por parte del 
ayuntamiento respecto a la 
acampada. 

Y ahora es cuando para mí 
surge la sorpresa y la confusión. 
El 29 de enero de 2005 compro, 
como siempre, el semanario 
PUERTA DE MADRID y leo 
una carta firmada por D. Juan 
Pastor Fernández en la que ma
nifiesta que "le extraña que el 
Grupo Socialista critique la 
acampada lo más mínimo, y me
nos que se lo atribuyan a Eduar
do Calderón, puesto que en reu
nión mantenida con el portavoz 
del grupo, Pablo González, su 
apoyo fue total a la realización 

Agustín Sánchez 
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Yo sí resido en Espartales Sur 
del evento, al igual que el del 
grupo de Izquierda Unida, Fran
cisco Calles que también nos 
hizo patente su apoyo". 

Esto "señores políticos" es 
como dicen los jóvenes, para 
alucinar en colores y en estéreo. 
¿Alguien me puede explicar a 
quién quieren engañar? ¿Con 
quién han contado el señor al
calde, el equipo de gobierno y la 
oposición para dar un permiso 
para hacer una acampada de 
2.000 caravanas y 5.000 perso
nas en Espartales Sur, sin contar 
con los vecinos? Claro, lo que 
pasa es que si protestas y no pa
sas por el aro, enseguida dice al
gún político: "¡¡Ya están protes
tando los nacionalistas de Es
partales! ! " 

Pero todo esto tiene una expli
cación muy simple, y es que el 
señor alcalde, los concejales del 
equipo de gobierno y de la opo
sición, ninguno vive en el barrio 
del "más allá" donde se trae lo 
que en otros no quieren, pero a 
la hora de pagar el Impuesto de 
Bienes Inmuebles (I.B.I.) sí que 
se paga más que en otros. 

También ves que en estos te
mas, como en la subida de sus 
abultados sueldos, enseguida to
dos se ponen de acuerdo, sin 
ningún voto en contra, y es que 
claro, todos chupan de la teta de 
la misma vaca, y lo lastimoso es 
que para que esa vaca dé leche 
le tenemos que dar de comer 
siempre los mismos, los contri
buyentes. 

Yo no es que me queje de pa
gar los impuestos que me co
rresponden, pero cuando ves 
que los servicios mínimos que 
tienen que ser atendidos en tu 
barrio no se llevan a efecto, y 
cuando envías tus quejas por es
crito dirigidas a Bartolomé 
González, al señor Severién, y 
lo único que recibes es la calla
da por respuesta, la verdad es 
que piensas que todo esto pare-

ce un montaje, que no te tienen 
en cuenta para nada, tu opinión 
no vale, pareces un borrego -y 
pido perdón a los borregos- que 
te manipulan, te mienten, se ríen 
de ti y te recuerdan hasta la sa
ciedad que lo único que tienes 
que hacer es dar de comer a la 
vaca. 

Ves también que, cuando se 
acercan las elecciones, como to
dos los políticos y sus adjuntos 
recorren todos los puntos de tu 
barrio, se quitan las corbatas, 
entran en todos los bares -no 
como cuando se terminan, que 
no salen de los que están encla
vados en la plaza de Cervantes y 
sus alrededores -van dando la 
mano a todas las personas inclu
so acariciando a los animales- y 
todos prometen, prometen, pro
meten, y te dicen que van a so
lucionar todos los problemas 
que existen en la ciudad, pero 
sólo para que les des el voto, 
para alzarles a la poltrona, y 
luego, cuando se suben al carro, 
si te he visto no me acuerdo. 

También les quiero recordar a 
todos los "políticos" que no se 
olviden que las elecciones son 
cada cuatro años -por suerte- y 
que una vez están arriba y otra 
están abajo, que procuren pen
sar más en el pueblo, que se les 
quite ese ego que tienen todos 
de creerse que son los reyes del 
mambo y sobre todo, que pien
sen que quienes somos sus je
fes, somos los vecinos, que con 
nuestros impuestos pagamos 
sus sueldos. Así que señores go
bernantes, apréndanse la lección 
y pongan los pies en el suelo y 
procuren ganarse el "potable" 
sueldo que les pagamos y traba
jen un poco más, pues también 
les recuerdo que el pueblo siem
pre es sabio, y como en el mar, 
si le echas porquería, te devol
verá porquería. 

Volviendo a la acampada 
-que conste que yo no tengo 

nada contra los campistas- que 
están en su pleno derecho de 
acampar donde les han dado la 
autorización, el único pero que 
-si me lo permiten- pongo, es 
que no me parece del todo ético 
que el señor Pastor Fernández 
manifieste en su escrito literal
mente ... 

Respecto a las declaraciones 
del señor Juan José Manzanares, 
asegura... Este señor no creo 
que pueda decir algo coherente 
puesto que cuando solicitamos 
una reunión el pasado diciem
bre y así se hizo con el concejal 
del distrito de Espartales Sur y 
la Asociación de Vecinos del En
sanche, este señor en ningún 
momento nos escuchó y la con
clusión que sacamos al salir de 
ella, fue que su intención más 
por enterarse estaba en reven
tarla habiendo testigos de ello. 

Con estas manifestaciones, 
este señor que -según firma- es 
el coordinador general del Co
mité Organizador de la 47ª 
Acampada Nacional, se descali
fica él solo. No se pµede menos
preciar al presidente de la Aso
ciación de Vecinos de Espartales 
Sur por no coincidir con sus 
pensamientos, hay que tener un 
poco de flexibilidad y raciocinio 
y saber estar cuándo se está en 
un cargo, en el cual se represen
ta a un colectivo de personas. 

Señor Pastor Femández, si me 
admite un consejo, hay que ser 
más dialogante y respetuoso, no 
se puede ir por la vida discutien
do y mofándose de una mujer 
por poner carteles -que está en 
su derecho- manifestando su 
oposición de que se haga una 
acampada frente a su casa. 

También hay que saber enten
der que cuando dos no se ponen 
de acuerdo, no se puede menos
preciar al contrario, ya que cada 
una de las partes tiene un por
centaje de razón, pues la razón 
entera, por mucho que usted le 
dé vueltas, no existe. 

Pedro GARCÍA SIMARRO 
Un vecino de Espartales Sur 

creamos bienestar 
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Hay casos, ya reseñados en 
PUERTA DE MADRID, de aves 
que han resultado envenenadas por 
diversos contenidos tragados en su 
ansiosa voluntad de matar el ham
bre. Han confundido una goma 
con un pequeño reptil o un trozo 
de plástico con un sabroso resto de 
materia orgánica. Las aves, que en 
instinto maternal nos dan leccio
nes a los humanos; con tal de lle
nar su buche de alimento que pue
dan llevar a sus retoños para ali
mentarlos, luchan contra la acu
ciante competencia, para repartir
se el pastel que a diario les facili
tan los residuos humanos. Se las 
ve abriéndose paso en el espacio 
aéreo y lanzándose en picado nada 
más divisar algún producto digeri
ble, aunque a veces sea en vano, 
por haberlas ganado en la carrera 
otra ave o darse cuenta a tiempo de 
que lo divisado no era tal alimento 
de pájaros. Algún día se habrá lle
gado a la cota, donde la mierda se 
junte con la nieve; y alguien se 
dará cuenta que hay espacios más 
asequibles y fáciles de llenar de 
desechos. Ese día, nuestros pája
ros se quedarán en paro y tendrán 
que buscarse la vida en otros hori
zontes. Nunca faltará un basurero 
que llevarse a la boca, porque los 
humanos no hemos encontrado to
davía la forma de convertir nuestra 
mierda en patitos de jugoso puré 
con sabor a pino. Aquí todo se in
venta menos la forma de aprove
char las basuras. Y si estamos pe
cando de ingenuos, ¿por qué tene
mos que aguantar los alcalaínos un 
basurero eterno?. No se podían lle
var estas basuras a una factoría de 

VlllAlBILLA (El Robledal] 
GRAN OPORTUNIDAD 

PARCELA 
1.100 lll2 

-ARBOLADA-

con CHALET 
de 300 m 2 

-A ESTRENAR-

Tlf .: 626 41 80 30 
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El cerro de los 
pájaros hambrientos 

A veces nos surje la voluntad de subir cerros y con esa cu
riosidad de saber qué buscan una gran nube de gaviotas y ci
gueñas, que revolotean encima de la mierda. Nos adentra
mos en los aledaños del Cerro Gurugú, allá donde camiones 
y camiones vuelcan su putrefacto contenido, haciendo un 
cerro artificial, no sabemos si con ánimo de construir una 
nueva torre de Babel o están comprometidos con las fami
lias de pájaros autóctonos, y de esa forma les suministran 
un alimento asqueroso, que las colonias de aves tienen que 
seleccionar para no tragarse excrementos tóxicos, que den 
con su cuerpecillo volatil en el contaminado suelo. 

selección de · desechos o clausurar 
de una vez lo que parece tener 
más vidas que los gatos de Tía 
Rita, que caían desde el tejado y se 
quedaban enganchados en los cho
rizos que tenía colgados en la te
rraza el Tío Joaquín. Es que si no 
lo tomamos entre serio y broma, 
nos pasa como con las decisiones 
políticas, que siempre hay que to
marlas entre la verdad y la mentira 
para aclararnos por dónde va la 
cuestión. Nuestra posición era de 
escándalo. Habíamos conseguido 
gatear entre los pinos que bordean 
la alambrada del basurero y llega
mos a una posición inmejorable. 
Divisábamos un paisaje azotado 
por el viento serrano -que ahora 
viene del Polo Norte-. Cuando 
conseguimos asentar nuestros pies 
y darnos la vuelta, todo nuestro 
ánimo se vino abajo: los pequeños 
valles que forma la ondulación del 
terreno, estaban cubiertos de enor
mes cantidades de plásticos y otras 

inmundicias procedentes del cer
cano vertedero. Esto es contami
nación básica, dura, premeditada y 
sin ámino de corregir. ¿Es que Al
calá sólo se lava la cara? ¿No era 
conveniente, una vez a la semana, 
meter todo nuestro término en una 
bañera y enjabonarnos para luego 
dejar correr el agua purificadora 
de venenos y malas artes? Hoy re
cibimos por correo certificado una 
misiva de la "asociación de cigüe
ñas víctimas del basurero", en la 
que nos exponen la problemática y 
el drama que vive su colonia por la 
contaminación y no selección de 
basuras orgánicas para su alimen
tación. Nos extraña que no cuen
ten con las gaviotas, pero nos acla
ran, que dichos animalejos no tie
nen "asociación" ni víctimas, por
que son aves de mal agüero, que 
digieren todo lo que comen sin 
problemas y, a veces, han intenta
do comerse a las cigüeñas jóvenes 
cuando falta qué llevarse al pico. 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construidos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. D.obles con. salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edrfrcro descrito. PRECIO: 700.000 euros. 
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Esto nos huele a que tiene un ca
riz político y desechamos profun
dizar en el tema. El problema, en 
este caso, no es la subida, sino la 
bajada. El suelo cubierto de una 
hierba esteparia, que ha sufrido los 
embates de cincuenta y nueve he
ladas nocturnas sin una gota de 
agua, está como una lija. Nos aga
rramos a las ramas de los pinos y 
notamos que los árboles nos azo
tan el rostro como quejándose de 
su desdicha. Han conseguido so
brevivir tantos años en un terreno 
inhóspito, donde tuvieron que 
amarrar sus raíces y aguantar se
quías y tormentas de toda índole; 
pero con la avalancha del plástico 
no contaban. Viene a nuestra men
te la imagen de esos niños que se 
ganan la vida -si eso es vida- en 
los vertederos de Bogotá o Lima. 
Basura del subdesarrollo. Cuántos 
niños salvaríamos de la pobreza 
extrema, si en vez acumular tanta 
basura de elite, tirando más que 
comemos, nos acordáramos de 
esas gentes que envidiarían a 
nuestras cigüeñas y gaviotas por 
vivir en un basurero de lujo. Aquí 
se ha cuestionado un pilar de hor
migón, que dicen maltrataría el 
monte. No vemos que se luche 
desde ningún frente por evitar la 
contaminación de nuestros pinos. 
A veces, se piensa, que ciertos 
grupos no andan si no les untan el 
carro. Con la tapadera del medio 
ambiente se inician movimientos 
que van dirigidos por otro camino 
y se dejan manejar fácilmente . 
¡Salvemos nuestros pinos! ¡Salve
mos nuestro entorno! ATILA-NO 

ALQUILER 
Viviendas 

en Meco y Camarma, 
1 o 2 dormitorios. 

Naves 
en Valdeavero, 

a 1 O minutos de Alcalá. 
Nuevo, 

excelentes calidades. 
Telfs.; 91 886 60 48 

949 20 27 56 
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La alcaldesa y la mayordoma de las Águedas de 2005, Marival Sánchez y Paquita Méndez 

Una misa cantada seguida de una degustación de vino dulce v pastas 
para quien se quiera acercar a la casa regional Castellano-leonesa 

Las Aguedas volverán a hacerse 
con el poder de la ciudad 
El próximo domingo 6 de febrero las calles de Alcalá se llenarán de vistosos colores gracias 
a las más de 65 águedas del centro regional de Castilla-León, puesto que saldrán en proce
sión vestidas con los coloridos trajes regionales de las ocho provincias leonesas y bailarán 
por las calles del centro al son de los dulzaineros, para c~lebrar la tradicional fiesta en ho
nor a Santa Águeda. La alcaldesa y la mayordoma de las Aguedas de 2005, Marival Sánchez 
y Paquita Méndez, puesto que son elegidas cada año dos mujeres distintas, explicaron la 
puesta en marcha de las actividades que realizarán el próximo Domingo de Carnaval. 

Marival Sánchez, alcaldesa sión, pero nos gusta mucho tará oficiada por nuestro pá
de las Águedas del 2.005, que nos acompañen nues- rroco , D . José Antonio, y que 
contó a PUERTA DE MA- tros maridos porque nos lo va a ser cantada por el grupo 
DRID que "este año va a ser pasamos muy bien todos "El Yugo" , al cual yo también 
muy especial porque tanto juntos y porque ellos respe- pertenezco y que es uno de 
Paquita, que es la mayordo- tan sin problemas que noso- los dos grupos de canto de la 
ma, como yo somos alcalaí- tras seamos las protagonis- casa regional de Castilla
nas, y estamos casadas con tas del día" . Además, ambas León, y el otro grupo es una 
hombres de Castilla-León, y aseguraron que "si fuera rea- rondalla que se llama "Ancha 
es un símbolo muy bonito lidad que tuviéramos la ca- es Castilla". Después .de la 
del hermanamiento de los pacidad de cambiar algo el misa se ofrecerá a la gente 
pueblos castellano-leoneses día que se nos cede el gobier- que venga vino dulce y ba
con Madrid, porque nosotros no de la ciudad, ya lo creo llos. Luego vienen los dulzai
les hemos recibido muy bien que lo haríamos y seguro que neros y ya con ellos tocando, 
a ellos en Alcalá y a su vez mejoraríamos algunas cosas, vamos con ellos en procesión 
ellos han respetado nuestras pero de momento es sólo algo par_a llevar la imagen de San
costumbres y han traído simbólico para celebrar esta ta Agueda que permanece en 
otras muy bonitas. Y esta- tradición". el Salón de nuestro Centro 
mos muy contentas de poder Marival también explicó las Regional durante el resto del 
simbolizar esta unión". actividades que realizarán el año y vamos haciendo para-

Paquita Méndez, mayordo- domingo día 6 para celebrar das para hacer bailes regio
ma de 2.005 de la fiesta de esta original tradición: "Nos nales tanto de Segovia como 
las Águedas, comentó que gustaría invitar a toda la de otras provincias leonesas, 
"nosotras somos las protago- gente que quiera venir a ver- hasta llegar al Ayuntamien
nistas de este día, somos las nos a la misa castellana que to, donde el Alcalde nos reci
que llevamos a la Virgen has- celebraremos a las 11 de la be y nos concede el bastón 
ta el Ayuntamiento y quienes mañana en el Salón del Cen- de mando. Luego volvemos al 
bailamos durante la proce- tro de Comunidades, que es- Centro de Comunidades y to-

PUERTA de Madrid 

·1amos en procesión 
con la imagen de Santa 

íuueda hasta 
el avuntamiento donde 
el alcalde nos recibe 

v nos concede el bastón 
demando" 

das las cofrades hacemos 
una comida a la que invita
mos a nuestros maridos , 
aunque en esta parte de las 
celebraciones sólo pueden 
participar las casadas, divor
ciadas o viudas". 

Ocho siglos 
de tradición 

La celebración de esta fies
ta se va extendiendo por dis
tintos pueblos castellano-le
oneses , pero la tradición 
arranca de la ciudad de Za
marramala, pues cuenta la 
leyenda que, a principios del 
siglo XI, cuando el Alcázar de 
Segovia se hallaba en manos 
de los moros, las mujeres za
marriegas, engalanadas con 
sus mejores trajes y joyas y 
valiéndose de su gracia en el 
baile y de su hermosura, en
tretuvieron a la guardia de la 
fortaleza, que abandonó sus 
puestos para admirarlas, lo 
que aprovecharon los hom
bres para entrar y hacerse 
con el mando del Alcázar. 
Cuando los moros se dieron 
cuenta de la trampa, cogie
ron a la mujer que encabeza
ba el grupo y le cortaron los 
pechos, dándole así el mismo 
martirio que a Santa Águeda. 
Fue a partir del año 1.227 
cuando las mujeres comen
zaron a celebrar la festividad 
de Santa Águeda, quizá por 
similitud del martirio o por 
haber ocurrido a comienzos 
de febrero , y el primer do
mingo después de,l 5 de fe 
brero dos de ellas toman el 
mando durante un día. 

Santa Águeda 

Fue una virgen cristiana de 
Catania, Italia, que con sólo 
21 años sufrió un tormento
so martirio por defender su 
virginidad, pues ella era 
monja y sufría el acoso cons
tante de un italiano que se 
había prendado de sus en
cantos. Ella murió el día 5 de 
febrero del año 251 después 
de que le cortasen los pechos 
y la Iglesia la convirtió en 
santa por defender tan fer
vientemente sus ideas cris
tianas. 

5 de febrero de 2005 



El autobús de las mamografías está situado en el aparcamiento del Centro de Salud "Ramiro 11", 
calle Nuestra Señora del Pilar 

Más de 200.000 muieres madrileñas serán citadas 
para hacerse una mamografía en 2.005 

Mamografías sobre ruedas salvan vidas 
El programa de detección precoz de cáncer de mama está dirigido a las mujeres COJ'.!. edades com
prendidas entre 50 y 64 años, pues es en ellas cuando la aparición de la enfermedad se hace 
más frecuente. Esta prueba, que se repetirá cada dos años, consiste en una sencilla mamogra
fia, que en ningún caso es perjudicial para la salud, puede detectar la presencia del cáncer aun 
cuando se encuentre en una fase inicial temprana. Antes de un mes, tendrán los resultados. 

El cáncer de mama es hoy 
por hoy uno de los principales 
problemas de salud que afecta 
a las mujeres y la forma más 
eficaz de prevenirlo es detec
tarlo lo antes posible, para que 
se pueda aplicar un tratamien
to que, en la mayoria de los ca
sos, asegura su curación. Para 
que ninguna mujer de entre 50 
a 64 años descuide su cita bia
nual de revisión de sus ma
mas, la Comunidad de Madrid 
ha patrocinado, en colabora
ción con la Asociación Españo
la Contra el Cáncer (A.E.C.C.) , 
esta campaña de prevención 
de cáncer de mama que con
siste en situar unidades móvi
les en distintos puntos de la 
comunidad, donde las mujeres 
puedan ir a realizarse las ma
mografias que les sirvan para 
conocer el estado de sus ma -
mas. 

Gonzalo Martín, radiólogo 
coordinador de la A.E.e .e., 
contó a PUERTA DE MADRID 
el procedimiento que se sigue 
en estas unidades móviles: 
"Estamos enviando cartas a 
las señoras que deberian venir 
a hacerse la mamografia para 
concienciarlas· de la importan
cia que tiene que lo hagan y 
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para que sepan el día y la hora 
en que tiene que ir a hacerse la 
mamografia, y la ubicación de 
dónde va a estar la unidad mó
vil. 

Las mamografias se realizan 
en unidades móviles que con -
tienen una unidad de mama 
en el interior, con una sala de 
espera y una zona de toma de 
datos personales y clinicos, a 
continuación se pasa a una ca
bina que hay para que las se
ñoras puedan descubrirse y 
dejar sus pertenencias, y de 
allí pasan inmediatamente a la 
sala de mamografias donde se 
les hace las cuatro proyeccio
nes correspondientes y de allí 
ya se viste y se le pasa a la sala 
de espera, donde tiene que 
aguardar unos minutos hasta 
que la técnico de rayos le con
firme que han salido perfecta
mente hechas y entonces ya se 
puede ir para casa. Se le va a 
comunicar el resultado de la 
exploración aproximadamente 
antes de un mes, bien por car
ta bien a través de su médico 
de cabecera. 

Si se detectara alguna ano
malía en una mamografía, 
aunque el 90% son normales, 
se realizan a la mujer unas 

pruebas complementarias y en 
la mayoria de los casos suele 
tratarse de una patología be
nigna. En el poco porcentaje 
que hay de patología maligna 
se conducirla directamente a 
la mujer a su médico especia
lista o a su hospital de referen
cia, con lo cual ella estarla to
talmente atendida". 

También aseguró: "La men
talidad de la mujer madrileña 
y la española en general ha 
cambiado mucho, porque lo 
que quiere la ml.tjer actual es 
estar sana y sentirse bien, y ya 
no nos encontramos casos abi
garrados de carcinomas de 
mama grandes de tamaños im
presionantes y de muy difíciles 
pronósticos, sino que ahora los 
carcinomas que se están diag
nosticando son muy pequeñi
tos y con curación. También se 
están viendo casos en mujeres 
jóvenes, por lo que no hay que 
descuidarse y siempre que una 
mujer sienta algún tipo de sín
toma o que perciba alguna 
cosa extraña o un estado dife
rente de su mama, debe con
sultar a su ginecólogo para que 
se encargue de realizar el se
guimiento oportuno". 

1decada 
12 muieres sufrirá 
cáncer de mama 

a lo largo de su vida 

Cáncer de mama 
Además, Gonzalo Martín ex

plicó: "El cáncer de mama es 
un tumor maligno que general
mente se manifiesta por la 
aparición de bultos en la 
mama, aunque hay otros tipos 
de signos que pueden presen
tarse y , a diferencia de otros 
cánceres, puede ser detectado 
en una fase inicial con un mé
todo muy sencillo, y su descu
brimiento a tiempo asegura 
prácticamente la curación en 
la gran mayoria de los casos. 
Las técnicas que tenemos para 
detectarlo hoy en día son muy 
buenas en el sentido de que 
podemos identificarlo en fases 
muy primarias y podemos re
ducir la mortalidad y mejorar 
la calidad de vida de las muje
res en las que este cáncer pue
da aparecer, porque afecta a 
un número muy importante de 
mujeres y se prevé que 1 de 
cada 12 mujeres va a sufrirlo a 
lo largo de su vida. 

Los factores de riesgo más 
importantes asociados con la 
aparición de cáncer de mama 
son la edad y los antecedentes 
de casos anteriores de cáncer 
de mama en la familia, pues se 
calcula que un 7-8% de muje
res que tienen antecedentes en 
la familia que han padecido 
este carcinoma tienen más po
sibilidades de aparición. El in
tervalo de edad más importan
te de aparición es entre 50 y 65 
años, y es el intervalo que cu
brimos con estas campañas de 
detección de cáncer de mama 
en toda España y en Europa" . 

¿Qué es 
una mamografia? 
Una mamografía es una 

prueba radiográfica adaptada 
a la mama que permite descu -
brir de forma temprana posi
bles anomalías y es la prueba 
más importante en el diagnós
tico de cáncer de mama. En la 
exposición se realizan dos pro
yecciones de cada mama con · 
pequeñísimas dosis de radia
ción, con lo cual se considera 
que es inofensiva. La mamo
grafia debe repetirse cada dos 
años y la mujer tiene una ga
rantía de que va a estar bien 
durante este tiempo, lo que no 
quiere decir que si alguna se
ñora nota algún síntoma, que 
acuda al ginecólogo antes de 
que pasen los dos años. Yo 
considero que una mujer debe
rla tener una mamografia de 
referencia a los 40 años que le 
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Gonzalo Martín, radiólogo coordinador de la Asociación Española 
contra el Cáncer 

Ana María Álvarez y Regina Cano esperan recibir 
buenos resultados de sus mamografías 

haga su ginecólogo y que sirva 
de referencia del estado de la 
mama de esa mujer, aunque 
no hubiera presentado ningún 
síntoma. Si el médico lo estima 
oportuno, se haría una revi
sión anual, y a partir de los 50 
años hay que realizarlas cada 
dos años en todos los casos. 
En las mujeres con anteceden
tes de cáncer de mama se les 
aconseja que la primera ma
mografía de referencia se la 
hagan a los 35 años en vez de 
a los 40. 

La autoexploración mamaria 

Ni i *&\ 

también es una práctica im
portante que puede servir a la 
mujer para advertir la posible 
presencia de algún tipo de pro
blema: "Yo pienso que es bue
no realizar la autoexploración 
mamaria y que una mujer 
sepa la referencia del estado 
normal de su mama, para de
tectar un posible cambio". 

Ellas hablan 
Regina Cano, de 50 años, 

contó a PUERTA DE MADRID: 
"No es la primera vez que me 

hago una mamografía pero es 
una cosa a la que no te acos
tumbras nunca, aunque aquí 
han sido muy amables, no he 
tenido que esperar y ya sólo 
me queda esperar el resultado, 
y espero que esté todo bien. Yo 
diria a las mujeres que duden 
en venir que se animen porque 
a lo mejor pasas unos días un 
poquillo nerviosa hasta que te 
dan los resultados, porque a lo 
mejor te pueden dar una mala 
noticia, pero merece la pena 
porque el resultado te deja 
tranquila si no tienes nada, o 

se puede coger a tiempo y cu
rar en caso de ~ener algo". 

Ana Maria Alvarez, de 55 
años: "Cuando yo fui a hacer
me la mamografía había muy 
poca gente y no tuve que espe
rar ni un cuarto de hora, pero 
muy bien porque era la tercera 
vez que venía, ya sabía que no 
hacen ningún daño y sabía 
cómo iba todo. Dentro de un 
mes más o menos recibiré la 
carta con los resultados o rne 
llamarán por teléfono, y espero 
que todo salga bien". 

Karmen Herrera (TQJ) 

REYMA MOBILIARIO S. A. 

20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

.. 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
a 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Entrega de premios de la campaña 'Ningún niño sin juguete esta Navidad' 

Homenaie a los niños más solidarios 
Los concejales de Cultura y Cooperación, Elisa de Francisco, y de Educación e Infancia, Fran
cisco Bernáldez, presidieron el viernes 28 de enero en el salón de plenos del ayuntamiento 
el acto de entrega de premios de la campaña 'Ningún niño sin juguete esta Navidad'. La cam
paña, en la que participaron unos 200 niños consistió en un concurso de dibujo de tarjetas 
navideñas y la entrega de un juguete que se destina a niños necesitados de otros países. 

La campaña fue organizada 
por la Organización No Guber
namental ADHIS (Asociación 
para el Desarrollo Humano In
tegral y Sostenible) con la co
laboración del ayuntamiento. 
El acto del día 28 de enero 
consistió en la entrega de pre
mios a los autores de las me
jores tarjetas navideñas. Fue
ron concretamente Christian 

Rodrigo García, del colegio In
fanta Catalina; Esmeralda Ló
pez Lillo, del colegio Miguel 
Hernández; Iván Guzmán 
Ruiz, del colegio Cristóbal Co
lón; Alberto Wojciechoveski, 
qel colegio Reyes Católicos; 
Angela Corredor Martos, del 
colegio Pablo Neruda; Chris
tian Valentinov Nikolov, del 
colegio La Garena; Sonia Bau -

tista García, del colegio Carde
nal Cisneros; Lucía Delgado 
Hitos, del colegio Espartales; 
Isabel González Bermejo, del 
colegio Daoíz y Velarde. 

La organización eligió la me
jor tarjeta navideña de entre 
los finalistas y la ganadora fue 
Lucía Delgado que recibió una 
bicicleta como premio. 

Por otra parte el acto sirvió 

Los niños fueron los protago
nistas de esta campaña. Los 
de Alcalá, por su solidaridad al 
entregar un juguete con cada 
dibujo que presentaron al con
curso. Pero también lo fueron 
los receptores de los juguetes, 
niños peruanos y argentinos 
con necesidades. 

para que una entidad finan
ciera entregara a la ONG orga
nizadora un cheque valorado 
en 750 euros que servirá para 
fletar los juguetes donados por 
los niños complutenses con 
destino a Perú y Argentina 
donde los esperan niños nece
sitados. 

Lucía Delgado recibió el primer premio del concurso de dibujo La asociación ADHIS recibió un cheque para el flete de los juguetes 
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Representantes de la iglesia católica, protestante y ortodoxa se unieron un año más 
para rezar por la unidad de los cristianos 

El tradicional acto intercontesional estuvo más deslucido que otros años 
debido a la ausencia de espontaneidad v de representantes católicos 

Ortodoxos, protestantes v católicos rezaron 
iuntos por la unidad de los cristianos 
La Catedral volvió a acoger una vez más el acto interconfesional para pedir por la unidad de 
los cristianos en el que participaron católicos, evangélicos y ortodoxos. A pesar de la im
portancia de este acto hubo notables ausencias y la oración resultó más fría que otros años. 

Un año más tuvo lugar en la Cate
dral -Magistral el acto interconfesio
nal a nivel diocesano en el que se jun
taron para orar representantes de la 
Iglesia Ortodoxa griega, de la Iglesia 
Evangélica Bautista y de la Iglesia 
Católica, así como un nutrido grupo 
de fieles pertenecientes a las distintas 
iglesias antes mencionadas. 

El acto estuvo enmarcado dentro de 
la denominada Semana de la Unidad 
que todos los años se celebra entre el 
18 y el 25 de enero en algunas dióce
sis de España y a nivel mundial , ya 
que el Papa Juan Pablo II anima a que 
se celebren y promuevan actos de ora
ción conjuntos entre las distintas con
fesiones cristianas, haciendo hincapié 
en las cosas que los unen y dejando a 
un lado las que los separan. 

El acto se abrió con la procesión de 
entrada de los representantes de las 
distintas iglesias, por parte de la Igle
sia Ortodoxa Griega estuvo el Rvd. P. 
Rogelio, por parte de la Iglesia Evan
gélica Bautista el pastor Rvd. Raúl y 
por parte de la Iglesia Católica el 
obispo de la diócesis de Alcalá, Jesús 
Catalá. 

Una de las características más des
tacadas de este tipo de actos es que 
está pensado de tal forma que puedan 
participar representantes de distintas 
confesiones sin que por eso tengan 
que renunciar a sus principios, ya que 
se parte de lo que une a todas, que es 
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la oración. De esta manera, no sólo 
los representantes de las distintas 
iglesias volvieron a unirse para rezar, 
sino que también los feligreses parti
ciparon en este acto ecuménico de 
gran importancia, ya que no todas las 
diócesis celebran estos actos, debido 
a que o bien no hay representantes de 
otras confesiones o bien no existen 
los lazos de unión que hay en nuestra 
diócesis, gracias al intenso trabajo de
sempeñado por la ex delegada de ecu
menismo Mercedes Palacín y su gru-

po de colaboradoras, quienes a pesar 
de que oficialmente "ya no cuentan", 
volvieron a ayudar a preparar el acto 
con el nuevo delegado de ecumenis
mo, Pedro Luis Jiménez, el segundo 
en menos de un año, algo que se notó 
y mucho. 

Notables ausencias de 
representantes católicos 
Aunque en la Catedral se pudo vol-

ver a contemplar la riqueza de vestí-

Instante de una de las ofrendas durante el acto ecuménico. 

La vestimenta del representante 
de la iglesia ortodoxa llamó la 

atención a aquellos que 
desconocen cómo es la ropa 

litúrgica de esta iglesia 

menta del representante ortodoxo y su 
solemnidad a la ora de orar, se escu
charon las maravillosas voces y los 
cánticos de alabanza de los jóvenes 
evangélicos y de los coros de distintas 
parroquias de Alcalá, las profundas y 
acertadas reflexiones del representan
te de la Iglesia Evangélica Bautista y 
del obispo Jesús Catalá, al acto le fal
tó la espontaneidad y mayor partici
pación de otros años. De hecho, era 
una ocasión inmejorable para pedir 
por las víctimas del tsunami y de ala
bar el "milagro ecuménico" que allí 
se ha producido, sin embargo no se 
hizo, ya que se siguió al pie de la le
tra el guión mandado por la Confe
rencia Episcopal , que aunque es sim
plemente eso, un guión de ayuda que 
se puede modificar, no se hizo. 

Además cabe destacar las notables 
ausencias de representantes católicos, 
ya que en años anteriores acudían al 
acto el vicario general (hoy Florenti
no Rueda) y el párroco de San Pedro 
(Juan Miguel Prim) hecho que este 
año no se repitió, ya que sólo acudió 
el ex vicario general Juan Sánchez; a 
quienes se echó bastante de menos ya 
que se trata de un acto diocesano en la 
sede Episcopal. Quizá estas notables 
ausencias se deban a que tenían otro 
"trabajo" más importante como era 
hacer la maleta para Ja visita ad limi
na en Roma. 

Plantón del ex delegado 
Carlos Lanuza 
Al finalizar el acto, la ex delegada 

de ecumenismo Mercedes Palacín ex
plicó su decepción por cómo había re
sultado el acto y por los cambios de 
delegado que han provocado que el 
trabajo realizado con sus colaborado
ras durante 20 años apenas haya ser
vido de algo, ya que los nuevos dele
gados no han sabido continuar y man-
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Pedro Luis Jiménez 
fue nombrado delegado de 
ecumenismo en noviembre 

tener el diálogo ecuménico con las 
distintas confesiones de la diócesis: 
"El anterior delegado se marchó a es
tudiar a Roma por la vía rápida, ni se 
despidió de mí, ni del grupo. No sé si 
es que se asustó, o fue su pasividad lo 
que lo movió a no continuar. El caso 
es que la delegación se quedó todo el 
curso olvidada, hasta que el obispo 
nombró otros dos nuevos delegados 
en noviembre, es decir, que he tenido 
poco tiempo para instruirlos y ense
ñarles todo, prácticamente sólo ha 
dado tiempo a organizar el acto prin
cipal de malas maneras". 

Respecto a cómo han afectado es
tos cambios a la delegación en sí ex
plicó: "Está mal el decirlo pero ima
gínate que a un médico de medicina 
general le ordenes realizar una opera
ción de corazón, ¿qué sucederá? Creo 
que no es necesario contestar lo que 
el sentido común dice. Para evitar un 
mal mayor, me dediqué a orientar pri
mero al nuevo, sin embargo poco he 
podido hacer porque no admiten los 
mandatos, ni las correcciones de los 
seglares. Esta jerarquía católica es 
así. Respecto al acto de este año ha 
estado flojísimo en muchos aspectos 
que sería absurdo señalar, pero la raíz 
del problema está en el desconoci
miento de esta compleja pastoral, y en 
el sentido de superioridad del clero 
que no permite trabajar en equipo y 
unir la experiencia con lo nuevo. De 
manera que hoy por hoy no puedo ser 
optimista. Además el movimiento 
ecuménico en España está pasando 
por momentos muy delicados, por 
distintos motivos, que no permiten 
dar un traspié en la convivencia". 

Precisamente este desconocimiento 
entre el clero y los feligreses es una 
de las principales barreras para que el 
movimiento ecuménico avance tal y 
como quiere el Papa, quien en nume
rosas ocasiones ha manifestado que 
es un escándalo la desunión entre 
cristianos y por eso anima a que se 
hagan este tipo de encuentros ecumé
nicos, que hasta hace poco gozaban 
de muy buena salud en nuestra dióce
sis y cuyo futuro, debido a los cam
bios, se tambalea. S.H.P. 
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La ex delegada de ecumenismo Mercedes Palacín agradeció la 
presencia del ex vicario general Juan Sánchez y echó en falta la 

del actual, Florentino Rueda, y del párroco de San Pedro. 

Jóvenes evangélicos 
de Alcalá animaron el acto 

con sus canciones. 

PR.EWO AL Mf.JO~ 
R:ESTAUR.ANtt: 1996 
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Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares, 168711987 

Jornadas Gastronómicas 
Nuestro Menú Especial 

ENTRETENIMIENTOS VARIADOS 
Camembert con Castañas 

Foie de Canard el Shiitake Confitada 

PRIMER PLATO 
Corazones de Alcachofas Rellenas sobre Cama de Huerta 

SEGUNDO PLATO 
Salteado de Gulas y Productos del Mar a lo Galán 

TERCER PLATO 
Balotina de Pu/arda al Aroma de Vinagre de Guindas 

• 
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Precio: J5 SUrOS Pastel Bombón Berliot '\\l\~\\\~1l: ,~ l\o\' 
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Café y Cava • Aguardiente de Hierbas ~ ~ 
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Ni el intenso frío pudo con la belleza 

El espectáculo de luz, agua v sonido 
asombró a los alcalaínos 
El frío fue un enemigo contra el que pudo la belleza del espectáculo 'Cervantes en 
un laberinto de luz'. La temperatura bajo cero que había cuando se estrenó el es
pectáculo, con un viento gélido que entumecía el cuerpo el día del estreno, el vier
nes 28 de enero, fue desafiada por un espectáculo único pero no irrepetible. Cientos 
de personas se concentraron en la plaza de los Santos Niños para ver proyectadas en 
la fachada de la Magistral Catedral imágenes y textos del Quijote, y en la plaza de 
Cervantes para ver el juego de agua, luz y rayos láser en una fuente desrµontable. 

El clima estuvo contra el es
pectáculo y minutos antes de 
iniciarse éste, a las 20'30 ho
ras de forma simultánea en la 
plaza de los Santos Niños y en 
la plaza de Cervantes, comen
zó a soplar un viento gélido 
que proporcionó a los asisten
tes una sensación térmico 
mucho más fria que la de la 
temperatura que marcaban 
los termómetros. Y contra ello 
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los alcalaínos se armaron de 
bufandas, guantes y los abri
gos contra el frío polar que 
quiso hacer en Alcalá en el es
treno de uno de los espectácu
los más importantes del cuar
to centenario del Quijote. 

El propio alcalde, Bartolomé 
González, acompañado de 
casi todos los componentes 
del equipo de gobierno, asistió 
al estreno de un espectáculo, 

el de la fuente en la plaza de 
Cervantes, que se repetirá en 
el mes de abril, coincidiendo 
con el aniversario de la muer
te del escritor nacido en Alca
lá y en el mes de octubre, para 
celebrar el aniversario del 
bautismo del Príncipe de los 
Ingenios. Habrá entonces con
diciones climáticas menos ri
gurosas y se producirá un 
problema de dificil solución: 

serán decenas de miles de al
calaínos y de visitantes los 
que querrán ver el espectácu
lo y será dificil que la plaza de 
Cervantes pueda acoger a tan
tísimas personas para verlo 
en óptimas condiciones. 

Sí, en cambio, habrá muchí
simas oportunidades de ver 
en los principales edificios del 
casco histórico las imágenes 
cervantinas proyectadas. Co
lor y luz cubren edificios como 
la Magistral, la casa de Cer
vantes, la Capilla del Oidor, la 
fachada plateresca de la uni
versidad, el cuartel de la plaza 
de San Diego y el quiosco de la 
música de la plaza mayor. En 
la plaza de los Santos Niños la 
música barroca acompañó la 
exhibición ante cientos de 
personas. Es el homenaje de 
la ciudad a Cervantes y al 
cuarto centenario de su obra 
más inmortal. El Quijote se 
proyecta e ilumina Alcalá re
presentada por sus principa
les edificios. 
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Cientos de personas se concentraron en la Plaza de los Santos Niños para ver proyectadas 
en la fachada de la Magistral Catedral imágenes y textos del Quijote 

Sal en la 
plaza de Cervantes 
Pero si hay un espectáculo 

que va a ser recordado por la 
historia de la ciudad y por el 
recuerdo de muchas dece
nas de miles de personas, 
ése no es otro que el de la 
fuente de la plaza de Cervan
tes. Todo ello informatizado, 
el juego caprichoso del agua, 
crea surtidores que se elevan 
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muchos metros, cortinas y 
cascadas de agua que la luz 
ilumina, y crea una pantalla 
de agua pulverizada sobre la 
que se proyectan imágenes 
cervantinas y la magia de los 
rayos láser. Un espectáculo 
en plena plaza de Cervantes, 
digno de las más importan
tes ciudades del mundo, 
será inolvidable para los al
calaínos. 

Las bajas temperaturas y 

el viento que no permitió ver 
todas las enormes posibili
dades del espectáculo, hicie
ron que por precaución se 
distribuyeran cientos de ki
los de sal por el pavimento 
de la plaza de Cervantes, a 
fin de que el agua que pudie
ra caer no se congelara y se 
produjeran accidentes entre 
los asistentes. En ese senti
do no hubo ningún percan
ce. 

El tráfico se interrumpió 
en la plaza de Cervantes y la 
Policía Local no permitió que 
ningún vehículo estuviera 
aparcado para hacer cómoda 
la visualización del espectá
culo. Sin duda lo será mu
cho más en abril y en octu -
bre, al menos por lo que a 
las condiciones meteorológi
cas se refiere. Sin embargo 
será tanta la gente que acu -
da que no será fácil. 

La Ruta de los Mesones© 
12'30 a 14 horas. 
LUNES A VIERNES: eran Mesón Asador LA CASA VIEJA 
Gran degustación de Migas Ilustradas, Caldo de Olla, 
Morteruelo, Paella, ... y muchos sabrosos "etcs", 
regados con la cerveza de la casa y una gran selección 
de vinos de nuestra bodega (servidos en copa) 

Del Jueves 10 al 
Sábado 12 de Febrero: eran Mesón Asador LA CASA VIEJA 

Restaurante CASA BAYTON 

Menú Día de los Enamorados 
... Y además, Menú Especial para los que celebréis vuestro primer San Valentín 
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La AVV organizó una concentración cuando el Alcalá jugaba contra el Vecindario 

los vecinos del Val se manilestaron contra la antena de telefonía 
La Asociación de Vecinos del Val organizó el domingo 30 de enero una concentración 
ante las puertas del estadio municipal mientras la RSD. Alcalá jugaba su partido de liga 
contra el Vecindario. Un grupo de vecinos del distrito V secundaron la convocatoria y 
con carteles contra la antena de telefonía móvil pidieron que el ayuntamiento no con
cediera la autorización que permitiera el funcionamiento de la antena. 

Según explicó Julio Velasco, 
miembro de la junta directiva 
de la AVV del Val quien se 
confesó afectado por la ante
na "ésta se ha construido sin 
que nadie lo autorizase. Ni el 
concejal de Medio Ambiente 
ni el de Deportes sabían 
nada, ni tampoco el concejal 
de Urbanismo o el alcalde" . La 
decisión la han tomado unila -
teralmente la RSD. Alcalá y la 
empresa Vodafone, sin tener 
ni siquiera licencia de obras". 

Sin embargo, según Velasco, 
cuando algunos representan
tes de la Asociación de Vecinos 
acudieron al ayuntamiento 
para informar de la situación, 
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no recibieron ninguna res
puesta: "Se encogieron de 
hombros y no decidieron parar 
la obra". "Esto parece una re
pública bananera. Aquí cada 
uno hace lo que le da la gana". 

Julio Velasco explicó que 
"la Orden CTE/23/2002, del 
11 de enero en su artículo ter
cero, 3. f) recoge que, cuando 
en un entorno de 100 metros 
de la antena existan espacios 
considerados sensibles (guar
derías, centros de educación 
infantil, primaria, centros de 
enseñanza obligatoria, cen
tros de salud, hospitales, par
ques públicos y residencias o 
centros geriátricos) los opera-

dores de servicios de radioco
municación deben presentar 
al Ministerio de Ciencia y Tec
nología unos estudios y certi
ficaciones que justifiquen la 
minimización de los niveles de 
exposición sobre los mismos 
(espacios sensibles)". 

Aunque la antena se en
cuentra a menos de 100 me
tros de una piscina a la que 
diariamente acuden niños y 
trabajadores, los vecinos no 
han sido informados de si 
este requisito legal se ha 
cumplido debidamente, según 
el propio Velasco 

Por parte de la AVV El Val se 
aseguró que si la antena ya 

está montada es precisamen
te porque ninguno de los veci
nos sospechaba que lo que se 
estaba construyendo era pre
cisamente un repetidor de te
lefonía móvil. "Pensábamos 
que estaban colocando unos 
focos para el estadio, al prin
cipio no imaginábamos que 
fuera una antena, por eso no 
hemos actuado antes". 

Los vecinos tienen clara su 
postura: "si el ayuntamiento 
no hace nada, se enfrentará a 
una guerra permanente con 
el barrio, a los vecinos no nos 
importa manifestarnos todas 
las veces que haga falta y re
currir a instancias superiores 
si es necesario" . 

Junto a las firmas recogi
das, los vecinos van apresen
tar una carta abierta al alcal
de para pedir que tome medi
das en el asunto. "El alcalde 
no ha querido recibirnos per
sonalmente, sino que nos ha 
derivado al concejal de Urba
nismo -explicó Julio Velasco-, 
así que intentaremos hacerle 
llegar esta carta de protesta". 

PUERTA de Madrid 
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El alcalde recordó que esta instalación aún no había entrado en funcionamiento 

El avuntamiento no autorizará la 
antena de telefonía móvil en el Val 
El avuntamiento dará a la Real Sociedad Deportiva Alcalá los 15.000 euros 
que le iba a pagar la compañía de telefonía móvil 
El alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, anunció el martes día 1 de febrero que 
el ayuntamiento no va a autorizar la antena de telefonía móvil que, tras un contrato entre 
la Real Sociedad Deportiva Alcalá y Vodafone, se había instalado junto al Estadio Municipal 
de fútbol del Val, pero que aún no había entrado en funcionamiento. 

El expediente de la licencia 
correspondiente a la citada 
instalación -que se tramita en 
la concejalía de Urbanismo
está incompleto puesto que 
falta la autorización de la pro
piedad del terreno -el propio 
ayuntamiento- para la coloca
ción de la antena. El alcalde 

Darsan Auto, S.A. 

explicó: "No vamos a dar esa 
autorización, por lo que la an
tena, que nunca ha funciona
do, tendrá que ser retirada. Se 
le ha comunicado al presiden
te de la Real Sociedad Deporti
va Alcalá que, para no ocasio
nar perjuicio económico al 
club, será el propio ayunta-

miento el que aporte los 
15.000 euros que iba a pagar 
la compañía de telefonía mó
vil". 

González reconoció que la 
normativa sobre este tipo de 
antenas es nacional y que "al
gunos ya no van a poder hacer 
política con este asunto". 

Ctra. M·300, km. 29, 100. Tel. 9188912 oo·. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56•. MADRID. •contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 

PUERTA de Madrid 

El segundo carril de 
la Ronda del Henares 
ha mejorado el tráfico 

Javier f ernández Abad: 
11Se ha dado respuesta 
a una demanda de 
los vecinos" 

La concejalía de Obras y 
Servicios del Ayuntamiento 
de Alcalá de henares ha 
concluido las obras de au
mento de carriles llevada a 
cabo en la calzada de la 
Ronda del Henares, entre la 
Plaza de la Juventud y la 
glorieta de Beleña. 

El edil Javier Fernández 
Abad explicó: "La obra ha 
ampliado a dos el número 
de carriles de acceso a la 
rotonda de la Plaza de la 
Juventud, mientras que se 
mantiene el carril de salida 
hacia la Plaza de Beleña. 
De este modo - ha añadido
se ha dado respuesta a una 
demanda de los• vecinos, 
que exigían medidas para 
descongestionar el tráfico 
en esa via de acceso al ba -
rrio del Val e, indirecta
mente, al centro de la ciu
dad". 

Para hacer posible la cre
ación del nuevo carril, tra
bajadores del Parque Muni
cipal de Servicios han re
tranqueado la acera y han 
llevado a cabo todos los tra -
bajos necesarios para la 
puesta en servicio de la vía 
(reubicación de farolas y 
postes indicadores, señali
zación de la calzada e ins
talación de barrera de se
guridad metálica). 
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Genoveva Christon CPSOEJ, sobre la recalificación de suelo para viviendas: 

"Es la operación urbanística más 
escandalosa que ha habido en Alcalá" 
Hace dos semanas PUERTA DE MADRID daba cuenta extensa y detalladamente de las dis
cusiones de los tres partidos presentes en la corporación municipal y de las modificaciones 
urbanísticas aprobadas por el pleno municipal con los votos a favor del Partido Popular y 
contra los de la oposición, formada por PSOE e Izquierda Unida. Días después, la concejala 
del PSOE Genoveva Christoff insistió ante PUERTA DE MADRID en que la recalificación de 
suelo propuesta por el equipo de gobierno del PP y aprobada por el pleno municipal del día 
18 de enero para tres parcelas del suelo complutense "es la operación urbanística más es
candalosa que ha habido en Alcalá". Genoveva Christoff aseguró: "Por muchas razones, des
de el grupo de concejales del PSOE estamos totalmente en contra de esta recalificación". 

La concejala socialista expli
có: "Desde hace mucho tiempo 
se está realizando la revisión 
del Plan General de Ordena
ción Urbana. Cuando acabó el 
mandato anterior con gobier
no del PSOE, la revisión quedó 
prácticamente terminada y 
sólo quedaba realizar su tra
mitación. Sin embargo, con el 
gobierno del PP se inició una 
reforma del avance que se hizo 
y así llevamos más de un año 
y medio y no se adelanta". 

En plena revisión del Plan 
General de Ordenación Urba
na es cuando se propone y 
aprueba esta recalificación de 
terrenos: "Esto supone reali
zar unas modificaciones pun
tuales del vigente plan que tie
nen una entidad muy superior 
a lo que tiene que ser una mo
dificación del mismo, puesto 
que influyen claramente en la 
ordenación urbanística de Al
calá. Se trata de 2 .700 vivien
das y eso creemos que no se 
puede hacer sin tener en men
te los servicios , las comunica-

s de febrero de 2005 

ciones, la situación y todo lo 
que lleva consigo construir tal 
número de viviendas en zonas 
donde el actual plan no lo con -
templaba". Según Genoveva 
Christoff, "ésta es una opera
ción urbanística ciertamente 
escandalosa porque en ningún 
caso se había recalificado sue
lo cambiando su uso indus
trial por uso residencial y con 
esa magnitud, pero además se 
ha hecho sin el consenso de 
los partidos políticos. Aquí 
asistimos a una verdadera es
peculación del suelo". 

La parcela más pequeña re
calificada corresponde a los 
terrenos de la antigua Liade, 
frente a la calle Nuestra Seño
ra de Belén, junto a la avenida 
de Madrid: "Esta parcela tiene 
aproximadamente 60.000 me
tros cuadrados de superficie y 
sobre ella se van a poder cons
truir unas 500 viviendas". 

Otra de las parcelas recalifi
cadas está entre la rotonda de 
Fíat y la estación de la Garena: 
"Tiene 140.000 metros cua-

drados y sobre ella se van a 
poder construir unas 1.100 vi
viendas". La otra parcela está 
en la margen occidental de Po
liseda: "Tiene también unos 
140.000 metros cuadrados y 
se podrán construir otras 
1.100 viviendas". 

Según Genoveva Christoff, 
se supone que en la parcela de 
la antigua Liade vivirán perso
nas que necesiten servicios: 
"Habrá niños que tengan que 
escolarizarse. Pues bien, la ce
sión de terreno que corres pon -
de a estas viviendas no llega a 
los 7.500 metros cuadrados, 
es decir, que no llega a lo que 
es necesario para construir un 
colegio de primaria, que re
quiere unos 10.000 metros 
cuadrados. ¿Adónde van a ir 
al colegio esos niños que vivan 
allí? ¿Van a tener que cruzar 
la avenida de Madrid para ir a 
la zona de Reyes Católicos, del 
Juncal o del polígono Puerta 
de Madrid? ¿Por dónde van a 
ir los allí residentes caminan
do hasta el centro de la ciu-

"En ningún caso 
se había recalificado 

suelo cambiando 
su uso industrial 

por uso residencial 
v con esa magnitud" 

dad? ¿Por la antigua nacional 
II? ¿Van a tener que cruzar la 
via férrea para ir a la Gare
na ?". Genoveva Christoff aña
dió que esta recalificación se 
ha hecho "sin contemplar en 
absoluto la comunicación que 
tienen que tener estas vivien
das con el resto de la ciudad". 

Un barrio 
'fuera' de Alcalá 
La parcela situada cerca de 

la estación de la Garena, al ser 
más grande, tendrá una ce
sión mayor de terreno para 
construir allí un colegio, pero 
según la concejala socialista 
tiene otros problemas: "Esta 
parcela está muy bien comu
nicada con la estación de la 
Garena y con El Corte Inglés, 
pero está más orientada hacia 
Madrid y hacia los nuevos des
arrollos de Torrejón que hacia 
Alcalá. Nosotros pensamos 
que aquí falta lo que hace un 
Plan General de Ordenación 
Urbana, es decir, dar una vi
sión global de la ciudad y de lo 
que la integra. Ésta es la par
cela que tendrá el mayor éxito 
comercial porque la gente de 
Madrid va a encontrar una 
zona excelente para instalar
se, pero a la ciudad de Alcalá 
le va a crear problemas". 

En cuanto a la parcela junto 
a Poliseda, Genoveva Christoff 
dijo: "La intención del PP es 
transformar también el polígo
no de Poliseda en zona resi
dencial. La verdad es que el 
contexto actual de esta zona es 
industrial y la parcela recalifi
cada va a estar rodeada por te
rreno de carácter productivo. 
Todo esto y la situación que 
tiene supone que los proble
mas que tuvo y tiene Esparta
les van a tenerlos los residen
tes de estas viviendas, sólo que 
multiplicados porque no hay 
comunicación ni servicios. Eso 
significará que haya un aisla
miento de esas viviendas y no 
se produzca la integración de 
las mismas en Alcalá". 

Genoveva Christoff añadió 
respecto a esa parcela: "En 
ella se han regalado por la edi
ficabilidad que tenía antes y la 
que tiene ahora, 37.988 me
tros cuadrados sin ninguna 
contrapartida. Nosotros deci
mos que las plusvalías que se 
generan en la ciudad tienen 
que revertir en ella". 

PUERTA de Madrid 



La previsión del presupuesto del Plan de Atención Social para el 2005 es 
de 22,5 millones de euros, un 61% más que en 2.004 

Inauguración de una nueva residencia 
para enfermos mentales en Alcalá 
La residencia, que fue inaugurada el viernes 28 de enero por Bartolomé González, alcalde de 
la ciudad, y Beatriz Elorriaga, consejera de Familia y Servicios Sociales de la Comunidad de 
Madrid, y de cuya gestión se encargará la Fundación Manantial, se encuentra en un edificio 
junto al Centro de Educación Especial "Pablo Picasso", situado en la Avenida de Castilla, 
frente al Centro Comercial "El Val", se podrán alojar hasta 20 enfermos mentales crónicos 
de entre 18 y 65 años de forma provisional. A la residencia se suman dos pisos en los que 
podrán vivir otras ocho personas bajo tutela. En el acto de inauguración también estuvie
ron presentes Víctor Contreras, presidente de FEMASAN (Federación Madrileña de Asocia
ciones Pro Salud Mental) y Francisco Sardina, presidente de la Fundación Manantial. 

La Residencia del Val y los 
dos pisos tutelados pueden 
atender a un total de 28 per
sonas, aunque actualmente 
sólo viven en ella nueve alca
laínos con una edad media 
de 30 años, que son atendi
dos por una veintena de pro
fesionales formados por psi
cólogos, un terapeuta ocupa
cional y catorce educadores, 
aunque el centro procura 
que los internos desarrollen 
una vida normalizada, ocu -
pándose de tareas como la 
limpieza de la habitación o 
de su ropa, pues esta resi
dencia se entiende como un 
recurso de rehabilitación psi
cosocial integrado en la Red 
de Salud Mental de la Comu
nidad de Madrid, proporcio
nando alojamiento y manu
tención con carácter tempo
ral o indefinido, así como 
apoyo personal y social enea -
minado a la integración de 
los residentes. 

Pero esta residencia sólo es 
provisional puesto que el 
centro definitivo se construí-

Beatriz Elorriaga, consejera de Familia y Servicios Sociales de la 
CAM, junto a Bartolomé González en la nueva residencia 

rá en el barrio de Espartales 
Sur, con capacidad para 30 
personas y dotada, además, 
con un Centro de Rehabilita-

ción Laboral. 
Bartolomé González, alcal

de de Alcalá, explicó: "La ce
sión del espacio para esta 

Bartolomé González: 
''Tenemos que 

atender a los que 
más lo necesitan v 

garantizar sus 
derechos esenciales" 

Residencia forma parte de 
"un proyecto municipal más 
amplio, pues tenemos como 
prioridad cumplir nuestro 
compromiso de atender a las 
personas que, en este caso 
por enfermedad, más lo ne
cesitan y que dependen del 
apoyo de la administración 
para tener garantizados sus 
derechos esenciales". 

Por su parte, Beatriz Elo
rriaga, consejera de Familia 
y Servicios Sociales de la Co
munidad de Madrid, aseguró 
que "la participación de la 
sociedad resulta imprescin
dible para dar respuesta a la 
exigencia creciente de cali
dad de vida de los madrile
ños", y añadió que "la totali
dad de las plazas de la nueva 
residencia pasan a formar 
parte de la red de recursos 
del actual Plan de Atención 
Social a personas con enfer
medad mental grave y cróni
ca 2.003-2.007 , elaborado 
por la Consejería de Familia 
y Asuntos Sociales". 

En la Comunidad de Ma -
drid un total de 18.500 per
sonas están siendo atendi
das por padecer algún tipo 
de enfermedad mental grave 
siendo las más frecuentes la 
esquizofrenia, el trastorno 
bipolar y la psicosis. 
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Según el secretario general del PSOE va se ha recuperado la ilusión 

"Tenemos al alcance la victoria electoral 
en las próximas municipales" 
El secretario general de la Agrupación Socialista de Alcalá, Juan García Gámez, afirmó a PUERTA 
DE MADRID que el trabajo que está realizando el comité que él dirige "está siendo muy intenso 
pero estamos convencidos de que va a dar sus frutos. Tenemos al alcance la victoria electoral en las 
próximas municipales y ya estamos poniendo las bases para conseguirlo. Desde primeros del mes de 
octubre el trabajo que estamos realizando está dirigido a recomponer el trabajo de la Agrupación. 
Estamos en un nivel de contar con todos los compañeros y que todos participen en la vida política 
activa de la Agrupación". García Gámez afirmó que "prácticamente todas las actividades tienen que 
ver con el trabajo de debate y análisis ideológico, pero también procuramos que supongan la supe
ración de diferencias que ha habido y que favorezcan el trabajo conjunto entre compañeros". 

Juan García Gámez manifestó: 
"A mi juicio estamos haciendo 
cosas que cada día tienen mayor 
calidad. Hay que pensar que he
mos iniciado nuestro trabajo par
tiendo de cero puesto que no ha
bía comité en la Agrupación sino 
una junta gestora con unos come
tidos muy reducidos. El primer 
objetivo era, sin duda, volver a re
cuperar la vida política y social de 
la Agrupación Socialista de Alca-
!
,,, 
a. 

El secretario general afirmó: 
"Ya se han creado grupos de tra
bajo que están elaborando pro
puestas ideológicas para debate. 
Yo creo que con ese material y 
ese trabajo podremos volver a re
cuperar la alcaldía y el gobierno 
municipal en el año a 2007. Pero 
sobre todo estoy convencido, por
que así lo dice la historia y la ex
periencia de nuestro partido, que 
nuestro trabajo fundamental con
siste en estar en contacto con la 
sociedad, con los vecinos". 

Proyecto socialista comarcal 
Para García Gámez es funda

mental que la Agrupación del 
PSOE complutense lidere un pro
yecto socialista comarcal: "En el 
valle del Henares tenemos pro
blemas comunes, desde infraes
tructuras viarias a sanidad y des
de Alcalá debemos centralizar es
trategias comunes que surjan des
de las distintas agrupaciones so
cialistas de los municipios de la 
comarca. Pero no solamente el 
trabajo debemos realizarlo con 
las propias agrupaciones sino 
también con las entidades vecina
les y entidades. Nosotros estamos 
realizando cursos de formación, 
incluso ciclos de cine porque en
tendemos que el debate es impor
tantísimo. Se trata de sentar unas 
bases muy sólidas para que en el 
año 2007 podamos ganar las elec
ciones en Alcalá y en todos los 
municipios de la comarca". 

Todo ello permite, en opinión 
de Juan García Gámez que "ya se 
haya recuperado la ilusión en 
nuestra Agrupación y cada vez es 
mayor. Nos está llegando mucha 
gente joven, entre 24 y 32 años de 
edad. En los últimos meses han 
ingresado en el PSOE de Alcalá 
unas 25 per,<;onas muy formadas y 
con muchas ganas de hacer cosas. 
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Juan García Gámez, 
secretario general de la Agrupación Socialista de Alcalá 

Traen sólidos principios ideológi
cos y quieren trabajar por el parti
do. Yo estoy absolutamente ilu
sionado con ellos y con el conjun
to de la Agrupación porque estoy 
viendo que vamos consiguiendo 
lo que habíamos pensado, cohe
sionar el partido en Alcalá y po
ner en marcha el tren socialista". 

García Gámez afirmó: "Con es
tas bases que estamos poniendo 
yo estoy convencido de que en el 
año 2007 vamos a ganar las elec
ciones, pero sobre todo vamos a 
ilusionar a los ciudadanos y ciu
dadanas de Alcalá con proyectos 

sólidos, serios y rigurosos, ade
más de muy trabajados y cohesio
nados. Pero principalmente son 
planteamientos muy abiertos al 
conjunto de la sociedad que, pen
samos, debe tener un papel im
portantísimo que nosotros inten
taremos propiciar". 

Medio Ambiente, 
cultura e industria 
El secretario general del PSOE 

complutense reconoció: "Hay tres 
áreas prioritarias en nuestro tra
bajo del día a día, el medio am-
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La agrupación 
complutense 

del PSOE quiere 
liderar un provecto 
socialista comarcal 

para establecer 
estrategias comunes 

biente, la cultura y la industria. 
Tenemos la gran fortuna de que 
cuando nos levantamos miramos 
unos cerros maravillosos que son 
naturaleza viva. Tenemos que 
mantener esa riqueza y nuestro 
trabajo debe ir en esa dirección. 
Además, la cultura es un elemen
to básico que debe ser el motor 
que nos cohesione. Alcalá debe 
ser la ciudad de la cultura con ma
yúsculas. Pero además tenemos 
un riquísimo tejido industrial que 
debemos cuidar puesto que nos 
preocupa mucho la actitud que 
está teniendo el PP al respecto. 
No nos sorprende pero nos preo
cupa. El PP tiene una actitud mer
cantilista de lo que es la política 
muy en la línea de cambiar cro
mos de zona industrial por zonas 
residenciales que se revalorizan. 
En Alcalá hay que construir vi
viendas para todos pero no nos 
podemos cargar el tejido indus
trial. Esto hace que los trabajado
res contemplen esta situación con 
preocupación". 

Candidatos a la alcaldía 
Juan García Gámez mantiene el 

criterio de que éste todavía no es 
el momento de hablar de candida
tos a la alcaldía: "Tenemos que 
consolidar primero este trabajo 
del que hablo y luego ya hablare
mos de candidaturas. Lo cierto es 
que lo ideal para nosotros es que 
hubiera un solo candidato apoya
do por toda la Agrupación y si lo 
conseguimos sería excelente por
que estaríamos marcando una po
sición sólida. Pero si no es así y 
hay más candidatos no es algo 
que me preocupe porque en el 
PSOE hay personas con una enor
me capacidad para ello. Si hay 
más candidatos, nosotros tenemos 
el sistema democrático que será 
el que decidirá. La impresión que 
yo tengo es que no debería haber 
demasiados candidatos si conse
guimos el objetivo que tenemos 
marcado que es el de la cohe
sión". 

En cuanto al grupo de conceja
les del PSOE en el ayuntamiento 
de Alcalá, Gámez dijo: "Tienen el 
apoyo absoluto del comité. Supo
sición es difícil por estar en la 
oposición después de haber esta
do muchos de ellos en el poder 
político. Pero su trabajo está sien
do acertado puesto que hay orga
nización y trabajo". 
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'. ~ --:-. .... ,., 
¡. . "<i'S\ 
\--) _,r,::/ /f Ji•---------------. 

~~i~~~}1 "la lecha de 

María Luisa Macías con Beatriz de Miguel ante la parcela de Espartales donde se construirá 
el centro de salud Miguel de Cervantes 

El PSOE critica los incumplimientos en materia de Sanidad 

"El PP iamás ha hecho esfuerzo 
por meiorar la situación sanitaria" 
La concejala del PSOE Maria Luisa Macias criticó "los constantes incumplimientos del PP en ma
teria de Sanidad". Además la edil socialista añadió que "lo más lamentable es que el PP jamás ha 
hecho esfuerzo alguno por mejorar la situación sanitaria de Alcalá y sin embargo Esperanza Agui
rre vino a nuestra ciudad a vender como suyo algo en lo que el PP no ha tenido nada que ver". 

María Luisa Macías manifes
tó: "Los incumplimientos del 
PP son claros y flagrantes ; de 
lo que han prometido no se es
tán cumpliendo los plazos. Los 
centros de salud proyectados 
están pendientes de construc
ción y es curioso que tienen ya 
plazos de finalización de las 
obras". 

Así, la concejala socialista 
puso el ejemplo del centro de 
salud 'Miguel de Cervantes' de 
Espartales: "La fecha de finali
zación de las obras está pre
vista para el primer semestre 
del año 2006, pero en la par
cela no se ha movido ni una 
pizca de tierra. Dudamos mu
cho de que se vayan a cumplir 
los plazos". 

Otro ejemplo para María 
Luisa Macias es el del centro 
de salud Juan de Austria: "La 
parcela debe estar adjudicada 
por el ayuntamiento desde el 
año 1992 pero tampoco se ha 
hecho nada. La finalización de 
las obras está prevista para el 
año 2006 pero corno en el caso 
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linalización de las 
obras está prevista 

para el primer 
semestre del año 
2006, pero en la 
parcela no se ha 

movido ni una pizca 
de tierra" 

del centro de salud de Espar
tales dudamos mucho de que 
se cumpla este plazo". 

Y otro tanto ocurre, según 
María Luisa Macías con el 
centro de salud de La Garena: 
"El plazo que tiene establecido 
la Comunidad de Madrid para 
finalizar las obras de ese cen
tro es el año 2007 pero tampo
co se ha hecho absolutamente 
nada. Tienen más tiempo, es 
cierto, pero nos da la sensa
ción de que tampoco tienen 
mucha prisa". 

En cuanto a la base del 
SUMMA también prevista en 
La Garena, Maria Luisa Mací
as dijo que "es en ella donde 
más se demuestra la hipocre
sía del PP porque ésa fue una 
conquista que realizarnos des
de la Plataforma por la Sani
dad Pública. Se consiguió la 
base gracias a la movilización 
popular y a las miles de firmas 
que conseguirnos para tener 
otra UV1 móvil. El gobierno re
gional dijo que iba a construir 
una base con helipuerto pero 
se quedó en eso, ya que toda
vía hoy se sigue dando el ser
vicio desde una base provisio
nal". 

UVI móvil 
sin médico o ATS 
María Luisa Macías afirmó 

que "el colmo de la falta de in
terés del PP por la sanidad pú
blica es el hecho de la falta de 
personal existente~n un servi
cio tan sensible corno el de la 
UV1 móvil. Tenernos datos de 
que las UV1 móviles están 
dando servicio a veces sin mé
dico o sin ATS. La consejería 
de Sanidad no cubre las bajas 
y eso es fruto de la desidia del 
gobierno del PP en cuanto al 
terna de la salud en Alcalá". 

Según la concejala socialista 
"lo que van sacando desde el 
PP no es atribuible a su ges
tión, ni mucho menos. El PP 
no ha planteado ni un solo 
proyecto nuevo y en un terna 
tan sensible corno éste noso
tros pensarnos que no se pue
de ir por detrás de las necesi
dades sino que habría que 
adelantarse". 
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Los concejales de Izquierda Unida visitaron el Distrito VIII 
v sacaron la siguiente conclusión tras ver el estado en que se encuentra: 

"Teresa Obiol no conoce su distrito" 
Los concejales de Izquierda Unida prosiguen en el año 2005 su visita a los distritos, para ver 
el estado en que se encuentran y escuchar las sugerencias de los vecinos. La primera visita 
del año la realizaron el pasado 29 de enero al Distrito VIII y sacaron la conclusión de que 
está en un estado lamentable, especialmente los parques. 

El portavoz de Izquierda 
Unida, Francisco Calles, visitó 
junto al concejal Salvador 
Guardiá y el vocal en el distri
to. Narciso Valle. el pasado sá
bado 29 de enero el Distrito 
VIII , siguiendo con el plan que 
el grupo tiene de visitar los 
distritos de Alcalá, para escu
char los problemas que los ve
cinos les transmiten sobre el 
estado de cada barrio. 

En esta primera visita del 
año, el portavoz de Izquierda 
Unida, Francisco Calles, expli
có a PUERTA DE MADRID 
que aunque se han llevado a 
cabo algunas propuestas que 
ellos hicieron, aún hay mu
chas deficiencias por resolver: 
"Una de las cuestiones que se 
propuso hace mucho tiempo 
por el vocal de Izquierda Unida 
en el Distrito VIII fue el tema 
de las bandas sonoras que 
han empezado a poner en va
rias calles y el arreglo de las 
aceras de la calle Reyes Ma
gos. Esto se ha realizado hace 
unos meses y ha quedado 
como nosotros decíamos que 
tenía que quedar, no sólo a 
esta concejala. sino cuando 
estaba Pezuela en el distrito. 
El tema de las bandas sonoras 
también fue una propuesta 
nuestra. Se han colocado en 
algunos sitios. pero todavía los 
vecinos requieren que se pon
ga alguna más. Nosotros lo vi
mos con ellos en esta visita y 
comprobamos que es así. En 
este sentido lo que requieren 
es que igual que se han pues
to a la subida del Camino de 
Santiago, a la subida del Anto
nio Machado. lo que requieren 
es que en la misma calle de 
Diego Ros y Medrana, en la in
tersección con Fray Juan Gil, 
requieren aparte de un paso 
de cebra, una banda sonora, 
porque es un tramo en que los 
coches cogen mucha veloci
dad. En la propia calle Alal
pardo pasa algo similar, por lo 
tanto, una banda sonora don
de la parada del autobús solu
cionarla el problema. Por últi
mo también los vecinos nos di
jeron que hacía falta una ban
da sonora en la calle Villalbi
lla, porque es una calle ancha 
en la que los coches cogen una 
velocidad tremenda". 

Cambio de señalización 
Otro de los problemas que 

transmitieron los vecinos fue 
el siguiente: "En el barrio de 
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Santa Margarita. en la calle 
Ribatejada y Valdeavero, aho
ra son de doble sentido. Hace 
tiempo se abrió un paso que 

antes no tenía salida, concre
tamente en lo que es el muro 
del Machado hacia la calle 
Alalpardo. Lo que los vecinos 
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La acera de La Chana está muy 
deteriorada por culpa de los ca
miones. El concejal de IU, Fran
cisco Calles y el vocal de IU del 
distrito VIII, Narciso Valle, piden 
que se dé pronto una solución a 
los problemas existentes. 

dicen es por qué no se les pone 
de una dirección nada más, 
que sea entrada por donde es 
ahora, que es por Fuente el 
Saz del J arama y la salida, por 
la actual, pero que no sea de 
entrada y salida. porque ya ha 
habido bastante golpes de 
chapa porque no entran dos 
coches a la vez. Creo que esto 
es fácil de arreglar, si la seño
ra concejala del distrito y el 
concejal de tráfico lo tienen en 
cuenta, aunque claro, nos 
imaginamos que ya lo tendrán 
evidentemente pensado". 

Firmas para que se haga 
un paso de cebra en la 
Avenida de Ajalvir junto 
al puente del Camarmilla 
Otra de las propuestas que 

le trasladaron los vecinos a 
Francisco Calles y que apoya. 
es que se haga un paso de ce
bra en la Avenida de Ajalvir 
junto al Puente de Camarmi
lla, ya que ahí los vecinos se 
juegan la vida para poder cru
zar. Calles criticó que la con
cejala de Distrito VIII no haga 
caso de esta reivindicación: 
"tengo entendido que los veci
nos lo llevan reclamando des
de hace tiempo, incluso con 
firmas a la delegación del dis
trito, pero parece ser que a la 
señora Obiol, basta que se lo 
reclamen los vecinos para que 
haga otr~ en otro sitio, menos 
en ése. Este es un paso natu
ral para todo el mundo, por
que está el parque lineal del 
Camarmilla, acaba y la gente 
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viene andando y cruza para ir 
al Chorrillo. El único paso de 
cebra que hay está a 100 me
tros, pero no hay uno por don
de cruza y solicita la gente". 

Lamentable estado 
del "parque del ataúd" 
y del resto de los 
parques del distrito 
Otra de las deficiencias que 

Francisco Calles y los conceja
les de Izquierda Unida vieron 
en la visita fue el estado de los 
parques: "Aunque hay alguno 
de nueva creación, como es el 
que está detrás del club de ju
bilados Campo del Ángel, que 
está en un estado mediana -
mente aceptable, aunque hay 
un parterre, si es que se pue
de llamar así, que los vecinos 
lo llaman el ataúd, porque re
almente parece un ataúd gi
gante. Se conoce que acaba
ron el parque y la empresa a la 
que se encargó que lo realiza
ra, lo dejó allí, con un poco de 
tierra. Se supone que debe ser 
para plantar algún arbusto o 
planta pero está abandonado 
y lo único para lo que sirve es 
para accidentes de los niños 
que juegan allí. Otro de los 
parques que vimos fue el de la 
Cruz del Siglo que está en un 
lamentable estado, hay una 
valla de ladrillo que está aca-

GR MOTOR, S.L. 
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El "Ataúd" del parque situado detrás del club de jubilados 

MADRID el lamentable estado 
en que se encuentra el Parque 
de la Chana: "Lo que ya no tie
ne nombre en el distrito es 
cómo está este parque, aun
que de parque tiene exclusiva
mente el nombre. Aquí es don
de se hacen las fiestas del dis
trito desde hace muchos años, 
así que otras cosas no me ha 
podido decir la concejala que 
no ha visto, pero ésa sí, por
que en las últimas fiestas es
tuve un rato y la vi. Por lo tan
to debe de saber cómo está el 
parque. Nosotros cuando lo vi
mos en esta visita, estaba con 
una suciedad tremenda, con 
árboles que se han roto por el 
suelo y respecto a los bancos, 
no quedaba ninguno vivo, es
tán partidos y en el suelo, por 
lo que habría que pedir que 
pongan bancos nuevos de ma
dera para que la gente se sien
te. Por último, las jardineras 
que quedan lo único para que 
sirven es para que la gente se 
caiga y la acera que está justo 
enfrente, está hundida porque 
no hay bolardos que impidan 
a los camiones que se suban 
ahí. Es importantísimo que 
esta zona se arregle o bien 
desde el distrito o desde el 
Parque de Servicios, porque es 
una zona muy usada. por los 
vecinos y está en un estado la -
mentable". 

bada con unas planchas de 
cemento. La mayoría están ro
tas y tiradas en el suelo". 

"La concejala 
del distrito no debe de 
pasearse por su barrio" 
Respecto al estado de este 

parque y del distrito en gene
ral, Francisco Calles comentó: 
"Tras hacer la visita llegamos 
a la conclusión de que la con
cejala del distrito no debe de 
pasearse por su barrio. Quiero 

imaginarme que lo mismo que 
los vecinos nos cuentan cuan
do nos ven por la calles las de
ficiencias que hay en el barrio, 
a la concejala del distrito no la 
tendrán tanto miedo y se lo di
rán igual o irán a verla al dis
trito y le expondrán los proble
mas". 

El estado del Parque de 
la Chana, inclasificable 
Por último el portavoz de Iz-

quierda Unida, Francisco Ca
lles, explicó a PUERTA DE 
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Está ubicado en la calle Arturo Soria, v entró en funcionamiento el martes 1 de febrero 

La Garena va cuenta con un 
Centro de Atención Primaria 
Los vecinos de La Garena tienen a su disposición desde el pasado martes 1 de febrero un Cen
tro de Atención Primaria de forma provisional, hasta que se construya el nuevo a escasos me
tros de estos modernos módulos dispuestos para tal efecto. La concejala del Distrito VIII Te
resa Obiol, explicó que de este modo se cumple una de las mayores reivindicaciones de los ve
cinos. Además se felicitó porque también se ha solucionado el problema del exceso de veloci
dad gracias las bandas reductoras, una reivindicación de les vecinos en la que explicó que lle
vaba bastante tiempo trabajando y que tras los informes' de los técnicos se ha podido atender. 

Aunque se trata de módulos alidad, se han atendido otras Fernández Abad. Hicimos una 
prefabricados puestos de for- reivindicaciones que también visita por el distrito, junto al 
ma provisional hasta que se los preocupaban como es el presidente de la Asociación de 
construya el centro, a escasos problema del exceso de veloci- Vecinos de "La Garena", otros 
metros de allí, por fin los veci- dad: "A principios del año pa- vecinos y técnicos de la conce
nos cuentan con un Centro de sado hubo varias demandas jalía. Se hicieron unos infor
Atención Primaria al que po- de las asociaciones de vecinos mes y nos comunicaron que 
drán acudir para ser atendí- pidiendo que se tomaran me- los llamados lomos de burra 
dos de lunes a viernes entre dictas en contra del exceso de como los que hay en algunas 
las 9 y las 18 horas. La con- velocidad en algunos puntos zonas de El Ensanche no se 
cejala del distrito y de salud, del distrito. Desde la delega- podían poner debido a que las 
Teresa Obiol, explicó que gra- · ción, transmití esta petición al vías no cumplían las condicio
cias a este centro provisional Concejal de Tráfico, Javier nes necesarias, pero se buscó 
"se da servicio a toda la zona 
de La Garena, con lo cual, de 
alguna forma se podrá des-

Teresa Obiol, 
concejala del distrito VIII 

otra solución, que ha sido po
ner estas bandas reductoras 
de velocidad de goma, tal y 
como se han puesto en otros 
puntos de la ciudad". 

Teresa Obiol explicó que es
tas bandas reductoras de velo
cidad se comenzaron a poner 
en el distrito en el mes de di
ciembre. Las calles donde se 
han puesto son Alalpardo, Re
yes Magos, Tomás Bretón, Ca
mino del Cementerio, Avenida 
de Daganzo, Avenida de Juan 
Carlos 1, Avenida de Europa y 
Eduardo Pascual y Cuéllar, es 
decir, en las calles donde los 
vecinos más solicitaban, que 
han agradecido especialmente 
los que se han puesto en la 
Avenida Reyes Magos, ya que 
es ahí donde está ubicado el 
Centro de Salud y por lo tanto 
es una zona muy transitada, 
sobre todo por personas ma
yores. 

congestionar la afluencia que 
había en el centro de Reyes 
Magos. Es un nuevo servicio a 
disposición de los vecinos des
de el Área 3 de Salud. Hemos 
querido ubicarlo cerca de don
de se construirá el definitivo, 
para que sirva de referencia a 
los vecinos, que además va a 
contemplar la nueva base del 
SUMMA". 

"Las bandas 
reductoras de 
velocidad eran una 
reclamación de los 
vecinos que ya ha 
sido atendida" 
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Tratamiento de masaje; 
relajante ideal para 

perfeccionar una cura 
de adelgazamiento o 

luchar contra el estrés 

La Concejala del Distrito 
Vlll, Teresa Obiol, explicó a 
este semanario que aparte de 
este Centro de Salud Provisio
nal, que también reclamaban 
los vecinos y que es ya una re-
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El presidente Madi recibió la medalla de la Universidad y Dalma Madi, el pergamino que les acredita como huéspedes de honor de Alcalá 

El alcalde declaró a él v a su esposa huéspedes honoríficos de Alcalá 

El presidente de Hungría recibió la 
medalla de honor de la universidad 
La Universidad de Alcalá hizo entrega el miércoles 2 de febrero de la medalla de honor de la 
institución al presidente de la República de Hungría, Ferenc Madi, en el transcurso de un acto 
celebrado en el paraninfo universitario y que estuvo enmarcado dentro de la campaña de di
vulgación de la Constitución Europea. De hecho el presidente Madi, que fue recibido en Madrid 
por Sus Majestades los Reyes, don Juan Carlos y doña Sofía, y por Sus Altezas Reales el prín
cipe don Felipe y la princesa doña Letizia, pronunció desde la cátedra del paraninfo una con
ferencia sobre la Constitución de la Unión Europea. Antes, el alcalde declaró al presidente hún
gMo y a la primera dama del estado magiar, Dalma Madi, huéspedes de honor de la ciudad com
plutense, entregando a la esposa del presidente un pergamino acreditando esta distinción. Dal
ma Madi, que viajó a Alcalá una hora antes que su marido, pidió visitar la Casa de Cervantes. 

Ferenc Madl se ha dedicado 
muy especialmente a los te
mas de la integración de Eu-

ropa y del derecho comunita
rio desde su perspectiva par
ticular de investigador y de 

profesor universitario. A nivel 
internacional se considera al 
presidente húngaro como un 

Con más sirenas que cuando el Rey visita Alcalá 
La llegada del presidente 

de Hungria a Alcalá fue re
almente espectacular. El 
jefe del estado magiar llegó 
armando más ruido que los 
Reyes de España cuando vi
sitan la ciudad compluten
se. Es conocido que don 
Juan Carlos y doña Sofia no 
quieren viajar en medio ele 
una caravana de coches po
liciales que vayan haciendo 
sonar sus sirenas. De hecho 
los reyes españoles siempre 
se han caracterizado en sus 
viajes por la discreción. 

Pero al presidente de 
Hungria parecía entusias
marlo viajar a golpe de sire
na. Mientras el rector de la 
universidad y el alcalde es
peraban junto a la entrada 
del rectorado universitario 
la llegada del coche presi-
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dencial pudieron compro
bar cómo éste llegó precedi
do de una larga caravana de 
coches policiales. Así, la co
mitiva fue encabezada por 
motoristas de la Policía Lo
cal de Alcalá. Siguieron mo
toristas de la guardia real y 
cuatro coches de la Guardia 
Civil. También llegaron dos 
coches de la Policía Munici
pal de Madrid y hasta 
miembros del Grupo Espe
cial de Operaciones de la 
Policía Nacional (GEO). És
tos, por lo que se refiere a 
miembros de los cuerpos y 
fuerzas de seguridad unifor
mados. Pero no quedó ahí la 
cosa. Antes del coche presi
dencial viajaban vehículos 
de seguridad con sus co
rrespondientes sirenas y lu
ces rotativas. En ellos había 

agentes españoles y tam
bién húngaros. También 
viajaban en vehículos ofi
ciales los miembros del sé
quito del presidente y por 
fin el coche presidencial que 
llegó hasta la misma puerta 
de la universidad. Por de
trás viajaban varios coches 
de seguridad. Un helicópte
ro de la Guardia Civil sobre
voló en todo momento el re
corrido del presidente ma
giar hasta Alcalá. 

Lo curioso es que todos 
los coches policiales hicie
ron sonar sus sirenas lla -
mando la atención de miles 
de alcalaínos. Y eso que 
Hungria no tiene una banda 
terrorista como tiene Espa -
ña, ni ha sido azotada por el 
terrorismo islamista. 

La primera 
dama húngara 
pidió visitar la 

Casa de Cervantes 
gran defensor de los dere
chos fundamentales, de la 
democracia y de las liberta
des públicas y de hecho ha 
contribuido de manera fun
damental a la transición pa
cífica de su país en pro de los 
valores y principios del esta
do de derecho. 

Madl ha destacado siempre 
la importancia de mantener 
una estrecha cooperación en
tre España y Hungría, cola
borando en la formación de 
una extensa y tupida red en
tre las universidades y orga -
nismos húngaros y españo
les. 

El presidente magiar es, 
como demostró a lo largo de 
su conferencia en el paranin
fo de la universidad, un entu
siasta de los mecanismos de 
construcción europea y de 
hecho ha trabajado activa
mente en el proyecto de crea
ción de una Unión de los Es
tados y de los ciudadanos eu
ropeos, participando de ma
nera directa en las negocia
ciones preparatorias de la 
adhesión de Hungría a la 
Unión Europea. 

Madl fue presidente de la 
ECSA-Hungria desde su fun
dación y distinguido como el 
primer catedrático en su país 
de la cátedra Jean Monet de 
Derecho Comunitario. Jefe 
del estado húngaro desde el 
año 2000, Ferenc Madl se 
presentó a las elecciones pre
sidenciales como candidato 
del Foro Democrático Húnga-
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Alcalde y rector agasajaron al presidente húngaro mientras que a su esposa se le mostró la partida bautismal de Cervantes 

ro, integrado por el Partido 
Popular Cristianodemócrata, 
el Partido Cívico Húngaro y el 
Partido de los Pequeños Pro
pietarios Independientes, to
dos ellos del arco ideológico 
de centro-derecha. 

Huéspedes de honor 
La esposa del presidente 

Madl llegó a Alcalá antes que 
su marido y visitó el ayunta-

miento de la ciudad complu
tense, donde firmó en el libro 
de honor. El alcalde le mostró 
el libro donde se encuentra el 
acta bautismal de Miguel de 
Cervantes, privilegio este 
destinado sólo a las más im -
portantes personalidades 
puesto que este antiguo libro 
se custodia en la caja fuerte 
del ayuntamiento. 

Bartolomé González, que 
ese día celebraba su cumple-

Ocúpa de 
tus 0 1---·- ,ntos. 

años, entregó a la primera 
dama húngara un pergamino 
en el que se distingue a ella y 
a su esposo como huéspedes 
de honor de la ciudad com
plutense, distinción esta de
cretada por el propio alcalde 
complutense. 

El alcalde acompañó a la 
primera dama de Hungría y 
su séquito a realizar una visi
ta a la Casa de Cervantes 
puesto que la señora Madl 

Ocúpate de tus asuntos, porque de tu coche nos ocupamos nosotros. Ahora, con 5 años de garantía 
sin límite de kilometraje, el nuevo Mozdo6 es el coche perfecto para que te preocupes 

sólo de los cosas más importantes, como por ejemplo disfrutar del placer de conducir. 

En Mazda la máxima fiabilidad* viene de serie. 
mazda.COM - 902 345 456 

Mazda6 1.8 Active (120 cv) desde 21.620€ 

había manifestado su expre
so deseo de conocer la casa 
donde nació el escritor alca
laíno autor del Quijote. 

Desde allí la comitiva se di
rigió a la universidad, a la 
que el presidente húngaro 
llegó a continuación para re
cibir la medalla de honor de 
la institución académica y 
pronunciar una conferencia 
sobre la Constitución Euro
pea. 

B 
mazDa 

~ Mazda6. Espíritu deportivo. 
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El colegio Escuelas Pías celebró el día de la paz v la no violencia 

La bandera de la paz ondeó en el avuntamiento 
Los alumnos del Colegio Escuelas Pías de Alcalá realizaron el viernes 28 de enero el día de 
la paz que se conmemora en el aniversario de la muerte de Gandhi, el filósofo y activista de 
la no violencia. Por quinto año consecutivo los alumnos salieron del centro escolar y se di
rigieron a la plaza de Cervantes acompañados de sus profesores y llevando una bandera blan
ca con la imagen de la paloma de la paz. En las ruinas de Santa Maria los cuatro alumnos 
que portaron la bandera leyeron un manifiesto de toda la comunidad escolar contra la vio
lencia, la intolerancia, la insolidaridad, el terrorismo y la guerra. A continuación los alum
nos pusieron en el balcón principal del ayuntamiento la bandera de la paz, que ondeó du
rante todo ese día. En el acto estuvo presente el concejal de Juventud, Marcelo Isoldi. 

El director del colegio, Juan 
Jiménez, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "Este es el quin
to año que venimos al ayunta
miento, pero celebrando este 
día en el colegio es algo que 
hacemos desde siempre. Para 
nosotros es una tradición que 
venimos realizando desde que 
se institucionalizó en España 
el día de la no violencia y de la 
paz". 

Según Juan Jiménez, la paz, 
la solidaridad y el respeto por 

los demás son valores educati
vos que es necesario que calen 
muy hondo en los niños y jó
venes: "Lo cierto es que calan 
menos de lo que quisiéramos 
porque tal y como está la so
ciedad actual, con las situa
ciones de violencia que vivi
mos continuamente, con las 
situaciones de injusticia, cada 
vez notamos que la gente jo
ven, de 14, 15 o 16 años que 
son los más mayores que no
sotros tenemos, parece que 

solamente es en estos días 
cuando se sienten mediana
mente sensibilizados ante el 
tema. La sociedad actual pre
siona mucho para que estos 
valores se olviden o se man
tengan en retaguardia". 

El director del colegio aña
dió: "El colegio Escolapios 
siempre ha promocionado es
tos valores desde que comenzó 
su actividad en la calle Lope 
de Figueroa. Siempre hemos 
tenido el deseo de que los va-

lores de la paz, de la tolerancia 
y de la solidaridad, del saber 
conocer el mundo que nos ro
dea, analizar la realidad social 
y animar a transformarla, 
sean los fundamentales del 
colegio, incluso por encima de 
los conocimientos y del apren
dizaje como estrategia". 

Juan Jiménez concluyó: 
"Este año en el colegio hemos 
unido esta celebración del día 
de la paz y de la no violencia 
con el cuarto centenario del 
Quijote. Y la frase más típica 
del Quijote sobre este tema es 
la que le decía a Sancho sobre 
ir por el mundo 'desfaciendo' 
entuertos, o aquella en la que 
Don Quijote, a punto de morir, 
le dijo a Sancho que no hay 
cosa más tonta en la vida que 
morirse sin más ni más, sin 
haber hecho nada por los de
más. Creo que son frases muy 
significativas de nuestro Qui
jote y que son valores para 
siempre". 

Los alumnos portaron una bandera blanca con la imagen de la paloma de la paz por lar ruinas de Santa María. A continuación la pu
sieron en el balcón principal del ayuntamiento que ondeó durante todo ese día 

5 de febrero de 2005 PUERTA de Madrid 



Una paloma blanca fue construida en el C.P. El Juncal con las piedras que 
los niños fueron deiando en el patio del colegio 

Piedra a piedra, los niños Piden la Paz 
El pasado viernes 28 de enero todos los niños del Colegio Público "El Juncal", desde los pe
queños de tres años hasta los mayores de 6º de Primaria, se reunieron en el patio de este 
centro para celebrar juntos un día en el que los estudiantes realizaron varias actividades 
para defender la paz en el mundo y la igualdad entre todas las personas. 

Grandes carteles colgados 
de la fachada del colegio mos
traban en letras de colores la 
palabra PAZ en los diferentes 
idiomas que hablan los es tu -
diantes del Colegio Público "El 
Juncal" , situado en el Distrito 
11 , como el polaco, el árabe, el 
rumano, alguna lengua africa
na, además del inglés, el ita
liano y el francés, ya que los 
niños de este centro son de 
muy diversas nacionalidades. 

PUERTA de Madrid 

Además, se reunieron en un 
gran corro en torno al patio 
principal del colegio y cogidos 
de la mano entonaron juntos 
algunas canciones que habían 
preparado para festejar el "Día 
de la Paz" , y niños de cada 
curso representaron a sus 
compañeros leyendo algún po
ema de Gloria Fuertes, en el 
caso de los más pequeños, o 
que habían compuesto ellos 
mismos, como Isabela, una 
niña polaca que había prepa
rado una poesía para recitarla 
en este día, y la leyó tanto en 
español como en su lengua 
materna. 

Mientras tanto, cada curso 
se iba acercando al centro de 
la pista, donde cada niño iba 

colocando una piedra hasta 
que poco a poco se dejó ver la 
silueta de una gran paloma de 
la paz, que simbolizaba a la 
perfección el mensaje que es
tos pequeños querían expresar 
y mostrar a los mayores que la 
paz está en manos de todos, y 
todos somos responsables de 
velar por ella. 

Regina Cano, jefa de estu
dios del Colegio Público "El 
Juncal", explicó a PUERTA DE 
MADRID, entre la multitud de 
palomas de la paz que los ni
ños han colgado en los pasi
llos del colegio: "procuramos 
trabajar el tema de la paz en 
clase durante todo el curso , 
aunque sea en pequeños mo
mentos de algunas clases, 

porque además tenemos que 
acabar el temario del curso, 
porque aunque celebremos el 
Día de la Paz en una fecha se
ñalada, es muy importante in
culcar estos valores a los ni
ños día a día, sobre todo en 
una zona como Ésta donde vi
ven muchos inmigrantes y 
conviven niños de países y 
culturas muy distintos y tie 
nen que aprender a convivir y 
a respetarse. Y Ése es uno de 
los objetivos principales de 
este centro", y añadió que "en 
el centro hay por lo menos 
nueve o diez nacionalidades 
distintas, pero no hay ningún 
tipo de problemas porque se 
integran muy bien, aunque al
gunos tienen alguna dificultad 
con el idioma o que su nivel 
académico sea menor del que 
le corresponde, pues tienen 
una profesora de refuerzo que 
les ayuda a superarlo. Ade
más, hace poco vino un niño 
marroquí de cinco años que 
casi no hablaba español pero 
se comunica como puede con 
los otros, juegan mucho jun
tos y se lo pasan muy bien". 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 1 7 A 22 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
EN ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 

REZA 
NUEVE AVEMARIAS 

durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
anuncio y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

I.S.V. 
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El stand de Alcalá tuvo miles de visitantes 
durante los 4 días que duró la feria de FITUR 

Las azafatas posaron con el especial de PUERTA DE MADRID que 
se distribuyó en el stand y aprovecharon para echarle una ojeada 

Miles de personas pasaron por el stand de Alcalá interesándose por los 
monumentos de nuestra ciudad v los actos del IV Centenario del Quiiote 

PUERTA DE MADRID se distribUVÓ en FITUR 
200.000 personas, entre profesionales y visitantes acudieron entre el 26 y 30 de enero a ver 
la XXV Feria del Turismo en la que Alcalá y PUERTA DE MADRID volvieron a estar presen
tes. Miles de personas pasaron por el stand de nuestra ciudad, interesándose por sus mo
numentos y los actos conmemorativos del IV Centenario del Quijote. 

FITUR cerró un año más sus 
puertas con un considerable 
aumento de público que se 
acercó a visitar la feria que se 
celebró entre el 26 y el 30 de 
enero. Más de 200.000 perso
nas, entre profesionales y visi
tantes, se acercaron hasta los 
pabellones del IFEMA para ver 
la feria, que cumplía sus bo
das de plata. 

Alcalá volvió a estar presen
te en esta edición, con un 
atractivo y luminoso stand de 
95 metros cuadrados donde se 
repartió información de los 
monumentos. rutas turísticas 
por la ciudad , la variada carta 
gastronómica con la que con
tamos, las fiestas de interés, 
entre ellas la Semana Santa y 
como no podía ser menos, los 
actos culturales que habrá 
con motivo del IV Centenario 
de la primera edición del Qui
jote. 

También los visitantes leyeron con atención los artículos 
en que se hablaba de la historia de Alcalá y sus monumentos 

para visitar, entre otras cosas, 
ya que las preguntas más fre
cuentes iban dirigidas a cono
cer qué actos iba a haber en 
nuestra ciudad para celebrar 
el IV Centenario del Quijote. 

AZULEJOS 

ca--;:~:~TOS LLJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

PUERTA DE MADRID 
también estuvo en FITUR 
Un año más este semanario 

estuvo en la Feria del Turismo 
cosechando un notable éxito, 

Los guías turísticos atendieron 
amablemente las preguntas sobre 
nuestra ciudad de los visitantes 

ya que los miles de ejemplares 
que allí se distribuyeron, se 
agotaron enseguida. Los visi
tantes que se hicieron con al
gún ejemplar, como se puede 
ver en las fotografías , leyeron 
atentamente los artículos en 
que se hablaba de la historia 
de nuestra ciudad y sus mo
numentos, así como las cróni
cas de los pueblos de alrede
dor, quedando encantados de 
haber podido ampliar informa
ción sobre Alcalá de Henares. 
También las azafatas, en un 
momento de respiro, echaron 
un vistazo al ejemplar en que 
aparecían en portada y posa
ron una vez más amablemente 
con el número que allí se dis
tribuyó. 

Tanto los guías turísticos, 
como las cuatro azafatas que 
había de atención al público, 
tuvieron unas jornadas muy 
intensas sin apenas descanso, 
en las que atendieron muy 
amablemente a miles de per
sonas (aún se está pendiente 
de confirmar las cifras oficia
les) que pasaron por el stand 
de Alcalá, interesándose por 
los carteles, planos de la ciu
dad y demás folletos que allí 
se ofrecían, así como de aten
der las numerosas y variadas 
preguntas que hacían los visi
tantes sobre la historia de Al
calá, cómo llegar a ella o algu
nos puntos imprescindibles 

• GRIFERIA 
•MAMPARAS REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
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Luis Alberto Cabrera volvió a ser el autor 

El Cristo de Medinaceli, 
protagonista del cartel 
de Semana Santa 
El fotógrafo Luis Alberto Cabrera ha vuelto a ser el autor del 
cartel oficial de la Semana Santa complutense después de un 
paréntesis de varios años. Cabrera inició con el cartel dedica
do al Cristo de los Doctrinos en la Semana Santa de 1988 una 
inolvidable serie de carteles que se vio interrumpida por de
cisión de la junta de cofradías. Durante varios años el cartel 
oficial ha tenido varios autores pero ninguno de ellos logró el 
nivel de calidad y de sensibilidad que había puesto el fotó
grafo complutense en sus trabajos. Incluso el año pasado se 
encargó por parte de la junta de cofradías a un conocido fo
tógrafo de Sevilla, especialista en imágenes de la Semana 
Santa, la realización de la foto para el cartel oficial, pero el 
trabajo realizado con la imagen del Cristo de los Doctrinos re
cibió muchas criticas. En esta ocasión la junta de cofradías y 
la concejalía de Festejos han vuelto a contar con Luis Alber
to Cabrera, un empleado municipal destinado actualmente en 
el servicio municipal de archivos y bibliotecas y que fue jefe 
del servicio de publicaciones del ayuntamiento. 

Luis Alberto Cabrera 

za ese plano superior delibera
damente tomado por el fotó
grafo. 

En definitiva se trata de un 
excelente trabajo de Cabrera, 
que vuelve a la Semana Santa 
complutense para mostrar una 
condición de artista de la foto
grafía que avalan muchas de 
sus obras, no sólo de carteles 
de Semana Santa sino de car
teles de promoción turistica. 

Se da la circunstancia de 
que el primer cartel oficial de 
Luis Alberto Cabrera fue el de 
1988 (el del Cristo de los Doc
trinos). que coincidió con el 
nuevo impulso de la Semana 
Santa de Alcalá al implicarse 
directamente en su organiza -
ción el ayuntamiento complu-

tense bajo la dirección del en
tonces concejal de Festejos, 
José Macías Soto, a quien este 
año la junta de cofradías ha 
propuesto precisamente que 
sea el pregonero de la Semana 
Santa. Y es que Macías Soto, 
un hombre muy inteligente en 
todo lo que se refiere al marke
ting y a la promoción, sabía 

que el nuevo impulso de la Se
mana Santa debía empezar 
precisamente por un buen car
tel oficial. Por ello no dudó en 
encargárselo a Luis Alberto 
Cabrera. Hoy ese cartel de 
hace ya 1 7 años con la fotogra -
fia del Cristo de los Doctrinos 
es una codiciada pieza de co
leccionista. 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

La junta de cofradías encar
gó a Luis Alberto Cabrera que 
la foto del cartel oficial estuvie
ra protagonizado por la imagen 
del Cristo de Medinaceli, cuya 
cofradía cumple este año el 
quincuagésimo aniversario. De 
hecho, para celebrar sus cin
cuenta años de historia la co
fradía que preside José Alberto 
Gómez tiene preparado un im
portante programa de actos. 

CUALQUIER CANTIDAD PARA LO OUE OUIERA: 
Luis Alberto Cabrera eligió 

una imagen limpia de la cara 
del Cristo, sin sombras en un 
plano ligeramente inclinado 
hacia arriba para destacar, so
bre todo la amargura en la mi
rada de Cristo ya prendido. La 
mirada del espectador se va in
mediatamente a los ojos de la 
imagen del de Medinaceli que 
además del drama de la Pasión 
que reflejan, parecen amparar
lo desde la altura que preconi-
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá de Henares 

.. Desde hOV, el homenaje de Alcalá a Cervantes V a su obra 
está a disposición de todos a través de internet" 

Bartolomé González presentó el portal web 
del IV Centenario: "quHotealcala.com" 
El alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, presentó el martes día 1 de febre
ro el portal web www.quijotealcala.com, en el que se ha reunido toda la información re
lativa a la celebración del IV Centenario de la Edición de la Primera Parte de El Quijote 
en la ciudad complutense. El primer edil mostró "una herramienta sencilla y ágil para 
conocer las actividades programadas para todo el año 2005, que aparecen en la página 
de inicio, y para promocionar la ciudad y su legado cultural. Se trata de, cumpliendo un 
compromiso, aplicar las nuevas tecnologías a la relación del Ayuntamiento con los veci
nos. A partir de hoy, el homenaje de Alcalá a Cervantes y a su universal obra está a dis
posición de todos a través de internet". Para facilitar el acceso, se ha registrado una se
gunda dirección de acceso: www.quijotealcala2005.com. El alcalde explicó, además, que 
cualquier persona puede realizar consultas y aportar ideas, sugerencias y comentarios a 
través de una dirección de correo electrónico: quijotealcala@ayto-alcaladehenares.es. 

Durante la presentación, 
González mostró las distintas 
opciones que ofrece la web 
oficial de la conmemoración 
del Ayuntamiento y la ciudad 
de Alcalá de Henares con mo
tivo del IV Centenario de El 
Quijote. Entre la información 
disponible destaca la relación 
de actos programados, clasifi
cados por modalidades (tea
tro , exposiciones, congresos y 
conferencias, conciertos, etc.) 
y fechas. Otras funciones que 
se pueden realizar desde la 
página de inicio permiten a 
los ciudadanos acercarse a la 
actualidad relacionada con 
las celebraciones y a los actos 
de la semana en curso. 

Entre los enlaces disponi-
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los ciudadanos 
podrán hacer 
consultas o 
sugerencias 
a través de 

una dirección de 
correo electrónico 

bles destacan los que vincu
lan este portal con las pági
nas web de las instituciones 
colaboradoras (Comunidad 
de Madrid, Fundación Cami
no de la Lengua Castellana y 
Centro de Estudios Cervanti
nos, entre otras) y con la web 
que muestra el espectáculo 
multimedia "Cervantes en un 
laberinto de luz", que se ofre
ce todos los viernes, sábados 
y domingos en edificios em
blemáticos del Casco Históri
co. 

Estructura 
del portal web 
En el apartado denominado 

IV Centenario de El Quijote 
se refleja la importancia de 
esta celebración para la ciu
dad, así como el compromiso 
del Ayuntamiento con los al
calaínos y con la divulgación 
del espíritu cervantino. En 
este apartado, además, se re
coge la composición del Co
mité de Honor y la Comisión 
Organizadora. 

Desde el menú principal se 
puede acceder también a do
cumentación relativa a la em
presa municipal "Promoción 
de Alcalá: IV Centenario", 
creada por el Pleno Municipal 
con el fin primordial de opti
mizar los recursos y facilitar 
la promoción y el desarrollo 
económico, social, cultural y 
turístico de la ciudad que vio 
nacer a Cervantes. 

En la Hemeroteca están 
disponibles las notas de 
prensa generadas por el 
Ayuntamiento en relación 
con el IV Centenario, así 
como una galería de imáge
nes de los distintos eventos 
celebrados. En la Biblioteca 
virtual se ofrece el catálogo 
de la colección cervantina de
positada en la Biblioteca Pú
blica Municipal "Cardenal 
Cisneros"; en la actualidad, la 
biblioteca cuenta con 1.328 
ejemplares, de los que 331 
son ediciones de El Quijote 
(253 en castellano y 78 en 
otras lenguas). Por último, se 
brinda la oportunidad de en
lazar con otras páginas con
sagradas a la difusión de la 
realidad social, cultural y tu
rística de Alcalá de Henares. 
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la iunta de gobierno local lo nombró directamente, 
según la tev de Grandes Ciudades 

Fernando García-Rubio, 
asesor iurídico del avuntamiento 
La junta de gobierno local del martes día 1 de febrero nombró asesor jurídico de la 
corporación municipal a Fernando García-Rubio, que fue responsable de política mu
nicipal del PP en la CAM cuando la gobernaba Alberto Ruiz-Gallardón. El alcalde, Bar
tolomé González, resumió la junta en rueda de prensa. 

El primer edil dijo: 
"En el punto 1 se ha 
aprobado el nombra
miento de Fernando 
García Rubio como ase
sor jurídico de la corpo
ración. La Ley de Gran
des Ciudades nos per
mite nombrarlo directa
mente. En el punto 25 
se autoriza la celebra
ción del día de Santa 
Águeda el 6 de febrero a 
las once en el centro de 
comunidades y en pro
cesión a las doce y me
dia . Se han aprobado 

Fernando ~ 
García-Rubio~ 

Toyota Corolla 1.6 WT-i Sol 3 puertas 

15.479 € 

sanciones por infrac
ciones de las ordenan
zas de policía y buen 
gobierno y de la orde
nanza municipal de te
nencia y protección de 
animales domésticos. 
También se ha aproba
do comprar una ambu
lancia y ampliar los lo
cales del centro de ma
yores Los Pinos. Asi
mismo se ha ampliado 
en 35.000 euros el con
trato para adquirir cua -
tro vehículos para la 
Policía Municipal". 

El Ayuntamiento 
requiere a Unión 
Fenosa sobre la 
subestación eléctrica 

El alcalde de Alcalá ha 
confirmado: "Desde el 
ayuntamiento hemos re
querido a Unión Fenosa el 
saneamiento de la subesta
ción eléctrica ubicada en 
los bajos de unos bloques 
de viviendas del Barrio Ve
necia. Si la compañía no 
ejecuta los arreglos , lo hará 
el ayuntamiento por acción 
sustitutoria y , posterior
mente, pasará la factura a 
la eléctrica". 

González concluyó: "No 
es una competencia muni
cipal pero hemos actuado 
desde el primer momento 
para encontrar una solu
ción mientras otros se han 
dedicado a la propaganda 
con este caso". 
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Álvaro Ballarín, Bartolomé González, Carlos Alvar y Luis Alberto de Cuenca, en la inauguración de la muestra de carteles del Quijote 

28 carteles publicitarios serán exhibidos en el patio 
del Museo Casa Natal de Cervantes hasta el 28 de febrero 

Muestra de carteles auiiotescos 
en la Casa de Cervantes 
Bartolomé González, alcalde de Alcalá, junto con Álvaro Bailarín, director general, de Ar
chivos, Museos y Bibliotecas, inauguraron el lunes 31 de enero en el Museo Casa Natal de 
Cervantes la exposición "Don Quijote, más allá de Cervantes. La figura de El Quijote en car
teles publicitarios de todo el mundo", que se podrá visitar hasta el 28 de febrero en el mis
mo lugar. En la inauguración también estuvieron presentes Carlos Alvar, catedrático de la 
Universidad especialista en Cervantes, y Luis Alberto de Cuenca, "en calidad de amigo per
manente de nuestra ilustre ciudad", según dijo el alcalde. Tras la inauguración, ellos mis
mos recorrieron la exposición guiados por las explicaciones del profesor Carlos Alvar. 

Con esta nueva exposición, 
organizada desde la Conseje
ría de Cultura y Deportes con 
la colaboración del Centro de 
Estudios Cervantinos, se ini
cia el ciclo y también las acti
vidades programadas para 
conmemorar el CD aniversario 
de la publicación de la prime
ra parte de la Historia del In
genioso don Quijote de La 
Mancha que, como afirmó 
Álvaro Ballarín, "serán 400 ac
tos para 400 años". La mues
tra de carteles publicitarios 
está constituida por 42 carte
les, despliega una magnífica 
antología de ejemplares de 
contenido quijotesco que co
rresponden a distintos perio
dos de la historia contemporá
nea y proceden de países muy 
diversos, como Francia, Rusia, 
India, Turquía o Polonia. Car
los Alvar contó que "Francia es 
el país que más ha hecho por 
difundir y dar impulso a la fi
gura de don Quijote como si 
fuera una obra propia". Los 
carteles son sobre todo anun
ciando obras de teatro, ópera y 
ballet, e incluso hay alguno de 
la embajada española en paí
ses extranjeros para fomentar 
el aprendizaje de nuestra len
gua, aunque casi no hay nin
gún cartel de cine porque és
tos serán exhibidos más ade
lante en una exposición inde-
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pendiente de unos 50 carteles 
de cine con motivo del Festival 
de Cine en el mes de noviem
bre". 

En palabras de Álvaro Balla
rin, "esta exposición constitu
ye una excelente muestra de la 
vida independiente de los per
sonajes de El Quijote a través 
de una manifestación de la 
cultura de masas: el cartel pu
blicitario, con especial rele
vancia a partir del siglo XIX 
cuando la figura de don Quijo
te se plasma en carteles que 
son comerciales, de espectá
culos e incluso políticos. Ade
más, será una nueva ocasión 

para que los alcalaínos tengan 
más motivos para visitar la 
Casa Natal de Cervantes". 
También explicó que "la im
portancia del cartel es que a 
partir de él, puesto que forma 
parte de la cultura de masas, 
este personaje es mucho más 
conocido en toda Europa, pero 
lo más importante de la expo
sición es que representa las 
diferentes visiones que tienen 
en el exterior de la figura de 
Cervantes, de su obra y de su 
época". 

Bartolomé González aseguró 
que "esta es una vertiente dis
tinta de lo que ha sido el ho-
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con motivos 
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menaje que durante muchos 
años, y no sólo en sus cente
narios, han tenido don Miguel 
de Cervantes y sus persona
jes, y es la primera de las mu
chas actividades que se cele
brarán en Alcalá de Henares, 
para que todos tengamos la 
oportunidad de disfrutar de la 
celebración de este centena
rio". 

Carlos Alvar quiso destacar 
que "el primer hecho significa
tivo desde mi punto de vista es 
que por primera vez se mues
tran al público los carteles pu
blicitarios del Quijote, y no de
bemos olvidar que la publici
dad es una técnica que apare
ce en el siglo XIX de manos de 
gente como Toulouse-Lautrec 
que empieza a hacer grandes 
carteles. En la exposición hay 
carteles desde 1.895 hasta el 
2 .004, de países muy diversos. 
Es importante también porque 
se percibe cierta coherencia en 
la representación iconográfica 
que se muestra en los carteles, 
que empieza con los primeros 
testimonios cómicos del Quijo
te pero poco a poco se va 
transformando en un perso
naje de ópera, de ballet, de te
atro, para acabar en la obra 
tan conocida por todos nos
otros como es el musical de 
Dussendorlf, "El hombre de la 
Mancha". Y vemos una gran 
aportación a lo que conocemos 
del Quijote hasta ahora, que 
se limitaba muchas veces a las . 
simples ilustraciones y porta
das de los libros". 
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Organizado por 

Alcalá firmó con Turespaña un Plan para la 
promoción turístico-cultural en el extraniero 
El segundo teniente de alcalde de Alcalá de Henares y concejal de Relaciones Instituciona
les, Gustavo Severien, ha representado al Ayuntamiento complutense en la firma del Plan 
Anual de Actuación para el desarrollo y promoción turístico-cultural del Grupo de Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad de España, celebrada en el transcurso de Fitur. Se trata de un 
documento que vincula a la Administración del Estado, a través de Turespaña, y a los ayun
tamientos del citado Grupo: Alcalá de Henares, Ávila, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza/Ei
vissa, Salamanca, San Cristóbal de la Laguna, Santiago de Compostela, Segovia y Toledo. 

Tras la firma del Plan, Seve
rien señaló: "Este convenio es 
un ejemplo de los beneficios 
que Alcalá obtiene de su con
dición de Ciudad Patrimonio 
Mundial y miembro del Grupo 
de Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España. Este 
tipo de colaboraciones con la 
Administración del Estado 
pa ra la promoción de la ciu -
dad en el extranjero eran im
pensables antes de la decla ra
ción de la UNESCO. Es, por 
tanto, una magnífica noticia 
que Turespaña, al igual que la 
Comunidad de Madrid, man
tengan este trato preferente a 
nuestra ciudad" . 

Viajes promocionales 
El documento firmado com

promete a las partes a realizar 
un viaje de familiarización de 
un grupo de periodistas para 
los mercados alemán, italiano, 
japonés e iberoamericano con 
el fin de reforzar el impacto de 
las campañas de publicidad 
mediante la publicación o emi
sión de reportajes adicionales 
sobre las ciudades del Grupo. 
El objetivo, durante este año 
2005, es resaltar las posibilida
des gastronómicas de los desti
nos -Alcalá de Henares, en este 
caso-, insistiendo en la diversi
dad y calidad de la oferta. 

El convenio contempla la de
cisión de hacer hincapié en el 
desarrollo de la oferta turísti
co-cultural y de concentrar la 
promoción en los denomina
dos "mercados europeos ma
duros" y en nuevos mercados 
en los que tiene especial acep
tación el "turismo cultural". 
Asimismo, tanto Turespaña 
como el Grupo de Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad 
de España consideran necesa
ria la implantación de siste
mas de "Gestión Integral de 
Calidad de los Destinos Turís
ticos" y de "Calidad para Ofici
nas de Información Turística". 

Asimismo, las Ciudades del 
Grupo se comprometen a ela
borar una Agenda Cultural 
que incluya todos aquellos 
acontecimientos de relevancia 
que puedan ser de interés 
para el turista internacional; 
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Gustavo Severién en el momento de la firma 

Se considera de especial interés la 
implantación de sistemas de calidad 

para los destinos v las Oficinas de Turismo 

como mínimo, se incluirán to
dos aquellos eventos de perio
dicidad anual (Semana Cer
vantina, Don Juan en Alcalá, 
Semana Santa, etc.). Turespa
ña se compromete, por su par
te, a incorporar esta agenda al 
portal www.spain.info. 

El Grupo de Ciudades Patri
monio participará, también, en 
las Jornadas Directas que or
ganizará TURESPAÑA en Che
quia, Eslovaquia, Eslovenia, 
Hungría, Corea y Taiwán. Del 
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mismo modo, TURESPAÑA ga
rantiza la presencia del Grupo 
en las Ferias Turísticas Inter
nacionales de Londres, París, 
Berlín, Milán, Lisboa y Sao 
Paulo. Por último, TURESPA
ÑA asegura la presencia de las 
ciudades del Grupo, en condi
ciones prioritarias, dentro de 
su plan de publicaciones, en
tre las cuales se encuentra la 
edición de un video conjunto 
del Grupo de Ciudades Patri
monio de la Humanidad. 

RAMONYCAJAL, 4 *TENIENTE RUIZ,5 

la Institución de 
Estudios Complutenses 

Se clausuró el 
Curso de Métodos 
v Técnicas de 
Investigación 
Histórica 

El pasado día 20 se 
clausuró oficialmente el 1 
Curso de Métodos y Técni
cas de Investigación His
tórica , organizado por la 
I.EE.CC. Decimos oficial
mente, pues ése era el día 
señalado, aunque después 
s e haya impartido una 
clase pendiente y se haya 
girado visita a las bibliote
cas universitarias del 
Centro Histórico en la tar
de del día 26. 

Las clases se han impar
tido en el aula Luis Rosa
les del edificio Trinitarios 
de la Universidad de Alca
lá, situado en la calle Tri
nidad, y ha contado con el 
respaldo de la docta casa. 

Se matricularon 43 
alumnos de los que 30 re
cibieron el certificado que 
acredita las horas de clase 
impartidas por varios 
miembros destacados de 
la entidad organizadora, 
que se han visto arropa -
dos por Montserrat To
rrens, del CSIC; el Prof. 
Dr. Antonio Alvar Ezque
rra, catedrático de la UA; 
Dr. D . Julián Martín Abad, 
jefe de la Sección de Ma
nuscritos, Incunables y 
Ramos de la Biblioteca 
Nacional y Maria del Car
men Fernández-Galiano, 
directora de la• biblioteca 
del "alma mater". 

De las impresiones reco
gidas de los alumnos de
ducimos un alto grado de 
satisfacción tanto por la 
organización a cargo del 
Dr. Valle Martín, médico y 
licenciado en Historia, 
como por la calidad del 
curso desarrollado desde 
el mes de noviembre. En 
ese orden de cosas hicie
ron hincapié en las visitas 
al Archivo General de la 
Administración y el Histó
rico Municipal, donde, 
aparte de conocer y saber, 
fueron excelentemente 
atentidos. 
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la tiesta está especialmente dedicada a los niños 

El carnaval costará 36.000 euros v 
premiará los disfraces cervantinos 
La concejala de Festejos, Elisa de Francisco, manifestó a PUERTA DE MADRID que el Car
naval de este año pretende tener un significado cervantino premiándose aquellos disfraces 
que tengan una relación con el Quijote o con la obra de Cervantes. Tanto en el concurso de 
comparsas, murgas y disfraces se hace mención expresa de que se premiará la originalidad, 
el buen gusto, la gracia y el arte popular, así como los disfraces con motivos relacionados 
con el cuarto centenario de la primera edición del Quijote. La fiesta del Carnaval, que sobre 
todo tiene un enorme atractivo para los niños, comenzará el sábado 5 de febrero y conclui
rá el miércoles 9 con el entierro de la sardina. El presupuesto que destina el ayuntamiento 
para esta fiesta es de 36.000 euros, es decir, 6 millones de las antiguas pesetas. 

Elisa de Francisco recono
ció: "Alcalá no tiene una gran 
tradición de Carnaval pero sí 
hemos detectado que hay mu -
cho interés por el concurso, 
sobre todo por el infantil que 
se celebra el domingo a medio
día. El hecho de que estemos 
celebrando el cuarto centena
rio de la publicación del Quijo
te nos ha servido para estimu
lar a los participantes en los 
concursos a que preparen dis
fraces relacionados con la ce
lebración cervantina". 

La concejala explicó: "Las fe
chas en las que se celebra el 
Carnaval no son buenas. Hace 
frio y en Alcalá no tenemos un 
espacio cerrado amplio en el 
que podamos organizar esta 
fiesta como quisiéramos . 
Siempre decimos lo mismo, 
que no hay tradición de Car
naval en Alcalá pero es una 
fiesta que no puede faltar, so
bre todo por los niños. Es cu
rioso que la participación en el 
concurso infantil se desborda. 
Empezamos a mediodía y ha 
habido veces que nos han 
dado las tres de la tarde con el 
concurso. Incluso este año 
hay dos escuelas infantiles, 
Galatea y Arco Iris, que van a 
presentar a los niños desfilan
do hasta el centro el viernes 
día 4 de febrero . Eso es lo que 
hay que fomentar si queremos 
que otros años crezca el Car
naval. Hay que fomentarlo 
desde los niños más peque
ños". 

El pregón es para Elisa de 
Francisco uno de los momen
tos más especiales del Carna
val: "Los pregoneros van a ser 
los integrantes de la plantilla 
del Club Balonmano Playa Al
calá, que este año han sido 
premio Cervantes al deporte. 
Ese mismo día habrá una or
questa reduciéndose el aspec
to musical y de baile a ese día 
puesto que por otros años he
mos comprobado que después 
de los concursos muy poca 
gente se queda a bailar". 

La concejala destacó que 
este año no se ha aumentado 
la c_uantía de los premios: "Lo 
hicimos el año pasado y que
damos muy satisfechos de los 
resultados puesto que partici-
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Elisa de Francisco, concejala de Festejos 

pó mucha más gente y la cali
dad también subió". 

El mayor deseo de Elisa de 
Francisco es que no llueva du
rante los días de Carnaval: "El 
año pasado nos llovió el miér
coles de ceniza con lo que tu-

vimos que suspender el entie
rro de la sardina. Es cierto que 
se necesita que llueva pero es
peremos que no sea durante el 
Carnaval" . 

Precisamente con respecto 
al entierro de la sardina la 

Según 
Elisa de Francisco 
se han adelantado 

los horarios 
para conseguir 

mavor participación 

concejal aseguró: "Estamos a 
la expectativa de ver cómo re
sulta el nuevo recorrido pues
to que el año pasado no lo pu -
dimos comprobar debido a la 
lluvia. Como recordarán mu
chos alcalaínos, el entierro de 
la sardina se hacía siempre en 
el recinto ferial al que se llega
ba desde la plaza de Cervan
tes. La novedad es que vamos 
a ir a la Huerta del Obispo re
corriendo la calle Mayor y la 
plaza de los Santos Niños con 
el fin de que pueda verlo mu -
cha más gente". 

Pero la principal novedad en 
el Carnaval de este año es el 
adelanto de los horarios de to
dos los actos programados: 
"Hay que tener en cuenta que 
este año las fechas caen mu
cho más pronto que ningún 
otro año. Eso significa que 
normalmente va a hacer más 
frio. Por eso hemos decidido 
adelantar media hora todos 
los actos con respecto al hora -
rio de otros años. De hecho el 
pregón se celebrará este año el 
sábado a las 19'15 horas. Otra 
novedad es que los concursos 
y baile se celebrarán en un es
cenario que se situará en la 
parte norte de la plaza de Cer
vantes, donde ha estado la 
fuente del espectáculo d e 
agua, luz y sonido. 

Objetivo: tener un local 
cerrado para hacer 
un baile de Carnaval 
Según Elisa de Francisco el 

principal objetivo para relan
zar el Carnaval en Alcalá seria 
"disponer de un local cerrado 
de grandes dim~siones para 
hacer un baile de Carnaval y 
que fuera lo suficientemente 
céntrico". Hoy por hoy no exis
te un local de estas carácterís
ticas en el centro histórico 
pero no se descarta por ello la 
idea. Una posibilidad sería la 
del futuro centro de exposicio
nes y congresos que habria en 
los cuarteles del Principe y de 
Lepanto una vez restaurados, 
pero Elisa de Francisco piensa 
en otro lugar: "El antiguo pica
dero del depósito de Sementa
les puede ser el lugar ideal. 
Sería muy bonito poder hacer 
un baile al estilo del que se 
hace en el Círculo de Bellas 
Artes". 
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SÁBADO 
DIA 5 DE FEBRERO 
• 18'30 h.: En la Plaza de Cer
vantes concentración de Mur
gas, Comparsas y demás parti
cipantes con máscaras y dis
fraces, para la elección de la 
"Reinona de Carnaval". 
Concurso para la elección del 
"Drag Queen Carnaval 2005", 
organizado por las Peñas cultu
rales y festivas alcalaínas. (Sólo 
un primer premio de 350 €.) 
• 19'15 h.: Desde los balcones 
del Excmo. Ayuntamiento Pre
gón de Carnaval a cargo del 
Club Balonmano Playa Alcalá, 
ganadores del Subcampeonato de Espa
ña y Campeones del Tour Nacional de Ba
lonmano Playa. 
• 10'30 h.: En la Plaza de Cervantes, 
Gran Baile de Carnaval, con la Orquesta 
Denis Band. 

DOMINGO 
DIA 6 
DE FEBRERO 
• 12'00 h.: Desfi
le Infantil de dis
fraces desde la 
Plaza de los San
tos Niños hasta la 
Plaza de Cervan
tes , a través de la 
Calle Mayor. 
En el transcurso del mismo se celebrará 
el Concurso de Disfraces Infantil con 
regalos para todos los participantes y tro
feos para los ganadores. 
Inscripción: 1 hora antes del desfile en 
Plaza de los Santos Niños. 
Edad máxima de inscripción: 12 años. 
• 18'30 h.: Concentración de Murgas en 
la Plaza de los Santos Niños. 
• 19'00 h.: Gran Concurso de Murgas 
en la Plaza de Cervantes, con los siguien
tes premios y recuerdos para todos los 
participantes: 

- Primer Premio: .... 400 €y Trofeo 
- Segundo Premio: .... 300 € y Trofeo 
- Tercer Premio: .. . . . 200 € y Trofeo 

LUNES 
DIA 7 DE FEBRERO 
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MODALIDAD INDMDUAL 
- Primer Premio .. ... 200 € y Trofeo 
- Segundo Premio . . . . 150 € y Trofeo 
- Tercer Premio . . . . . 100 € y Trofeo 

MODALIDAD PAREJAS 
- Primer Premio . .. . 250 € y Trofeo 
- Segundo Premio . .. 200 € y Trofeo 
- Tercer Premio . . . . . 150 € y Trofeo 

MODALIDAD GRUPOS 
- Primer Premio . .... 350 € y Trofeo 
- Segundo Premio .... 200 € y Trofeo 
- Tercer Premio ..... 125 €y Trofeo 
- Cuarto Premio . ..... 90 € y Trofeo 
- Quinto Premio ...... 60 € y Trofeo 

MARTES 
DIA 8 DE FEBRERO 
• 18'30 h.: Concurso de Comparsas, 
desde la Plaza de los Santos Niños hasta 
la Plaza de Cervantes, estableciéndose los 
siguientes premios y recuerdo para todos 
los participantes: 

- Primer Premio .... 800 € y Trofeo 
- Segundo Premio . . . 550 € y Trofeo 
- Tercer Premio ... . . 400 € y Trofeo 
- Cuarto Premio . ... 300 € y Trofeo 
- Quinto Premio . ... 200 € y Trofeo 

NOTA: Se ruega no aparcar vehículos en 
el lado de la Plaza de Cervantes, situado 
entre la C/. Mayor y el Ayuntamiento. 

MIERCOLES 
DIA 9 
DE FEBRERO 
• 19'30 h.: Entierro de la Sardina. En la 
Plaza de Cervantes, concentración de 
Charangas, Murgas, Comparsas, así co
mo de todos los participantes en el Car
naval, junto al Quiosco de la Música. A 
continuación se realizará el siguiente re
corrido: Plaza de Cervantes, Calle Mayor, 
Plaza Santos Niños, Calle San Juan, Ca
lle Cardenal Sandoval y Rojas y Huerta 
del Obispo, donde se procederá a la 
quema de la sardina. 

BASES DEL CONCURSO 
DE 11 DRAG OUEEN 11 

• Podrán inscribirse hasta el 
día 4 de febrero , en la Oficina 
de Información y Turismo (Ca
llejón de Santa Maria). o 1 hora 
antes del inicio del concurso. 
• Se valorará, la originalidad, 
coreografía y puesta en escena. 
• Cada concursante deberá 
traer su propia música en CD. 

BASES 
DEL CONCURSO 
DE COMPARSAS 

• Podrán participar todos aquellos grupos 
que lo deseen en número no inferior a 
cinco. 
• Deberán presentarse disfrazados; y se 
premiará la originalidad, el buen gusto, 
la gracia y el arte popular, así como los 
disfraces con motivos relacionados con el 
Cuarto Centenario de la 1 ª edición del 
Quijote. 
• Los participantes pueden inscribirse en 
la Oficina de Información y Turismo (Ca
llejón de Santa Maria), hasta el día 4 de 
febrero. 

BASES DEL 
CONCURSO DE MURGAS 

• Podrán participar todos aquellos grupos 
que lo deseen en número no inferior a 
cinco. 
• Deberán presentarse disfrazados. 
• Las letras de las coplillas deberán ser 
inéditas y serán entregadas al jurado. 
• Se premiará la originalidad, el buen 
gusto, la gracia y el arte popular, así 
como los disfraces con motivos relaciona
dos con el Cuarto Centenario de la 1 ª edi
ción del Quijote. 
• Los participantes pueden inscribirse en 

la Oficina de Información y Turismo (Ca
llejón de Santa Maria), hasta el día 4 de 
febrero. 

EL JURADO, para todos los Concursos, 
estará compuesto al menos por tres per
sonas, nombradas por la Concejalía de 
Festejos y tendrá en cuenta a la hora de 
valorar que los participantes, en cual
quiera de los concursos, no repitan dis
fraces usados en años anteriores. 
El Jurado podría dejar desierto algunos 
de los premios si lo estima oportuno. 

"El fallo del Jurado 
será inapelable" 

Todos los premios en metáli
co tendrán la correspondien
te retención que marque la 
Ley. 
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n y Con el tradicional desfile con charanga v el concurso de disfraces 

El distrito IV celebrará su 
Carnaval el día 5 de lebrero 
La delegación municipal del distrito IV, presidida por la concejala socialista Beatriz de 
Miguel, organizará el sábado día 5 de febrero su Carnaval, una fiesta ya tradicional en 
el distrito que tiene el nombre de Manuel Azaña y en el que se encuentran los barrios 
Venecia y Nueva Alcalá. Beatriz de Miguel reconoció que "el Carnaval es una fiesta que 
en nuestro distrito tiene una gran aceptación y desde la delegación lo organizamos en
cantados porque si no fuera así los propios vecinos nos lo reclamarían". 

La presidenta de la delega
ción del distrito afirmó que "el 
Carnaval es una de las fiestas 
en la que más participan los 
vecinos del distrito, sobre todo 
los niños. Tiene mucha tradi
ción puesto que se lleva cele
brando desde hace mucho 
tiempo y ha sobrevivido a lo 
largo de los años". 

La fiesta se realiza habitual
mente en un solo día, general
mente el sábado para permitir 
una mayor participación: 

Beatriz de Miguel, 
presidenta de la 
delegación del 
distrito IV 

"Siempre comenzamos con 
una chocolatada que se da a 
los vecinos para entrar en ca
lor y salir en el desfile de dis
fraces con una charanga que 
discurre por todo el distrito. Lo 
pasamos francamente bien". del distrito: "Allí celebramos el 

Una vez celebrado el desfile, concurso de disfraces con dis
la comitiva regresa al pabellón tintas categorías a nivel indivi-

dual y por grupos. Es una sa
tisfacción ver que la gente se 
esmera mucho y disfruta vien-

do a otros vecinos disfraza -
dos". 

El fin de fiesta consiste en 
un aperitivo para todos aque
llos vecinos que participan y 
colaboran. El programa no su
fre variaciones "porque la gen
te está contenta con este tipo 
de actividades que organiza
mos. Normalmente celebramos 
el Carnaval en un solo día, a 
diferencia de otros distritos. Lo 
cierto es que esa mañana es 
muy intenso y la gente lo sue
le pasar francamente bien". La 
participación, según Beatriz de 
Miguel, "siempre ha sido muy 
alta". 

Este año el programa comen
zará con la chocolatada que 
será a partir de las once de la 
mañana en el pabellón escolar 
del distrito, junto al colegio 
Henares: "Yo calculo que sobre 
las once y media de la mañana 
saldremos en el desfile por el 
distrito, una vez que se haya 
tomado tranquilamente el cho
colate". 

Beatriz de Miguel reconoció 
que "especialmente en el desfi
le que recorre todo el distrito 
suele participar mucha gente, 
unas 200 o 300 personas . Fue 
una lástima que el año pasado 
no pudimos celebrarlo por 
cuestiones meteorológicas. Es
peramos que este año nos res
pete la lluvia". 

JUNTO A CARENA 

1 ª RED INMOBILIARIA 
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(Polígono Santa Ro$a) 
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"Tenemos el meior Carnaval que se celebra en Alcalá", diio Pablo:éo'fiZiiei~) 

El distrito El Juncal celebrará un \~~7 
Carnaval que quiere ser cervantino 
El presidente de la delegación municipal del distrito 11 El Juncal, el concejal socialista Pa
blo González, afirmó a PUERTA DE MADRID que "no me cabe la menor duda de que el me
jor distrito de Alcalá es el Juncal y que el mejor Carnaval que se celebra en nuestra ciudad 
es el nuestro. Posiblemente no tenemos los medios que tiene el ayuntamiento, pero tene
mos la participación, la ilusión y el trabajo de una manera desinteresada de los vecinos". 

Pablo González destacó que El presidente de la delega- dad. Por eso nuestro deseo 
el Carnaval del Juncal se cele- ción municipal del distrito El este año es que el Carnaval 
brará el miércoles 9 de febre - Juncal afirmó que "el Carna- tenga un claro matiz cervanti-
ro: "A partir de las cuatro de la val tiene un éxito increíble en- no y de hecho el cartel que te-
tarde comenzará en el parque tre los vecinos del distrito. nemos representa a Don Qui-
Magallanes el concurso de dis- Participan miles de personas. jote". 
fraces que suele ser impresio- Yo calculo que algún año he-
nante por la participación que mos llegado a tener del orden 
hay". Pero el plato fuerte será de 4.000 o 5.000 personas en 
el entierro de la sardina, un el entierro de la sardina". 
pasacalles que se realizará a Pablo González destacó que 
partir de las seis de la tarde "la participación de la gente se 
por todo el distrito El Juncal: completa con el concurso de 
"Contamos con tres charangas dibujos. El año pasado hubo 
Y saldremos de la calle Jimé- más de 400 dibujos que siem-
nez de Quesada. Es impresio- pre destacan por la originali-
nante ver cómo colabora el co- dad. Entonces tuvieron cierta 
lectivo CAJE, que realmente orientación al tema del agua y 
se vuelca con el entierro de la ése es nuestro deseo, que 
sardina. Queremos que este cualquier actividad en el dis-
año tenga una cierta referen- trito tenga siempre una orien-
cia al cuarto centenario del tación hacia algún evento o 
Quijote". aspecto importante de la ciu-

Fuegos artificiales 

La sorpresa este año llegará 
al finalizar el entierro de la 
sardina en la zona del Juncal: 
"Queremos que este año sea 
muy especial y por eso vamos 
a terminar con unos fuegos 
artificiales. Va a ser toda una 
sorpresa que esperamos que 
sea del agrado de los vecinos 
puesto que éstos van a ser los 
últimos Carnavales que voy a 
celebrar como presidente de la 
delegación del distrito". 

Pablo González añadió que 

La cuesta de enero siempre es 
dura y la del 2005, para los madri
leños, además ha estado marcada 
por una subida abrumadora en las 
tarifas del transporte público re
gional que hace más penosa, aún, 
la carga de llevar adelante una 
casa y una familia en la que los in
gresos no aumentan en la misma 
medida que los gastos diarios e 
inevitables. 

Tarifazo 

En los últimos años, el transpor
te público en la Comunidad de 
Madrid ha sido objeto de un cons
tante ataque por parte de las polí
ticas desarrolladas, tanto por el 
Gobierno regional, como por el 
Ayuntamiento de la capital. Así en 
el periodo comprendido entre 
1995 y 2004, las tarifas del trans
porte público han experimentado 
un crecimiento extraordinario con 
subidas de hasta un 48% en los 
abonos mensuales y de un 53% en 
billete sencillo. 

Pero, para asombro de todos, a 
los gobiernos del Partido Popular 
les ha parecido que era poca subi
da y que el bolsillo de los ciuda
danos, según ellos, no había salido 
perjudicado por lo que la presión 
podía aumentar. 

El pasado 22 de diciembre, la 
Comisión de Precios de la Comu
nidad de Madrid autorizaba el in
cremento del 6% de media en las 
tarifas del transporte para este año 
2005, y quedó aprobado por el 
Consorcio Regional de Transpor
tes con el voto a favor, únicamen
te, de los representantes del PP en 
la Comunidad y el Ayuntamiento 
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de la capital. Enfrente a los popu
lares estuvieron la Administración 
central, los representantes sindica
les, las asociaciones de usuarios y 
la Federación de Municipios de 
Madrid. 

El rechazo era totalmente lógico 
y justo, e injusto es que mientras 
el IPC (es decir, lo que nos van a 
subir los sueldos) es de un 3,2% la 
subida del transporte es, ni más ni 
menos, que el doble. En cualquier 
presupuesto contable para que 
cuadre y sea viable, los gastos y 
los ingresos tienen que compen
sarse, pues bien, en el "presupues
to de casa", el que hace todo ciu
dadano medio está condenado al 
fracaso pues hay una clara des
compensación. 

Una descompensación que 
quien de verdad soporta es el ciu
dadano que no llega ni a tiempo al 
trabajo, porque además de caro es 
lento, ni tampoco llega a final de 
mes bien pertrechado. 

Estas subidas desproporciona
das, aprobadas frente al clamor 
del conjunto de la sociedad madri
leña y sin justificación convincen
te, además de constituir una agre
sión sin precedentes contra la ren
ta de la ciudadanía, también es 
una agresión grave contra todas 
aquellas políticas que persiguen 
incentivar el transporte colectivo 
tan necesario en una región como 
la madrileña, donde la congestión 
del tráfico representa una de las 

principales disfunciones, con gra
ves repercusiones en la salud, el 
medio ambiente, el entorno urba
no y en la economía. Además, in
centivan el uso del vehículo priva
do, fuente del 50% de las emisio
nes de gases del efecto invernade
ro en la región y principal prota
gonista del colapso circulatorio 
permanente en el que vive sumida 
nuestra Comunidad. 

Todos estos elementos no los ha 
tenido en cuenta el gobierno de 
los populares al buscar, única y 
exclusivamente, la rentabilidad 
del transporte público, olvidándo
se que las tarifas deben situarse en 
un nivel que aportando el máximo 
beneficio, en términos medioam
bientales, y sin crear fuertes car
gas económicas para el usuario, 
permitan propiciar un servicio de 
calidad. 

Es, por tanto, totalmente nece
sario que el Gobierno regional 
anule la injustificada y discrimi
natoria subida así como establecer 
políticas decididas y con capaci
dad de persuasión que potencien 
el transporte público. Esto es lo 
que los socialistas de Alcalá he
mos pedido, en una moción en el 
pasado Pleno Municipal, que fue 
rechazada, precisamente por los 
votos en contra del Partido Popu
lar. 

Con esa moción reclamábamos 
que: 

- El Consorcio Regional de 

Pablo González, presidente del 
distrito 11 El Juncal 

"nuestro Carnaval es muy po
pular y es curioso que en el 
desfile se nos incorpora mu
cha gente del distrito III". 

El presupuesto que destina 
la delegación municipal a esta 
fiesta es de unos 6.000 euros, 
es decir, un millón de las anti
guas pesetas. 

Transporte se reúna urgentemente 
para retirar la subida y congelar 
las tarifas del transporte público, 
no superando, en ningún caso, la 
previsión de crecimiento de los 
precios en la Comunidad de Ma
drid para el 2005. 

Por otra parte, la elaboración de 
un Plan Integral de Movilidad 
para el conjunto de la Comunidad 
de Madrid y un Plan de Infraes
tructura de Transporte, dialogado 
con los interlocutores políticos y 
sociales y consensuado entre las 
instituciones autonómica, local y 
nacional. 

Otras medidas a tomar serían la 
ampliación de la edad actual con
templada en el abono de transpor
te joven, hasta los 26 años; apertu
ra del metro las 24 horas durante 
los fines de semana y la mejora en 
los servicios del aut<'bús Búho 
urbano e interurbanos, de la re~ 
gión. 

Si esto se cumpliera, el ciudada
no tomaría viva conciencia de los 
beneficios del uso de la red públi
ca madrileña y, en gran parte, 
abandonaría el transporte privado 
al que se ve abocado, por lo que 
todos podríamos pensar en un me
jor medioambiente y una ciudad 
mas viable. 

Pero de todo esto no entiende el 
Partido Popular, sólo entiende de 
aplicar el tarifazo. 

GRUPO DE CONCEJALES 
SOCIALISTAS 

DE ALCALÁ DE HENARES 
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Que recorrerá las calles del distrito junto a los vecinos que 
quieran acompañarnos, finalizando en el auditorio 

"Manuel Azaña" 

oort}@W}rt}(jj~~@ @& @J_f~{F~¿jjrt}&~rn 

Inscripciones desde las 10,45 horas hasta la finalización del 
recorrido de la Charanga 

"Juegos malabares" 
y 

Entrega de premios 

Para finalizar se obsequiará con un 
00 tfJ!P&~EuEíf@rn 

a todo aquel que quiera unirse a la celebración 

Las actividades se realizarán en el Pabellón Deportivo del 
Distrito. CI Guadarrama sin. 

ORGANIZA: Delegación Municipal del Distrito IV- Manuel Azaña 
COLABORA: A.M.P.A.S. C.P. Zulema, Henares, Iplacea e I.E.S. Alonso 
Quijano, Asociación de Mujeres Distrito IV y Club de Pensionistas Manuel 
Azaña 



La celebración del Carnaval 
tiene su origen en fiestas pa
ganas, como las que se reali
zaban en honor a Baca, el 
Dios del vino, las saturnales y 
las lupercales romanas, o las 
que se realizaban en honor 
del buey Apis en Egipto. 

Pero según algunos histo
riadores, los origenes de las 
fiestas de Carnaval se remon
tan a las antiguas Sumeria y 
Egipto, hace más de 5.000 
años, con celebraciones simi
lares en la época del Imperio 
Romano, desde donde se di
fundió la costumbre por Eu
ropa, siendo llevado a Améri
ca por los navegantes españo
les y portugueses. Es evidente 
que el Carnaval alcanzó su 
mayor popularidad en los pa
ises americanos gracias a Es
paña y Portugal. 

El Carnaval 'cristiano' 
El Carnaval es una de las 

fiestas más populares que no 
está bien vista por la iglesia 
católica por el desenfreno que 
solía llevar aparejado en tiem
pos en los que la Cuaresma 
era obligatoria para todos y 
eso suponía restricciones y 
sobriedad. La Cuaresma es la 
época más triste dentro del 
calendario cristiano. 

Es evidente que el Carnaval 
se celebra en los países que 
tienen tradición cristiana 
puesto que precede a la cua
resma. Por lo general, en mu
chos lugares se celebra du
rante tres días, y se los desig
na con el nombre de carnes
tolendas, y son los tres días 
anteriores al Miércoles de Ce
niza, que es el día en que co
mienza la cuaresma en el ca
lendario cristiano. 

El término carnaval parece 
ser que proviene del latín me
dieval . "carnelevarium", que 
significaba "quitar la carne" y 
que se referia a la prohibición 
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El Carnaval y su tradición 
religiosa de consumo de car
ne durante los cuarenta días 
que dura la cuaresma. 

Hay países en que se co
mienza la celebración del car
naval en distintas fechas, 
como en algunos lugares de 
Alemania en que se inicia el 
11 del 11 a las 11 horas 11 
minutos. O los hay que lo co
mienzan el 6 de enero, inclu
so el 31 de diciembre. En 
otros lugares es tradicional 
comenzar el jueves anterior al 
Miércoles de Ceniza, y lo de
nominan Jueves Graso, como 
sucede en Italia. 

En ciertos países en que el 
Carnaval está muy arraígado 
como celebración popular, y 
ya alejada de su significado 
religioso, alargan los festejos 
a los fines de semana del mes 

de febrero y a veces el primer 
fin de semana de marzo. 

El Carnaval 
en la edad media 
En la edad media, tan infle

xible en los ayunos, abstinen
cias y cuaresmas, y con per
secuciones a quienes no res
petaban las normas religio
sas, sin embargo, renació el 
carnaval y se continuó la tra
dición hasta la actualidad en 
muchos lugares del mundo. 
En esta época, se celebraba 
con juegos, banquetes, bailes 
y diversiones en general, con 
mucha comida y mucha bebi
da, con el objeto de enfrentar 
la abstinencia con el cuerpo 
bien fortalecido y preparado. 

En la España de los Reyes 
Católicos era costumbre dis
frazarse en determinados días 
con el fin de gastar bromas en 
los lugares públicos. Más tar
de, en 1523, Carlos I dictó 
una ley prohibiendo las más
caras y enmascarados. Del 
mismo modo, Felipe II tam
bién llevó a cabo una prohibi
ción sobre máscaras. Fue Fe
lipe IV quien restauró el es
plendor de las máscaras. 

El Carnaval en 
los tiempos modernos 
Hoy en día, hay lugares cé-

lebres por sus festejos tradi
cionales y espectaculares, 
que ·atraen al turista y al 
amante de las costumbres de 
cada sitio, como lo son el Car
naval de Río de Janeiro, el de 
Venecia, el de Cádiz, el de 
Santa Cruz de Tenerife, el de 
Oruro en Bolivia, el de Co
rrientes en Argentina, el de La 
Habana (Cuba) y los de la Re
pública Dominicana, con sus 
distintas expresiones. 

Se celebra en los distintos 
lugares de formas similares, 
pues siempre se presencian 
desfiles de carrozas, compar
sas formadas por grupos de 
máscaras o baílart¡,ies vesti
dos con un mismo estilo que 
caracteriza a cada una de 
ellas, máscaras representan
do a distintos personajes rea
les o alegóricos, así como baí
les de disfraces y diversión 
con cotillón, típico de esta fe
cha. 

En algunos lugares se estila 
que las máscaras persigan a 
los paseantes con vejigas que 
se utilizan para asustar, dar 
golpes no demasiado fuertes, 
o hacer reír; en otros lugares 
es típico el uso de serpenti
nas, confetti y hasta mojar 
con agua. El antifaz moderno 
es un vestigio de las fiestas de 
Baco y Cibeles. 

5 de febrero de 2005 



El decano de los letrados Pide más medios humanos v materiales 

El colegio de abogados teme un 
colapso de la iusticia en 18 meses 
El decano del colegio de abogados de Alcalá, José Luis Doñoro, advirtió durante la memoria 
anual que hizo pública en el transcurso de la festividad de San Raimundo de Peñafort el sá
bado 29 de enero que si no se dota a los juzgados de más medios naturales y humanos se 
corre el riesgo en año y medio de la paralización de los procedimientos judiciales. Doñoro 
se mostró pesimista sobre la administración de la justicia en Alcalá con los actuales medios 
y reconoció que "es excesivo el tiempo que se tarda en resolver los litigios". 

Doñoro dijo en su discurso ante El patrimonio cultural el resto de colegios de abogados de 
el alcalde complutense, Bartolomé desde la justicia la Comunidad de Madrid y alrede-
González: "A pesar de los numero- dores. Se dieron cita en este evento 
sos avances de este año, todavía El acto comenzó con una confe- numerosas personalidades del 
son necesarios muchos esfuerzos. rencia a cargo de María Ángeles mundo de la abogacía, como el de-
Siguen siendo excesivos los tiem- Ramón. Después tomó posesión el cano del Colegio de Abogados de 
pos en resolver los litigios, siguen diputado cuarto de la junta, Fran- Madrid y presidente del Consejo de 
faltando muchos medios para mejo- cisco Javier Herrero, que fue reele- Colegios de la Comunidad, Luis 
rarlos y agilizarlos". El decano dijo gido para el cargo y fueron recibí- Martí Mingarro; así como el deca-
que "hacen falta juzgados específi- dos los nuevos miembros que se no del Colegio de Abogados de 
cos de familia", aunque a este res- han incorporado este último año a Guadalajara, que fueron recibidos 
pecto ya se han empezado a tomar la institución. por los miembros de la junta de go-
medidas, ya que el colegio ha cedi- El colegio de abogados de Alcalá bierno de la institución compluten-
do los locales de su sede para los mantiene excelentes relaciones con se. También estuvo presente el pri-
equipos psico-sociales que tratan 
estos casos. El decano también re
clamó un juzgado social y denunció 
la excesiva carga de trabajo actual , 
reiterando la necesidad de que los 
nuevos juzgados prometidos se im
planten con la mayor brevedad po
sible. "Dada la falta de medios hu
manos y materiales, -añadió- si 
mantenemos esta situación por un 
tiempo que vaya más allá de un año 
y medio en algún juzgado se va a 
producir un colapso importante y la 
paralización de los procedimientos 
judiciales". 

El decano recordó también que 
este año se cumplen los 400 años 
de la publicación del Quijote y que 
fue en ese edificio, antiguo colegio 
de teólogos, donde, en el año 1604, 
se escribió la fe de erratas de la pri
mera edición de la universal obra 
cervantina. No faltó en el discurso 
de José Luis Doñoro un recuerdo 
para los miles de víctimas del ma
remoto que asoló el Sureste asiáti
co el pasado mes de diciembre. 
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"Es excesivo el 
tiempo que se 

tarda en resolver 
los litigios" 

mer edil de la ciudad, Bartolomé 
González. 

Tras unas palabras de bienvenida 
del decano de la institución, la abo
gada María Ángeles Ramón disertó 
acerca de los antecedentes y las 
perspectivas del patrimonio cultu
ral de la ciudad de Alcalá de Hena
res. María Ángeles Ramón, licen
ciada en Derecho, es especialista en 
derecho administrativo y constitu
cional y ha participado en infinidad 
de congresos y seminarios. Actual
mente es asesora del Ministerio de 
Sanidad. 

La conferencia comenzó con un 
recorrido por las distintas leyes re
lacionadas con la protección del pa
trimonio histórico a nivel nacional 
y regional, prestando especial aten
ción a la ciudad de Alcalá. Destacó 
el cambio de mentalidad que supo
ne el concepto de "bien cultural", 
surgido en Italia en los años 60, 
frente al de "bien histórico". El tér
mino bien cultural se fundamenta 
en otros criterios más allá de la an
tigüedad o el valor artístico, y tiene 
también en cuenta los bienes cientí
ficos, tecnológicos o lingüísticos de 
una sociedad como facetas de su 
cultura, así como los bienes zooló
gicos, botánicos o paisajísticos de 
su medio ambiente. En cuanto a las 
razones de la protección del patri
monio, destacó que, además de que 
proteger un bien cultural es ya loa
ble por sí mismo, tiene grandes be
neficios en atención a los habitan
tes que disfrutan de esos bienes y 
repercute económicamente, recupe
rando oficios y servicios y, sobre 
todo, siendo fuente de puestos de 
trabajo especializado, destinados a 
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Los nuevos abogados juraron o prometieron su servicio a las leyes 

El diputado cuarto tomó 
posesión de su cargo 

gente con estudios superiores. Tam
bién la gestión ambiental tiene es
tas ventajas. La eficacia económica 
del turismo no depende tanto del 
valor artístico o cultural de una ciu
dad corno de la infraestructura que 
lo acompaña. Así, recordó el caso 
de San Antonio, uno de los princi
pales destinos turísticos de Estados 

Unidos, que cada año recibe 7 mi
llones de visitantes e ingresa más 
de 3.000 millones de euros, con un 
patrimonio histórico y cultural muy 
por debajo de ciudades corno Tole
do, Salamanca o la misma Alcalá 
de Henares. Por último, instó al 
ayuntamiento a que trabaje activa
mente en la mejora de la oferta tu
rística de Alcalá y en la gestión y 
protección del patrimonio histórico 
de la ciudad. 

El alcalde manifestó 
su voluntad de colaborar 

En un breve discurso, el alcalde 
de la ciudad, Bartolorné González, 
declaró su voluntad de colaborar 
con el colegio de abogados, y la
mentó el mal funcionamiento de las 
juntas de patrimonio cultural, que a 
su juicio no se reúnen con la fre
cuencia debida y toman decisiones 
con demasiada lentitud. La ley de 
conservación del patrimonio cultu
ral de la Comunidad de Madrid de 
1998 ha supuesto un gran avance en 
la gestión de estos bienes cultura
les. Sin embargo, el alcalde recla
mó el 1 % cultural, "tan necesario 
para una ciudad corno ésta para po-

Los jóvenes abogados tuvieron protagonismo en el acto 
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der mantener y conservar el patri
monio". "Nunca tenemos los fon
dos necesarios -añadió- para poder 
acceder en solitario a esta tarea". 

Por último, el decano del Colegio 
de Abogados de Alcalá, José Luis 
Doñoro, hizo una recapitulación de 
la actividad de la institución en el 
último año. En primer lugar recor
dó los trágicos acontecimientos del 
11 -M, que afectaron de lleno a la 
ciudad de Alcalá y a los que el co
legio de abogados no fue ajeno. 
Como muestra de solidaridad, el 
colegio puso en marcha inmediata
mente un servicio de orientación 
jurídica a las víctimas totalmente 
gratuito, que ha atendido a más de 
500 personas. 

Pocos días antes, el 3 de febrero, 
el colegio recibió la visita del vice
presidente segundo y consejero de 
justicia e interior de la Comunidad 
de Madrid. Entonces se dio un re
paso a las necesidades de la ciudad 
y del resto de municipios del Co
rredor del Henares. Se prometió la 
creación de nuevos juzgados, que 
aún siguen en proyecto, y la im
plantación de un edificio de la Fis
calía Nacional en Alcalá. 

Se han firmado a lo largo de este 

año varios convenios de colabora
ción con el Consejo General de la 
Abogacía y con el ayuntamiento de 
la ciudad. Fruto de este último han 
sido los cursos a funcionarios para 
introducirlos en algunas nociones 
básicas del derecho penal y deter
minadas actividades emprendidas 
para eliminar la violencia de géne
ro y mejorar la atención jurídica a 
quienes la sufren. 

Además, la institución se ha pre
ocupado de ofrecer formación jurí
dica constante a sus miembros, y 
también ha tratado de incorporar la 
informática y las nuevas tecnologí
as en el trabajo cotidiano de los 
abogados para ofrecer un mejor 
servicio a todos los que lo solici
tan. 

José Luis Doñoro agradeció el 
trabajo de los abogados del turno 
de oficio, que atienden a los ciuda
danos con menos medios económi
cos. La labor de estos abogados ha 
estado detrás de más de 6.500 sen
tencias. Por otro lado, han acudido 
al servicio de atención jurídica más 
de 3.000 personas en este último 
año, incluyendo expedientes civiles 
y penales. 

La ponente María Ángeles Ramón recibió un regalo 
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Foro d~ lo Nueva Economía 

Habló sobre la Constitución Europea para el Foro de Nueva Economía 

Felipe González dudó en Alcalá sobre la 
conveniencia del referéndum del 2D·F 
Decididamente Alcalá se ha puesto de moda. El día 31 de enero se celebró un importante 
acto en la ciudad complutense al elegir Paradores y el Foro de la Nueva Economía la Hoste
ría del Estudiante para celebrar un encuentro sobre la Constitución Europea. Muchos de los 
actos organizados por el Foro de la Nueva Economía, organización que está formada por los 
principales empresarios nacionales, se suelen celebrar habitualmente en el hotel Ritz de Ma
drid. Sin embargo en esta ocasión al contar con la colaboración de la red de Paradores del 
estado, la reunión celebrada el lunes 31 de enero se realizó en Alcalá contándose con la par
ticipación del expresidente del gobierno, Felipe González, del presidente del Senado, Javier 
Rojo, del expresidente del Parlamento Europeo, Enrique Barón y de la exvicepresidenta de 
la Comisión Europea, Loyola de Palacio. Pero lo más llamativo del acto fue el discurso de 
Felipe Gonzalez en el que expresó sus dudas acerca de la conveniencia de hacer un refe
réndum para la adhesión de España al texto constitucional de la Unión. Fueron unas decla
raciones que han llamado la atención no solamente en España sino también en Europa. 
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Felipe González 
durante su intervención 

También 
participaron 
Javier Roio, 

. Enrique Barón, 
lovola de Palacio 
v representantes 

del sector 
turlstico 

Felipe González, ex presidente 
del Gobierno y firmante , en 
1985, del acta de adhesión de 
España a las Comunidades Eu
ropeas, intervino en un encuen
tro sobre la Constitución euro
pea, organizado por el Foro de la 
Nueva Economía, en colabora
ción con Paradores y The Wall 
Street Journal. En la jornada, 
que se celebró el día 31 de ene
ro en la Hostería del Estudiante, 
intervininieron además Javier 
Rojo , presidente del Senado; 
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El alcalde, Bartolomé González conversa con la exvicepresidenta 
de la Comisión Europea Loyola de Palacio 

Bartolomé 
González 

v ViruHio Zapatero 
leveron en 

público 
algunos artículos 
de la Constitución 

Europea 
Enrique Barón, ex presidente 
del Parlamento Europeo; Loyola 
de Palacio, ex vicepresidenta de 
la Comisión Europea; y repre
sentantes del sector turístico. 
Curiosamente la participación 
de Loyola de Palacio estuvo en el 
aire hasta el último momento ya 
que la exministra de Agricultura 
Y Pesca del gobierno de José 
Marta Aznar no quería compar
tir la condición de conferencian
te con Felipe González. Sin em
bargo finalmente Loyola de Pa
lacio estuvo también en Alcalá. 

Este encuentro se enmarcó en 
la serie de actividades que sobre 
la Constitución Europea viene 
desarrollando Nueva Economía 
Forum, a través de sus platafor
mas de debate "Foro de la Nue
va Economía" y "Fórum Euro
pa". En este ciclo han interveni
do ya José Borrell, presidente 
del Parlamento Europeo; Valéry 
Giscard d'Estaing, presidente 
de la Convención Europea; Y 
Danuta Hübner, comisaria eu
ropea de Política Regional . 

Fundada en Madrid en sep
tiembre de 2000, Nueva Econo
mía Fórum se puso a la van
g~ardia del debate político, eco
n?mico y social, convirtiéndose 
rapidamente en un referente in
dispensable para políticos, eco
nomistas , empresarios, líderes 
de opinión y medios de comuni-
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cación en España. De hecho los 
principales presidentes de gru
pos empresariales de España 
forman parte de esta organiza
ción. 

Nueva Economía Fórum fue 
creada con el objetivo de conver
tirse en un "centro de debate" 
capaz de atraer a los más rele
van tes ponentes para tratar 
asuntos de gran actualidad, po
nentes con una fuerte capaci
dad de motivar audiencias en 
coloquios que alientan y pro
mueven el pensamiento sobre 
temas de permanente interés. 

Dudas sobre 
el referéndum 

Felipe González sorprendió 
con sus palabras acerca de las 
dudas que tiene acerca de la 
conveniencia del referéndum del 
día 20 de febrero en España y 
manifestó que "soy poco amigo 
de ellos, incluso de los que se 
ganan". 

El problema para el expresi
dente español es que "una baja 
participación en el referéndum 
puede deslegitimar al mismo 
Parlamento Europeo. Nos pode
mos encontrar con que un 85 
por ciento de los parlamentarios 
europeos dicen que la Constitu
ción es buena para los ciudada
nos, pero sólo un 35 o un 40 por 
ciento de éstos está dispuesto a 
ratificarla. Esto supone que no 
sólo está en juego la aprobación 
de la Constitución Europea, 
sino también la legitimación de 
la representación popular del 
Parlamento". 

González sospecha que la abs
tención va a ser muy alta el día 
20 de febrero "porque no tene
mos ni potencia ni liderazgo en
tre todos para lograr que el por
centaje de participación ciuda
dana se aproxime al de apoyo 
parlamentario a la Constitución 
Europea". 

Pero con sus dudas sobre la 
conveniencia del referéndum, 
Felipe González se mostró con
vencido de que es necesario ir a 

Felipe González, Enrique Barón y la concejala socialista en el 
ayuntamiento de Alcalá María Luis Macías 

votar y elegir la opción afirmati
va: "Hay que ver el ejemplo de 
los iraquíes, quienes a pesar del 
clima de violencia, acudieron el 
domingo a las urnas. No creo 
que sea tan cómodo ir a votar en 
lrak como hacerlo el 20 de fe
brero en España, que va a ser el 
primero de los países que vote la 
Constitución Europea en refe
réndum". 

El europeísta 
Felipe González 
y el plan Ibarreche 

Con sus dudas y quizá el con
vencimiento de que el referén
dum es un error, Felipe Gonzá
lez, un europeísta que suele 
pronunciar conferencias por 
todo el mundo sobre el papel de 
la Europa Comunitaria y el fu
turo de ésta, se va a implicar de 
lleno en la campaña por el voto 
afirmativo en el referéndum del 
día 20 de febrero sobre la Cons
titución Europea. De hecho el 
día 15 realizará un mitin en la 
ciudad complutense. 

También está previsto que 
González participe el día 11 en 
un mitin en Badajoz junto con 
el presidente extremeño, Juan 
Carlos Rodríguez lbarra. 

Pero en Alcalá, y aunque el 
tema central de su conferencia 
fue el de las implicaciones para 
el sector turístico de la Consti
tución Europea, Felipe González 
no eludió hablar del Plan Ibarre
che y de las polémicas declara
ciones realizadas sobre el mis
mo en las que hablaba del peli
gro de centrifugación del Esta
do. Estas declaraciones produ
jeron molestias en el seno del 
gobierno presidido por José 
Luis Rodríguez Zapatero. 

Felipe González, en cuanto al 
plan lbarreche, eligió como 
ejemplo que "el ayuntamiento 
de Cartagena declarara la gue
rra a Taiwán por mayoría". El 
expresidente añadió que "los 
procesos de descentralización 
del poder son buenisimos, los 
de centrifugación del poder son 

peligrosísimos. Doy fe porque 
nos pasa", sostuvo. 

Felipe González explicó que, 
con sus palabras, no tenía in
tención de referirse en concreto 
a la situación que vive España, 
sino que es una tesis que ya ha 
planteado, incluso por escrito, 
hace más de un año. 

El expresidente siguió refi
riéndose al ejemplo que puso 
sobre Cartagena: "Si el ayunta
miento de este municipio, por 
poner un ejemplo, decide por el 
80 por ciento de los votos decla
rar la guerra a Taiwán, no creo 
que tenga competencias, pese a 
que lo podría hacer democráti
camente ochenta a veinte". En 
resumen, para el ex presidente 
"quien se salta las reglas del 
juego, aunque tenga mayoría, 
no está democráticamente legi
timado para hacerlo" . 

González dijo que "hay que 
debatir sobre todo lo que uno 
sea competente para discutir, 
pero lo que no se puede preten
der es menospreciar las reglas 
del juego diciendo por qué no se 
va a discutir democráticamente 
de todo". 

También se refirió el expresi
dente del gobierno al futuro de 
la Unión Europea diciendo que 
debe consolidarse con la Consti
tución pendiente de f"atificar por 
los países comunitarios y se re
firió, entre otras cosas, a las re
laciones con Estados Unidos 
además de China e incluso In
dia como potencias económicas, 
éstas últimas en un futuro de 
15 o 20 años. 

González vio dificil la incorpo
ración inmediata de Turquía en 
la Unión Europea e incluso se 
aventuró a decir que reúne más 
condiciones un país como Ucra
nia, del que dijo que vive en una 
situación parecida a la de los ni
ños cuando se les pregunta que 
a quién quieren más, si a su 
madre o a su padre, refiriéndo
se a las relaciones de este país 
con la Europa Comunitaria y 
Rusia. 
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Aunque el histórico líder del PSOE duda de la conveniencia 
de hacer el referéndum sobre la Constitución Europea 

f elipe González dará un mitin en Alcalá para pedir el sí 
El PSOE se ha propuesto Alcalá como uno de sus objetivos prioritarios y no va a ahorrar es
fuerzos por recuperar el gobierno municipal. La Agrupación Socialista de Alcalá está pu
jando alto para traer a la ciudad complutense a los principales líderes y prueba de ello es 
que en la campaña del referéndum sobre la nueva Constitución Europea ya se ha confirma
do por parte de la comisión ejecutiva federal la presencia en Alcalá del expresidente del go
bierno, Felipe González. A pesar de haber manifestado el lunes 31 de enero en Alcalá sus du
das acerca de la conveniencia del referéndum del día 20 de febrero por temor a que una 
baja participación pueda deslegitimar al Parlamento Europeo como promotor del texto 
constitucional, González estará en la ciudad complutense defendiendo el voto afirmativo. 

El expresidente del gobierno 
español sigue teniendo a nivel in
ternacional el prestigio de euro
peísta convencido. Pero además, 
Felipe González pasa por ser un 
carismático líder dentro del 
PSOE. No en vano es el político 
con mayor número de elecciones 
generales ganadas en España y el 
que durante más tiempo ha sido 
presidente del gobierno español 
puesto que fue jefe del ejecutivo 
durante 13 años. 

González pedirá en Alcalá el 
voto afirmativo para el referén
dum sobre la Constitución euro
pea. El acto se celebrará durante 
la tarde del día 15 de febrero pro
bablemente en el auditorio muni
cipal de la Rinconada aunque será 
la Agrupación Socialista y la co
misión federal del PSOE quienes 
establezcan de forma definitiva el 
lugar de celebración del mitin. 
Otros lugares que se están estu
diando son el salón de actos del 
instituto Antonio Machado, es de
cir, la antigua universidad laboral, 
y el salón de actos del Politécnico 
de la Universidad. 

El acto se celebrará el día 15 de febrero 
v los socialistas manifestarán su lema: 

"Cuando Europa avanza, España progresa" 
Intergubernamental, que lo adop
tó formalmente- pedimos el sí a 
la Constitución porque supone un 
importante paso adelante en la 
construcción de la Europa que ne
cesitamos en el Siglo XXI: más 
democrática, más eficaz y más 
cercana a la ciudadanía, fruto de 
la razón y de la voluntad de paz y 
progreso de las europeas y los eu
ropeos". 

Según el PSOE "esta Constitu
ción -fruto del consenso entre to
dos los países y las principales 
opciones políticas y sociales de la 
Unión- representa un gran avan
ce en el proceso de construcción 
europea, pero no es el primero ni 
será el último. Con ella progresa
mos en multitud de campos y, 
ciertamente, no retrocedemos en 
ninguno". 

La carta magna europea esta-

blece, según los socialistas, un es
pacio político, un ámbito de dere
chos, un ordenamiento jurídico y 
una arquitectura institucional en 
los que la voluntad ciudadana ex
presada en las urnas definirá so
beranamente, en cada momento, 
las mayorías que desde el Parla
mento Europeo, el Consejo y la 
Comisión vayan marcando su 
aplicación. 

Pero Felipe González sobre 
todo pedirá en Alcalá el voto de 
los alcalaínos para intentar que la 
abstención no sea demasiado alta, 
auténtico temor de la clase políti
ca española después de varios 
procesos electorales en los últi
mos dos años que pueden produ
cir un cierto hastío entre los ciu
dadanos con derecho a voto. Gon
zález tratará de explicar en Alca
lá qué supone la Constitución eu-

ropea y, como en el manifiesto 
del PSOE, se referirá a que "con 
el voto afirmativo, las españolas y 
los españoles estaremos votando 
por el cambio y por el progreso 
democrático y social, dando 
muestra de la fuerza con la que 
defendemos Europa, uno de nues
tros ideales democráticos más 
profundos. Una Europa, por su
puesto, construida en igualdad 
entre las mujeres y los hombres 
que la forman y que trabaje por el 
pleno empleo de calidad a través 
de un desarrollo económico, so
cial y territorial sostenible, plena
mente respetuoso con la naturale
za" . 

Y sobre todo, el expresidente 
español que asistió meses atrás en 
Alcalá a una cumbre de expresi
dentes iberoamericanos, hará re
ferencia al lema del PSOE en este 
referéndum que es "cuando Euro
pa avanza, España progresa". 

Además de presidente del go
bierno español, Felipe González 
fue presidente de turno de la 
Unión Europea aparte de firmar 
el tratado de adhesión de España 
a la institución comunitaria. 

Biografía de Felipe González 

El PSOE defiende con entusias
mo el voto afirmativo en el refe
réndum a diferencia de Izquierda 
Unida, que pide el voto negativo. 
El Partido Popular también está a 
favor del proyecto de Constitu
ción que deben aprobar los países 
comunitarios. 

España será el primer país de la 
Unión en expresar con el voto el 
apoyo o rechazo a la Constitución 
Europea. El referéndum es una 
posibilidad adoptada por el go
bierno español para aprobar o no 
la carta magna europea. Sin em
bargo otros países aprobarán o no 
el documento con el voto de sus 
parlamentos. 

Progreso de Europa 
Según el manifiesto del PSOE 

sobre la Constitución Europea, 
"los socialistas - que hemos sido 
parte fundamental en la elabora
ción y en la aprobación de este 
texto constitucional, tanto en la 
Convención, encargada de su re
dacción, como en la Conferencia 
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Felipe González Márquez na
ció el 5 de marzo de 1942 en 
Dos Hermanas (Sevilla). Fue 
secretario general del Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE) desde 1974 a 1997 y 
presidente del gobierno de Es
paña desde 1982 a 1996. Siendo 
un joven abogado laboralista en 
Sevilla, ingresó en el PSOE. Era 
el año 1963 y comenzó a usar el 
nombre clandestino de Isidoro. 
Fue elegido secretario general 
en el histórico congreso de Su
resnes (Francia) celebrado en 
1974. 

Después de las elecciones de
mocráticas de 1977 se convirtió 
en diputado a Cortes y líder del 
partido mayoritario de la oposi
ción, lo que repitió en 1979, 
convirtiendose en alternativa de 
gobierno, al conseguir 121 di
putados. Después de la histórica 
victoria del PSOE en 1982, en la 
que obtuvo el 48,3 por ciento de 
los sufragios y 202 diputados, 
fue elegido presidente del go
bierno español por el Congreso 
de los Diputados y encabezó un 

gobierno en el que Alfonso 
Guerra era vicepresidente; ganó 
también las elecciones de 1986, 
1989 y 1993. 

Felipe González abandonó los 
planteamientos marxistas que 
había en el PSOE y adoptó otra 
política económica y reformas 
sociales de izquierdas. 

Sus gobiernos llevaron a cabo 
la reconversión industrial en Es
paña y sus admiradores apuntan 
que fue el artífice de la moder
nización y universalización tan
to del sistema educativo espa
ñol, como del sistema sanitario 
y de seguridad social. 

Apoyó la permanencia de Es
paña en la OTAN en el referén
dum de 1986 a pesar de haberse 
opuesto a su entrada durante el 
gobierno de su antecesor, Leo
poldo Calvo-Sotelo. Apoyó, con 
el envío de tropas, a las fuerzas 
aliadas en la primera Guerra del 
Golfo de 1991. Bajo su manda
to, España se unió a lq Comuni
dad Económica Europea en 
1985, cuya entrada efectiva se 
produjo en 1986. 

Después de escándalos de co
rrupción y terrorismo de estado 
(GAL) en que se vieron involu
crados sus gobiernos, su partido 
perdió las elecciones de . 1996 
por un estrecho margen, en fa
vor del Partido Popular de José 
María Aznar. Fue una 'dulce de
rrota', como él mismo la califi
có. 

En el trigesimocuarto congre
so del partido, celebrado en Ma
drid entre los días 20 y 22 de ju
nio de 1997, fue sustituido en la 
secretaría general por Joaquín 
Almunia. 

Fue diputado por Madrid en 
las Cortes Generales desde las 
primeras elecciones de la demo
cracia hasta las elecciones gene
rales de 2000, en las que se pre
sentó al Congreso en la lista 
electoral del PSOE por Sevilla. 
En esta su última legislatura 
asistió raramente a las sesiones, 
y acabó renunciando a presen
tarse a las elecciones generales 
de 2004. Actualmente está casi 
retirado de la política y preside 
la Fundación Progreso Global. 

PUERTA de Madrid 



o 
n 
y 
o 
o 
o 
e 
;-

LS 

I

d 
:s 
:!l 
!s 
)

l-

te 
:n 
1-

te 
)-

'id 

José Luis Rodríguez Zapatero 

Así pues, si no se producen 
circunstancias que obliguen a 
modificar las agendas, José 
Luis Rodríguez Zapatero visi
tará por fin Alcalá como presi
dente del gobierno español. A 
ver si a la tercera va la venci
da. Porque la relación del jefe 
del ejecutivo con Alcalá parece 
un tanto tortuosa. Ya siendo 
candidato socialista a la presi
dencia del gobierno anuló un 
acto que tenía previsto en la 
ciudad complutense, concreta
mente en el centro cívico María 
Zambrano del distrito El Jun
cal, al comenzar la guerra en 

El presidente de la Comisión Europea recibirá la 
medalla de honor de la universidad 

Zapatero vendrá por fin 
a Alcalá, acompañando 

a Durao Barroso 
El desfile de personalidades por Alcalá continuará el lunes 7 
de febrero. Para ese día se ha confirmado por parte de la Uni
versidad alcalaína que visitarán la ciudad complutense el 
presidente de la Comisión Europea, el que fuera primer mi
nistro portugués, José Manuel Durao Barroso, y el presiden
te del gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero. Los 
dos estadistas vendrán a Alcalá puesto que la Universidad 
impondrá al presidente de la Comisión Europea la medalla 
de honor, la misma que le fue entregada el miércoles 2 de fe
brero al presidente de Hungría, Ferenc Madi. 

lrak. Rodríguez Zapatero tenía 
pendiente asistir a un acto en 
Alcalá y lo cumplió protagoni
zando un mitin en la campaña 
electoral de las repetidas elec
ciones autonómicas de octubre 
de 2003. Todavia era candida
to socialista a la presidencia 
del gobierno. 

Una vez nombrado presiden
te del gobierno español des
pués de las elecciones genera
les de marzo de 2004, se espe
raba que José Luis Rodríguez 

Zapatero viniera a Alcalá como 
su antecesor en el cargo, José 
María Aznar, para asistir a la 
entrega del premio Cervantes. 
Pero Zapatero no vino a la ciu
dad complutense 23 de abril de 
2004. Posteriormente se anun
ció desde el ministerio de Cul
tura que el presidente del go
bierno acompañaría a la minis
tra, Carmen Calvo, a inaugurar 
la sede de la biblioteca nacional 
en Alcalá. Pero esta vez tampo
co vino Zapatero. 
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José Manuel Durao Barroso 

Ahora por tercera vez el pre
sidente del gobierno ha anun
ciado su visita a Alcalá para 
acompañar al presidente de la 
Comisión Europea al acto en el 
que la universidad impondrá a 
Durao Barroso la medalla de 
honor de la institución. Será 
un acto más enmarcado den
tro de la campaña que se reali
za para el referéndum sobre la 
Constitución Europea. Si todo 
sale como está previsto la lle
gada de Zapatero y de Durao 
se producirá a las doce del me
diodía. 
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Fue director de los colegios Doctora de Alcalá v 
Espartales, v alcalde de Torreión del Rev 

Dolor por la muerte en la calle 
de un conocido profesor 
Ya había sufrido un infarto dirigiendo un pleno 
El pasado miércoles 26 de enero falleció Hilarlo Vicente Cid 
Bayo, un vecino de Alcalá muy querido por toda la gente que 
lo conocía, que no era poca, ya que su dilatada carrera como 
profesor y director de los colegios Doctora de Alcalá y Espar
tales le sirvió para hacerse querer sobre todo entre los más 
pequeños, que lo respetaban como profesor y especialmente 
como persona. Además, en sus últimos años fue alcalde de To
rrejón del Rey, localidad de la provincia de Guadalajara a la 
que tenía especial cariño, durante dos candidaturas, hasta 
que tuvo que dimitir por sufrir un infarto cuando dirigía uno 
de los plenos del Ayuntamiento a finales del año 2003. 

Hov viernes 4 de febrero a las 19,30 horas, 
se oficiará una misa en la Parroquia 

de Santa María por el descanso de su alma 

Su partida ocurrió mientras 
Vicente paseaba por su barrio, 
cerca del colegio "Doctora de 
Alcalá" en el que trabajó impe
cablemente durante 18 años. 
Fue un infarto el que lo sor
prendió en esta fría tarde de 
invierno, y en unos pocos mi
nutos, a pesar de los primeros 
auxilios que se le pusieron dar 
en el momento, puesto que se 
encontraba junto a la sede de 
la Cruz Roja, este hombre al 
que todos recordarán como 
amable y de buena voluntad 
dejó para siempre las calles de 
la ciudad, aunque quien lo co
nocía no podrán olvidarlo. 

María Luisa Martínez, vecina 
del piso de al lado de Vicente, 

Sabatina 
a la 
Virgen 
del Val 

La Ilus
tre Co
fradía de 
Nuestra 
Señora 
del Val, 
patrona y alcaldesa de Al
calá de Henares, informa a 
los alcalaín os, devotos y co
frades que todos los prime
ros sábados de mes, se ce
lebrará una sabatina en 
honor a Nuestra Patrona en 
la Iglesia Magistral-Cate
dral, que dará comienzo 
con el rezo del Santo Rosa
rio a las 18'45 horas y a 
continuación la Santa 
Misa. 
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aseguró con dificultad a causa 
de la emoción y la tristeza que 
"su mujer está destrozada y 
está sufriendo mucho por la 
muerte de su marido", y contó 
que "la gente vino corriendo a 
su casa para avisarla de que 
Vicente estaba teniendo pro
blemas con la respiración y 
que le llevasen sus medicinas 
y ella, que al principio tardó 
un poco en reaccionar, bajó 
corriendo a ayudar a su mari
do, al que le estaban haciendo 
un masaje en el pecho para in
tentar reanimarle, pero el es
fuerzo fue en vano, porque se 
veía que ya estaba muerto", y 
añadió que "últimamente se le 
veía mucho más frágil y deli
cado, después del infarto que 
le dio en. el pleno del Ayunta
miento de Torrejón del Rey 
tuvo que jubilarse, y en no
viembre tuvo una recaída en la 
calle Santiago, por la que tuvo 
que estar ingresado una se
mana, y desde entonces ya se 
le veía como cansado". 

Ramón del Campo, vecino y 
amigo de Vicente desde hacía 
más de 20 años, contó a 
PUERTA DE MADRID: "para 
mí era Vicente era como un 
hermano y siempre que uno 
de los dos necesitaba algo, ahí 
estaba el otro para ayudarle y 
teníamos mucha confianza. La 
verdad es que era como de la 
familia, e incluso su hijo Vi
cente entraba en nuestra casa 
cuando era pequeño y jugaba 
en nuestro salón", y aseguró 
que "he sentido su pérdida 
enormemente y no se me pue
de olvidar, muchas veces me 
parece que es mentira, que · 
está de viaje y que volverá 
pronto" . 

María Luisa del Campo, hija 
de estos vecinos, fue también 

alumna de Vicente, y aseguró 
que "le recuerdo como una 
persona agradable, muy edu
cado e inteligente, y en el cole
gio le respetábamos mucho 
porque era muy bueno con to
dos". 

Además, Mariano López, 
conserje del colegio Doctora de 
Alcalá, contó que "Vicente era 
un hombre muy bueno y muy 

correcto, y se portó especial
mente bien conmigo porque 
un día tuve un accidente, me 
caí de una escalera, y él se 
preocupó de llevarme perso
nalmente al Hospital y luego 
estuvo muy pendiente de mí 
para saber cómo iba recupe
rándome. La verdad es que era 
una parte muy importante del 
colegio". 

En memoria de 
Hilario-Vicente Cid Bayo 

¡Te fuiste, Vicente! En esa 
tarde gélida, del 26 de enero 
de 2.005. nadie esperába
mos esa ida repentina. Te 
fuiste y te llevaste al MAES
TRO "ENTERO", como ya te 
definimos, en tu jubilación, 
enjunio del 2003. 

Nos resistimos a aceptar tu 
partida, pero sabemos qu~ 
estás con nosotros. Esta se
paración material, no es el 
fin, sino la continuación de la 
vida por otros senderos, por 
otras rutas. 

Gran labor realizaste y 
gran legado dejas a las ge
neraciones actuales y veni-

deras. Todo ello se puede re
sumir así: "Enseñaste a vivir; 
enseñaste a aprender en ca
beza propia y no en la ajena 
e instruiste sobre cómo man
tener el optimismo y la ilu
sión de vivir''. Todas estas 
tareas son propias de MAES
TROS como tú, que demues
tran una forma de vida llena 
de sentido, tanto en conduc
ta como en talante y que in
cita a imitarla. 

De tus amigos 
y compañeros 

del Colegio Público 
''Doctora de Alcalá" 

PUERTA de Madrid 



Con una degustación del tradicional roscón de san Valero v chocolate 

La Casa de Arauón celebró la 
tiesta del Patrón de Zaragoza 

Los cerca de 100 socios de 
la Casa de Aragón en Alcalá 
celebraron el pasado viernes 
28 de enero al Patrón de Za
ragoza, San Valero, con la 
tradicional degustación de 
chocolate y roscón del santo. 
Su presidenta, María Belén 
Felices, explicó a este sema
nario las particularidades de 
esta fiesta: "En el día de hoy 
celebramos a San Valero ros
conero, que realmente es el 
29 de enero, pero lo hemos 
adelantado porque nos han 
invitado a participar en Zara
goza en la VIII Trobada de 
Folklore Aragonés, enmarca
do dentro de las fiestas de 
San Valero. Lo típico es to
mar chocolate con roscón, 
porque por eso se llama San 
Valero rosconero. San Valero 
fue obispo de Zaragoza y es 
el patrón de la ciudad. Por 
eso hemos invitado a los so
cios, a las casas regionales y 
a autoridades para que se 
unan a nosotros a celebrar 

esta fiesta tomando roscón y 
chocolate". 

Los socios que allí se con
gregaron, disfrutaron cum
pliendo esta tradición que 

sirv10 además para coger 
fuerzas para el viaje a Zara
goza: "Allí hay un acto para 
conseguir fondos para los 
afectados del maremoto. To-

La presidenta, María Belén 
Felices, con la socia más 

joven de la Casa de Aragón 

dos los años se hace un fes
tival benéfico y este año nos 
han invitado al Cuadro de 
Jotas a participar. Todo lo 
que se recaude irá destinado 
a las víctimas del tsunami". 
A pesar del esfuerzo que eso 
supuso, los socios quedaron 
encantados, tanto de cele
brar la fiesta del Patrón de 
Zaragoza como de ir allí a po
ner su granito de arena para 
ayudar a los cientos de miles 
de victimas del tsunami que 
asoló Indonesia el 26 de di
ciembre. 

Pº de Pastrana, 32 - Alcalá de Henares 

Te presenta su calendario de 

AS·BA 
Los sábados 5, 19, 26 de febrero y 5, 19 de marzo 

¡Ven a disfrutar de nuestras noches de fiesta! 
25 € 

tAtlÚ CttH\/Bl\lll 

Gran Cena de San Valentín 
·RESERVAS: Teléfs.: 91 879 67 07 • 91 882 85 59 - E-mail: info@elcardenal.com 
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Fútbol Sala 

La imagen más curiosa del encuentro la protagonizó el jugador 
del Boomerang Schumacher que parece que en vez de jugar a 

fútbol sala lo hace al balonmano 

los hombres de Jesús Candelas ofrecieron la 
Copa de España a la afición aunque no pudieron 
rubricar la tarde con una victoria 

El Boomerang perdonó 
v acabó empatando 
Boomerang Interviú: Luis Amado , Marquinho, Neto, Schu
macher, Joan. También jugaron Daniel, Andreu, Javi Limo
nes y Julio. 
Muebles Caloto: Arrivi, Purao, Tatú, Ci~o y Serpa. También 
jugaron Marcio, Pedrhinho y Milucho. 
Goles: 1-0 min 8 Joan, 2-0 min 10 Schmacher, 2-1 min 12 
Ci90, 2-2 min 13 Serpa, 3-2 Daniel, 3-3 min 37 Pedrinho. 

Como reconoció Jesús Ca n
delas, entrenador del Boome
rang Interviú, en la rueda de 
prensa posterior al encuentro, 
el equipo sigue sin encontrar 
su juego en casa. Antes del par
tido, los verdes ofrecieron la 
Copa de España recientemente 
obtenida a su afición y se con
juraron para culminar la tarde 
con una victoria, sin embargo 
no pudo ser. El Boomerang es
tuvo un tanto espeso durante el 
encuentro, dominó claramente 
y creó ocasiones, pero les faltó 
lo más importante, el gol. 

Los hombres de Candelas 
fueron por delante en el marca
dor durante el encuentro, pero 
no terminaron de distanciarse 
y al final ocurrió lo de siempre, 
el que perdona la vida termina 
pagándolo y el Boomerang aca
bó empatando, desaprovechan
do una buena oportunidad de 
acercarse al líder, que también 
pinchó. La única nota reseña
ble, fue el debut en la liga del 
nuevo fichaje del Boomerang, el 
brasileño Neto, que no realizó 
un mal encuentro, aunque se 
nota que aún tiene que aclima-
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tarse al sistema de juego de su 
equipo. 

Respecto al encuentro fue 
poco vistoso y con muchas tar
jetas. A pesar de todo la afición 
no se desesperó y animó y co
reó los goles marcados por 
Joan, que abrió el marcador, 
Schumacher y Daniel. Aunque 
también los aficionados alcalaí
nos pasaron por momentos 
muy tensos. Cuando parecía 
que el Muebles Caloto sucum
bía, comenzaron a remontar y 
pusieron la igualada en el mar
cador a tan sólo 3 minutos del 
final. El Boomerang echó el res
to y a tan sólo 4 segundos del 
final, Marquinho volvió a poner 
a los verdes por delante del 
marcador, sin embargo el gol 
fue anulado por una clara falta 
de Daniel, que tras perder el 
balón, que finalmente recuperó 
Marquinho y envió a puerta, 
barrió a su rival y vio la segun
da cartulina amarilla. Un error 
infantil producto de los nervios 
que tuvo como consecuencia 
que el marcador definitivamen
te se quedara en empate a tres. 

División de Honor f 

El jugador brasileño Neto es el nuevo fichaje del 
Boomerang v explicó que viene con hambre de títulos: 

"Quiero ganar todos los 
torneos que disputemos" 
El joven brasileño Neto es el nuevo fichaje del Boomerang 
Interviú. Nada más llegar ya sabe lo que es ganar un títu
lo, la Copa de España y sufrir en liga. Neto concedió esta 
entrevista a PUERTA DE MADRID donde se muestra feliz 
de fichar por el club más grande del mundo y desea ganar 
todos los títulos posibles. 

¿Cómo se encuentra ahora 
que ha fichado por el Boo
merang y conquistado su 
primer título? 

"Estoy muy contento de ha
ber debutado en la Copa de 
España y haber quedado cam
peón. Llevaba sólo 8 días en el 
club, entrenando y conociendo 
a los compañeros y estoy muy 
contento por ganar la copa 
aunque triste por este partido" 

¿Qué le falta al Boomerang 
en la Liga? 

"Creo que no hacemos goles 
y si no hacemos goles no po
demos ganar partidos. Tene
mos que trabajar y mejorar 
para ganar los próximos parti
dos y alcanzar el liderato" 

¿Se siente totalmente in
tegrado en el equipo? 

"Sí, estoy muy contento por 
la recepción que me dieron los 
compañeros. Ahora me estoy 
adaptando y aprendiendo de 
los compañeros. En Brasil es 
muy diferente. Espero adap
tarme pronto y jugar mejor de 
lo que lo estoy haciendo. Estoy 
contento de estar en Boome
rang y de tener estos compa
ñeros. Son personas muy pro
fesionales y quiero ser campe
ón de todos los torneos que 
disputemos" 

¿Qué le parece la afición 
de Alcalá? 

"Es muy buena. Esperemos 

que en los próximos partidos 
vengan aún más personas. Es
tar en Alcalá ha permitido que 
venga más gente a vernos. Es
pero que sigan viniendo y nos 
sigan ayudando a ganar los 
partidos". 

¿Cuáles son las metas que 
te has marcado? 

"Ganar, ganar, ganar. No 
vengo a España solamente a 
jugar, quiero venir a ganar y 
ser campeón de todos los tor
neos que disputemos". 

LA MEJOR OPCIÓN PARA APRENDER , 
ALE MAN 
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Bartolomé González, que recibió una réplica de la Copa de España de fútbol sala ganada en Pamplona, 
manifestó su apoyo institucional al equipo para que continúe en la ciudad complutense. 

Esperanza Aguirre entregó al equipo complutense el premio Siete Estrellas 

El Interviú Boomerang fue recibido con 
todos los honores en el avuntamiento 
El equipo Interviú Boomerang fue recibido con todos los honores por el alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, en el ayuntamiento complutense el jueves 27 de enero, cuatro días después de re
cibir en la Real Casa de Correos de Madrid, sede de la presidencia de la Comunidad de Madrid, el 
premio Siete Estrellas, como mejores deportistas de la región madrileña. Bartolomé González, que 
recibió una réplica de la Copa de España de fútbol sala ganada el domingo 23 de enero en Pam
plona, manifestó su apoyo institucional al equipo para que continúe en la ciudad complutense. 

Marcelo lsoldi, concejal de De
portes y el alcalde, Bartolomé 
González, durante la final de la 
Copa celebrada en Pamplona 

Aguirre , ensalzó durante la 
gala la actitud de todos aque
llos deportistas que han logra
do transmitir a los demás su 
dedicación al deporte madrile
ño y crear afición. Además , re
cordó el interés del Ejecutivo 
regional en despertar nuevas 
vocaciones desde la base, me
diante la organización de los 
Campeonatos Escolares, y fa
vorecer la práctica deportiva 
con la construcción de instala
ciones adecuadas y el apoyo 
de las iniciativas más idóneas. 
Toda una serie de políticas de
portivas en marcha este año 
que se decide la candidatura 
olímpica de 2012. 

El Interviú Boomerang es el 
actual campeón de Liga y Su
percopa, además de la Copa 
de España y acaba de cumplir 
también sus 25 años de histo
ria . 

• 

La presidenta regional tam
bién recibió en la gala de en
~rega de los premios a los me
J Ores deportistas de la Comu
nidad de Madrid, una réplica 
de la copa de España ganada 
por el Interviú Boomerang. El 
equipo complutense recibió el 
premio al mejor equipo en una 
gala en la que también fueron 
premiados el futbolista inter
nacional del Atlético de Ma
drid Fernando Torres y la 
campeona de Europa de Tria -
tlón, Ana Burgos . 

En esta gala estuvo presente 
el concejal de Deportes del 
ayuntamiento complutense, 
Marcelo Isoldi, quien en todo 
rnomento ha seguido al mejor 
equipo de fútbol sala que hay 
en España y en Europa. De 
hecho Isoldi acompañó a Pam
plona al Interviú Boomerang 
Para asistir a todos los parti
dos de la fase final. Al conocer 
que el equipo ganó su semifi
nal, el alcalde también se des
~lazó a Pamplona para ver la 
finalísima del día 23 de enero. 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid del día 21 de enero de 2005, nú
mero 17, se publica el concurso público para la explotación de la cafetería del Te
atro Salón Cervantes. 

La presidenta de la Comuni
dad de Madrid, Esperanza 

PUERTA de Madrid 

Las bases del concurso se pueden recoger en el Organismo Autónomo Colegio 
del Rey, Plaza del Empecinado, 1 de Alcalá de Henares, de lunes a viernes y de 
10:00 a 14:00 horas. 

El plazo de presentación finaliza el día 21 de febrero de 2005. 

~, 

~ 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

Concejalia de Cultura 
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Fútbol Segunda .... B,, J 

R.S.D. Alcalá 

El canterano Robert lleva va tres goles en la liga 

1-0, cavó el primer canario 
RSD . .tµcalá: Leal, Santi López. Álex Ruis, Diego, Joselu (Robert, 37'), Rodri, Pellicer, Ro
berto Alvarez, Miguel Ramos (Esaú, 67'), Mateo, Del Moral (Fran, 89'). 
UD. Vecindario: Lampón, Carreño, Jero, Dorta, Atxabal, Pollo, Viyuela, Michel, Trigo (Dani, 
73'), Pepelu (Tutto, 74'), Héctor. 
Goles: 1-0 Roberto Izquierdo (68'}. 
Árbitros: Gardeazabal Gómez, Hernández Sánchez y Lotina Díaz. 
Incidencias: Estadio Municipal del Val. 400 espectadores aproximadamente. 

El Alcalá superó con éxito igualado en el resultado y en En la segunda parte el Ve-
el primero de los cuatro cho- el juego. Ninguno de los cindario empezó a presionar 
ques sucesivos con equipos equipos se hizo con el control con más insistencia y a llevar 
canarios, de los cuales los definitivo del balón, y ambos el control del balón. Por su 
próximos serán Las Palmas, equipos tuvieron oportunida- parte, el Alcalá dejó llevar la 
el Playas Jandía de Fuerte- des de gol. Lo más destaca- iniciativa a sus rivales plan
ventura y la UD. Las Palmas. ble de esta parte fue triste- teando una defensa sólida 
Los canarios no estaban mente un encontronazo de que no pudo ser rebasada 
acostumbrados al frio de Al- Joselu en el minuto 37, que por los canarios y confiando 
calá, y menos aún a las ma- podría haberle provocado en la buena actuación de 
las condiciones del terreno una rotura fibrilar. El entre- Leal. El buen juego desplega
de juego, que perjudicaron nadar declaró al concluir el do por los canarios, bajo la 
tanto a los visitantes como a partido que posiblemente no dirección de Pollo y las peli
los locales. pueda jugar en mes o mes y grasas internadas de Viyuela 

Durante la primera parte el medio. Lo sustituyó el cante- por la derecha no lograron 
partido estuvo bastante rano Roberto Izquierdo. batir al meta alcalaíno. Fue 

5 de febrero de 2005 

UD. Vecindario 

Posible rotura fibrilar de Joselu 

precisamente en un contra
golpe cuando los rojillos con
siguieron el tanto de la victo
ria. Aprovechando un hueco 
en la defensa canaria, Ro
bert, que había entrado en la 
primera parte para sustituir 
al capitán lesionado, batió la 
porteria de Lampón. El Ve
cindario siguió intentándolo 
sin éxito, introduciendo ju
gadores de refresco como 

PUERTA de Madrid 
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La animadora más joven del 
Alcalá con su tambor 

Dani y Tutto. También su 
juego se volvió más agresivo: 
primero Atxabal y luego Vi
Yuela vieron la cartulina 
amartlla (este último la quin
ta acumulada, por lo que se 
perderá el siguiente partido). 

Con los del Alcalá pidiendo 
la hora y los canarios hartos 
de fallar ocasiones de gol 
acabó el partido. Al final, los 
tres puntos se los quedó un 
Alcalá que sigue octavo en la 
clasificación, pero a tan sólo 
cuatro puntos de los puestos 
de ascenso. 

JORNADA 21 Grupo I 

R.MadridB Mallorca B 0-0 
Fuenlabrada Rayo 3-2 
Arteixo Atlético B 2-2 
Alcalá Vecindario 1-0 
Playas Jandía Las Palmas 1-1 

1 
2 
3 
4 
s 
6 
7 
8 
9 
10 

U. Las Palmas Fuerteventura 2-0 
Castillo Lanza rote 1-1 
Leganés Ourense 1-1 
S.S. Reyes Celta B 0-1 
Navalcarnero Alcorcón 0-1 

CLASIFICACIÓN 

J G E P GF GC Ptos. 
R. MadridB 21 13 4 4 28 13 43 
U. Las Palmas 21 12 3 6 26 15 39 
Rayo 21 11 6 4 22 15 39 
Las Palmas 21 10 6 5 29 15 36 

21 10 4 7 22 12 34 
21 JO 3 8 25 25 33 
21 9 5 7 30 26 32 
21 8 8 5 19 15 32 
21 8 6 7 25 22 30 
21 8 6 7 22 24 30 

Atlético B 21 7 7 7 30 24 28 
Lanzar o te 21 6 8 7 25 28 26 
Castillo .21 6 7 8 18 22 25 
Fuerteventura 21 6 7 8 19 24 25 
Fuenlabrada 21 5 9 7 23 26 24 

' Playas Jandía 21 5 8 8 23 31 23 
S.S. Reyes 21 7 2 12 20 28 23 
Navalcamero 21 4 6 11 17 28 18 

' Mallorca B 21 4 4 13 10 25 16 
21 2 9 10 17 32 15 

PUERTA de Madrid 

Segunda ••a" I _ 

Josip Visniic, mister de la RSD. Alcalá: / / ·- .. 

"El campo no nos ha avudadot_§j 
A pesar de la victoria, el entre

nador del Alcalá no se mostró 
muy satisfecho con el juego de 
su equipo: "a diferencia de otros 
partidos no hemos hecho nada. 
Ha sido un partido duro, feo, 
malo. Si el Vecindario hubiese 
sido el vencedor no habria sido 
ninguna sorpresa. Lo que nos 
importa es sumar puntos y lle
gar lo más rápido posible a cua
renta y tantos puntos para sal
varnos. Hay que intentar hacer 
buen juego, pero de esta forma 
también se suman los puntos". 

Como el entrenador de los vi
sitantes, también Visnjic se 
quejó del estado del terreno de 
juego: "no busco excusa para 
nada, pero la verdad es que el 
campo no nos ha ayudado mu
cho. El bote de balón no es ha
bitual como en cualquier otro 
campo." 

Ésta seria una de las princi
pales razones por las que pare
ce que el Alcalá juega mejor fue
ra de casa: "en los últimos tres o 
cuatro partidos hemos hecho 
muchísimo mejor juego y mu
cho mejor partido que aquí, no 
estoy contento con cómo esta-

mos jugando en casa". "En un 
porcentaje alto nos influye el 
campo, porque no somos un 
equipo de medio campo, sino 
que vamos hacia arriba". 

"Hemos dejado la iniciativa al 
Vecindario y hemos defendido 
bien. Hemos jugado lo suficien
te como para no recibir gol. En 
este sentido estoy satisfecho, en 

el otro (el del juego) no estoy sa
tisfecho". 

Con estos tres puntos el mís
ter sigue sin pensar en otra cosa 
que no sea la permanencia: "a 
cualquiera que me pregunte eso 
le responderé lo mismo, ahora 
nuestro objetivo es conseguir 
puntos para asegurar la perma -
nencia en la categoria". 

Rodríguez Vidales, entrenador de la UD. Vecindario: 

"Mateo puede ser jugador de Primera" 
El entrenador del Vecindario 

se mostró satisfecho con el jue
go de su equipo, aunque no 
acompañara el resultado: "las 
ocasiones de gol -declaró- las 
ha puesto el Vecindario. Tener 
ocasiones y no rubricarlas te 
lleva a que luego un pequeño 
fallo que cometas lo aproveche 
el rival. El gol ha venido en un 
error y este era un partido que 
se decidiría en el momento en 
que hubiera un desajuste". 

El entrenador del Vecindario 
también se quejó del mal esta
do del campo: "de todas las ve
ces que he venido a jugar a Al
calá en partidos de Segunda B 
y de fase de ascenso esta es la 
que peor lo he encontrado, por 
el frío que hace, lo duro que es
taba." 

Lo que le falta al equipo es 
eficacia en el remate: "jugarnos 
con un 4-3-3 muy claro, y aun
que apenas nos hacen ocasio
nes de gol nosotros sí somos 
capaces de generarlas. Me voy 
descontento con el resultado, 
no con las ganas ni las inten
ciones del equipo". 

Respecto al Alcalá, comentó 

que "aunque es un equipo al 
que en algunos sitios se le va
lora poco, es un histórico de la 
Segunda División B y del fútbol 
español y un equipo que este 
año ha mejorado notablemente 
su plantilla. Creo que el Alcalá 
ha ido creciendo a lo largo de la 
temporada. Es un equipo que 
defiende muy bien, con todo el 

bloque y que luego tiene argu
mentos en ataque de los que 
sacar rentabilidad, con la velo
cidad de Esaú, de Del Moral o 
gente como Mateo, que es un 
auténtico especialista del balón 
parado y que si la suerte le 
acompaña en un futuro no 
muy lejano podría ser jugador 
de primera división". 
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El frío reinante se notaba en 
las caras de todos los partici
pantes y del público asistente, 
sobre todo en la de los más pe
queños, pero la afición pudo con 
el frío y el concurso se celebro 
con toda normalidad. 

En la prueba pequeña, reser
vada para los jinetes y caballos 
con menos experiencia, que no 
con menos afición, se notó el 
trabajo realizado por profesores 
y alumnos, ya que con tan sólo 
cuatro eliminados, el resto de 
participantes realizó la prueba 
en el tiempo asignado a la mis
ma, resultando vencedor Daniel 
Regidor, montando a Bolero, es
coltado por Ana Villarubia sobre 
Sevillana y Carmen Hernández 
a lomos de Cambalache. 

En la prueba mediana sor
prendió Lucero, que con la es
pléndida monta de Javier Can-

Hípica 

La afición pudo con el frío v el concurso se 
celebro con toda normalidad 

Trío de ases para Alcalá 
Aunque el tiempo no acompaño, los jinetes sí respondieron 
al tercer concurso hípico de la Liga Regional "Las Cadenas". 

cela sacó casi dos segundos al 
segundo clasificado. 

El plato fuerte del concurso, 
estaba reservado para la prueba 
grande, que ya, con una altura 
considerable, con un baremo de 
caza, y un recorrido que daba 
opción a mas de un recorte, nos 
deparó la sorpresa de la jorna
da, ya que tres jinetes alcalaí
nos coparon el podium de la 
prueba. 

El vencedor fue Pedro de la 
Llave montando a Pereda el Ra-

sillo, que superó por tan sólo 
veintitrés centésimas a Charlie 
Brown montado por Sandra 
Gálvez, cerrando el trío de ases 
la también amazona local Espe
ranza Vielva sobre Shircan. 

Los tres vencedores demostra
ron con sus bromas durante la 
entrega de trofeos que la rivali
dad se termina cuando suena la 
campana, dando paso en ese 
momento a la camaradería y 
compañerismo que crea la prác
tica de este deporte. 

Karate 

Campeonato Junior celebrado en Alcobendas 

Adrián San José, 
subcampeón de España 
El karateka alcalaíno consiguió el segundo mejor puesto 
de la categoría de kumite masculino de más de 80 kg. en 
el Campeonato de España Junior celebrado en Alcoben
das el pasado día 23 de enero. 

Tras ganar cuatro combates, 
Adrián accedió a la final del 
campeonato, que estuvo muy 
igualada. El combate tuvo que 
decidirse en la prórroga, en la 
que su oponente, Imanol Del
gado, ganó por 5 -4. 

El campeonato se disputó a 
un gran nivel, e incluso algu
nos de los participantes habí
an competido otros años con 
la selección española. 

No es la primera vez que 
Adrián prueba las mieles de la 
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victoria. En noviembre de 
2003 ganó el Campeonato Ju
nior de Madrid y este año ha 
quedado segundo, esta vez re
presentando al gimnasio Alca
lá 2000. Ya consiguió otro 
subcampeonato de Españaju
venil y esta misma semana lu -
cha en la preselección para el 
campeonato de Europa que se 
celebrará en Tesalónica (Gre
cia) los días 12 y 13 de febre
ro. 

Cabe de nuevo destacar la 
perfecta organización del con
curso, poniendo el comité orga
nizador del Club Hípico "Las Ca
denas" todo de su parte para 
que el gran frío reinante fuera lo 
más llevadero posible tanto 
para caballos como para jinetes, 
y a juzgar por el gran ambiente 
que reinaba después del con
curso en la cafetería del Club, 
parece ser que efectivamente lo 
consiguieron. 

Las clasificaciones generales 
no están ni mucho menos deci
didas, por lo que el próximo sá
bado 5 de febrero esperamos 
que aparte de una amplia parti
cipación, tanto de j inetes como 
de público, se vean unas prue
bas con la espectacularidad a la 
que ya nos tienen acostumbra
dos los participantes en esta 11 
Liga Regional "Las Cadenas". 

PUERTA de Madrid 
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Luis Melguizo 

A mediados de marzo disputará el campeonato europeo 

Campeón de España 
de Taekwondo 
A sus 16 años, Luis Melguizo ha quedado primero en el cam
peonato de España Junior de Taekwondo celebrado el fin de 
semana del 21 al 23 de enero en Torremolinos. En una en
trevista a PUERTA DE MADRID habló de sus impresiones al 
ganar el campeonato y de sus ilusiones para el futuro. 

¡Enhorabuena! ¿Qué es lo cuando. Pero normalmente 
que destacarías del campeo- entreno una hora y media, 
nato que acabas de ganar? cuatro días a la semana. 

Lo más importante del cam- Ser campeón de España te 
peonato, aparte de ganar, es ha abierto las puertas a 
estar con todos los amigos y otras competiciones, ¿no es 
compañeros. Cuantos más ga- cierto? 
nemos, más saldremos fuera a Cada año se turnan un cam
nivel internacional. Me ha peonato europeo y uno mun
gustado el ambiente. Antes de dial. Este año toca europeo. 
empezar el combate nadie es Aún no se ha concretado el lu
amigo de nadie, pero después gar ni la fecha. Seguramente 
somos amigos Y nos deseamos sea a mediados de marzo en 
~~~~~ ~~~~~º~~~~·Nos cono- Uzbekistán o Azerbaiyán. Ha-

ber ganado el campeonato de 
¿Cuál es tu especialidad? España también me abre las 
En el taekwondo hay dife-

rentes modalidades de compe- puertas a diferentes open a ni-
tición: combate, exhibición y vel internacional Y de Europa. 
t Hace poco estuve en una conécnica. Yo compito siempre 
en combate, apenas practico centración en Bélgica y dentro 
la exhibición y la técnica. de dos semanas me voy a un 

Un campeonato de España open en Holanda. 
no se gana de la noche a la El taekwondo es un depor
lllañana. Supongo que han te que exige mucho tiempo 
Sido necesarios muchos de preparación, ¿le dedicarí-
años de entrenamiento. as a esto tu vida? 

Llevo entrenando desde los Por el momento estoy estu-
Cinco años, así que casi llevo <liando 1 º de Bachillerato, y he 
en esto doce años. El entrena- elegido hacer el tecnológico. El 
miento varía según cada mo- taekwondo puede ser un com
rnento. Si tengo una competi- plemento en el futuro y si ten
Ción cerca le dedico más horas go que hacerlo, no me impor
y salgo . a correr de vez en taría ganarme la vida con ello. 

PUERTA de Madrid 

Enorme éxito de los competidores del colegio 
Ciudad del Aire v Gimnasio lchi Bao en 
los Campeonatos de España de Karate 

Cinco platas v tres bronces 
Éxito que vio la luz el pasado fin de semana del 22 y 23 de Ene
ro, día que se celebró el Campeonato de España de Karate, 
Campeonato al que acudieron representando a la selección Ma
drileña de karate. Una vez más los gimnasios Ciudad del Aire e 
Ichi Ban, dirigidos por el joven preparador y competidor Sergio 
Martínez, dieron muestra del estupendo estado de forma en el 
que se encuentran sus competidores, y cómo año tras año van 
apareciendo nuevas promesas del karate alcalaíno, alzándose 
con 5 Subcampeonatos y 3 terceros puestos. 

•Los protagonistas de los di
ferentes bronces en dicho na
cional fueron Francisco Sala -
zar y Sergio Consuegra. Fran
cisco se alzó con la medalla de 
bronce en la categoría de ka
tas Junior masculino en mo
dalidad individual, en la que 
realizó un estupendo y merito
rio campeonato, en el cual 
cayó derrotado por un ajusta
do 2-1 en una semifinal apre
tadísima en lo que a nivel téc
nico se refiere. Por otro lado 
las otras 2 medallas de bronce 
las consiguieron Sergio Con
suegra y de nuevo Francisco 
Salazar en la categoría de ka -
tas Junior por equipos, en un 
buen campeonato en el que 
tan sólo pudo con ellos la se
lección de Asturias por un 
ajustadísimo de nuevo 3-2. 

• Las diferentes medallas de 
plata vinieron de manos de 
Estefanía Martínez, Paula Ro
dríguez y Lourdes Elices. Este
fanía Martínez se proclamó 
Subcampeona de España en la 
modalidad de Kumite Indivi
dual - 60kg, y kumite por 
Equipos. La alcalaína disputó 
un total de 7 combates, su
mando individual y equipos, 
ganó todos sus encuentros 
con claridad, sólo cayendo de
rrotada en la final individual, 
por una polémica decisión ar
bitral tras haberse cumplido el 
tiempo reglamentario con em
pate a uno. Por su parte Paula 
Rodríguez repite por segundo 
año consecutivo Subcampeo
nato de España en la categoría 
de katas Individual, realizando 
un formidable campeonato en 

el que tan sólo cayó derrotada 
por la competidora andaluza. 
A su vez Lourdes Elices junto 
con Paula Rodríguez se alza
ron también con el Subcampe
onato en la modalidad de ka -
tas por equipos, poniendo así 
el broche final a un magnífico 
campeonato para el karate 
madrileño pero más aun para 
el karate alcalaíno.• 

• Sus entrenadores Macario 
y Sergio Martínez consideran 
que éste ha sido un estupendo 
bagaje, ya que eran unos cam
peonatos de España de gran 
importancia debido a que este 
año se celebrarán los campeo
natos del mundo cadete /ju
nior y nuestros competidores 
tienen varias oportunidades 
de acudir a éstos representan
do a nuestro equipo nacional. 
El próximo objetivo ahora será 
la preselección para competir 
en el campeonato de Europa 
de Karate, preselección que 
llevarán a cabo este fin de se
mana en el centro de alto ren
dimiento de Madrid. 
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EXPOSICI ÓN: del 4 al 7 de febrero de 2.005 

Servicio Municipal de Archivo y Bibliot:eca 

Día 4 a las 1 3 h.: inauguración 

horario de visita: dlas 4 y 7 de 8,30 a 2 1,45 h. 

Días 5 y 6 de 1 1 ,OO a 14.00 h y de 1 7 .oo a 20.00 h. 

CONFERENCIA: día 7 a las 19.00 h. 

Sala Gerardo Diego (Plaza de s. Jullán, 1) 

lnt:erviene: D. Ramón Tamames 

¡.:/fJI www.ayt:o-alcaladehenares.es 
,HUCACIOIU S 

~AYUNTAMIENTO DE 
Ka ALCALA DE HENARES 



A la inauguración acudió la Directora General de Cooperación con el Estado v 
Asuntos Europeos de la Comunidad de Madrid, laura Esteban v Jaime Taboada 

y escucharon detenidamente la 
maqueta ubicada dentro del 
Ayuntamiento que muestra el 
futuro inmediato de Los Santos 
de la Humosa. tras aprobarse 
de forma inicial el Plan General 
de Organización Urbana. Ahí se 
puede ver cómo quedará organi
zada la localidad y los nuevos 
servicios con los que contará, 
entre lo que cabe destacar, un 
mejor acceso al pueblo, un Cen
tro de Salud, una Residencia de 
Ancianos y un nuevo y bien 
equipado Polideportivo, que 
mejorará la calidad de vida de 
los vecinos, así como conservar 
y mejorar las instalaciones que 
ya tienen. De hecho el alcalde 
hizo un breve recorrido por el 
pueblo, mostrando las avanza
das obras del Centro de Salud, 
el mirador del Castillejo Bajo, 
desde donde hay unas magnífi
cas vistas , que sorprendió y 
gustó a ambos directores: "Ade
más de inaugurar el parque, hi
cimos un recorrido por el pueblo 
y su historia. Les enseñé las bo
degas donde se elaboraba el 
vino, el mirador del Castillejo 
Bajo, los nuevos colegios y el 
Centro de Salud. Era la primera 
vez que visitaron el municipio y 
quedaron encantados, les gustó 
mucho las vistas y la naturaleza 
que nos rodea". 

los vecinos de los Santos de la Humosa 
cuentan con un nuevo parque 
Los santeros cuentan desde el 28 de enero con un nuevo parque, ubicado en la zona pos
terior de la ermita de la Soledad, que ha sido financiado en parte con fondos europeos. 
Además en breve recibirán la visita de la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre, para inaugurar oficialmente el nuevo Ayuntamiento. 

El viernes 28 de enero se 
inauguró oficialmente el Parque 
de la Soledad en Los Santos de 
la Humosa por el alcalde de la 
localidad Francisco Javier López 
y por la Directora General de 
Cooperación y Asuntos Europe
os de la Comunidad de Madrid, 
Laura Esteban y el Director Ge
neral de Administración Local 
de la Comunidad de Madrid, 
Jaime Taboada. 

Para realizar el parque, situa
do junto a la ermita de la Sole
dad, se han invertido cerca de 
52.000 euros, la mitad de ellos 
procedentes de los fondos FE
DER de la Unión Europea. El al
calde, Francisco Javier López 
explicó que gracias a esta inver
sión, los vecinos podrán disfru
tar por fin de un entorno agra
dable para pasear y disfrutar 
con sus hijos: "Antes de hacer el 
parque, el entorno estaba muy 
degradado, porque había mu
cha maleza y en mal estado. 
Ahora lo hemos acondicionado 
en zona verde y hecho este par
que para todo el municipio, 
aunque los más beneficiados se
rán los vecinos de la urbaniza
ción del sector dos, que no teni
an ningún parque. Ahora po
drán disfrutar junto a sus hijos 
de los columpios que se han 
instalado y de una zona verde" . 

Por su parte, Laura Esteban 
mostró su satisfacción a este se
manario del excelente resultado 
de esta inversión: "Todo lo que 
sea recuperar espacios públicos 
para los ciudadanos del munici
pio, creo que es bueno y hay que 
fomentarlo. Ojalá todos tomára-

El alcalde de Los Santos, Francisco Javier López, acompañado 
por la directora general de Cooperación y Asuntos Europeos de 
la CAM, Laura Esteban, y el director general de Administración 

Local, Jaime Taboada, inauguraron el nuevo parque 

mos ejemplo y supiéramos en 
nuestros pueblos dar esos espa
cios para que los niños puedan 
jugar, que es muy sano". 

Los proyectos de 
mejora del pueblo, 
una realidad palpable 
Además de comprobar cómo 

quedó el parque, Laura Esteban 

y Jaime Taboada visitaron junto 
al alcalde el nuevo Ayuntamien
to, los colegios nuevos y algunos 
puntos del pueblo donde se es
tán llevando a cabo mejoras, de 
hecho Laura Esteban manifestó 
a este semanario que la visita 
sirvió también para "ver qué 
otros proyectos se pueden en un 
futuro compartir con el munici
pio y cofinanciarlos con fondos 
comunitarios". De hecho, vieron 

Esperanza Aguirre 
visitará en breve 
el municipio 
Además de esta importante vi

sita de la Directora General de 
Cooperación y Asuntos Europe
os de la Comunidad de Madrid, 
Laura Esteban, y del Director 
General de Administración Lo
cal de la Comunidad de Madrid, 
Jaime Taboada, en breve visita
rá la localidad la Presidenta de 
la Comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre, para inaugurar 
oficialmente el nuevo Ayunta
miento, de tal forma que será el 
primer presidente de la Comu
nidad de Madrid que visita el 
municipio. 

.. 
RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 

(Válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso . 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

. ·------ ---- ¡ --------------- ....... ·---------
OUAOAl.AJARA + MADRID 

• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

-- --------- ---- Madrid___.. --------- -

200m. ~~--"."' :c:'m 
\~ 

AZUQUECA 

PUERTA de Madrid 

~- Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V" Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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sucesos 

Realizó numerosas compras, un ordenador portátil, 
teléfonos móviles de los más caros v hasta tres paquetes de calcetines 

Un guineano roba la tariela de Caia de Madrid v el DNI de la 
taquilla de un albañil mientras éste lrabaiaba en el andamio 
Un individuo guineano, José Antonio A.O., de 24 años de edad, ha sido detenido por la Po
licía Nacional de Alcalá de Henares, acusado de usurpación de estado civil (antes suplanta
ción de personalidad) y hurto. Según la acusación policial, robó al descuido a un albañil 
mientras se encontraba trabajando en el andamio de una obra. 

Se fue a las taquillas que, al construcción, de 41 años de 
parecer, estaban cerradas con edad, que trabaja desde las 8 
llave y le sustrajo el D.N.!., de la mañana hasta las 6 de la 
una tarjeta de Caja de Madrid tarde y no se había apercibido 
y otra de El Corte Inglés. Esto del robo; tuvo que ir con rapi
lo hizo en la mañana del 26 de dez a comisaria para efectuar 
enero. Tras manipular el la denuncia por la sustracción 
D.N.I. Y colocar una foto suya, de los mencionados efectos: 
rápidamente se dedicó a reali-
zar una serie de compras en D .N.I y tarjetas, declarando 
diferentes establecimientos de que lo había dejado dentro de 
Alcalá y Torrejón. la cartera en la taquilla de la 

En la tienda denominada 

empresa de la construcción 
donde trabaja, que no tenía 
bien el cierre y que mientras 
realizaba su trabajo le sustra
jeron sus pertenencias. 

El detenido adujo en su fa
vor que fue un amigo suyo 
también guineano llamado Ca
simiro, que le pidió dos fotos y 
le entregó un carnet y una tar
jeta para que hiciera compras, 

porque él no sabía bien el cas
tellano. "¡Tú compra muchas 
cosas y yo te daré algo por 
todo lo que saquemos!" 

El detenido, que ya lo había 
sido varias veces veces con an
terioridad por parecidos moti
vos, tiene incoado un expe
diente de expulsión del territo
rio nacional que no se ha po
dido llevar a cabo porque el 
CIE (Centro de Internamiento 
de Extranjeros) de Moratalaz 
se encuentra saturado. En 
este centro permanecen un 
máximo de 40 días hasta que 
se regulariza la documenta
ción para su repatriación. 

Los trabajadores pueden to
mar nota de la proliferación de 
robos en taquillas mientras 
ellos trabajan. Los descuide
ros, todos extranjeros, actúan. 
Se llevan llaves y entran en los 
domicilios a robar como ya di
mos cuenta hace pocas fechas 
o actúan como acabamos de 
relatar. 

Canal 7 realizó compras por 
valor de 239 euros, en una far
macia por valor de 21 euros, 
en el establecimiento Second
Market compró un ordenador 
portátil valorado en 500 euros 
y un radiocasete para coche 
por valor de 137, en la tienda 
denominada Celular Alcalá 
compró un móvil Motorola por 
valor de 89 euros, también 
hizo compras diversas en De
portes Mérida, en la tienda de 
alimentación López y en Hi
per-lara donde compró tres 
paquetes de calcetines. Así es
tuvo sin parar de comprar 
mientras el trabajador de la 
construcción seguía en su tra
bajo sin apercibirse del robo, 
pero cuando entró en una 
tienda de telefonía móvil situa
da en Alcalá en el número 2 de 
la calle Alonso Martínez y pi
dió el teléfono más caro sin 
importarle marca, modelo ni 
las prestaciones que tenía y 
también quiso comprar una 
maqueta de teléfono de las que 
adornan los expositores, las 
personas que atienden en el 
establecimiento sospecharon, 
al pagar el teléfono más caro 
que había en la tienda con la 
tarjeta de Caja de Madrid le pi
dieron su D.N.!., al mostrarlo 
observaron que estaba mani
pulado; la foto había sido bur
damente cambiada por la 
suya, el carnet pertenecía a 
un español y la edad, las ca
racterísticas físicas y el color 
de la piel del suplantador con
firmaron sus sospechas y die
ron aviso a la policía. 

En el taller mecánico que regentaba en la localidad fueron encontrados un turismo 
robado en Azuqueca v otro procedente del extraniero con matrícula griega falsa 

Cuando llegaron los agentes 
al establecimiento comproba
ron la manipulación y detuvie
ron al individuo, dando inme
diato aviso al trabajador de la 

s de febrero de 2005 

11 presunto autor ~e la t alsit icación ~e la matrícula ~el ve~ículo que sem~ró la 
alarma en el merca~o am~ulante ~e Aluqueca solicitó realilar otras t alsificaciones 
Las investigaciones practicadas por la Policía Judicial del Puesto Principal de la Guardia Ci
vil de Azuqueca de Henares han desvelado algunos detalles sobre el "modus operandi" del 
súbdito francés Francis CH. C., que el pasado martes día 25 de enero fue detenido enlamen
cionada localidad como presunto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas y falsi
ficación de documentos oficiales, placas de matricula y documentación del vehículo Volks
wagen Golf, que fue recuperado el pasado 22 de diciembre y que ese día llevaba colocadas 
las placas de matricula correspondientes a otro vehículo de las mismas características. 

Este último vehículo sembró 
la alarma en la localidad de 
Azuqueca de Henares ese mis
mo día dado que al estar mal 
estacionado en la calle en la 
que se celebraba el tradicional 
mercado ambulante de los 
miércoles y ante una supuesta 
amenaza de bomba, tuvo que 
ser suspendido el mismo y 
desalojadas varias viviendas 
de esta céntrica zona del casco 
urbano. 

La Guardia Civil ha averi
guado que el detenido solicitó 
la realización de cuatro placas 
de matrículas mediante la pre
sentación del permiso de cir
culación de otros tantos vehí
culos que habían sido sustraí
dos o a los que se había roba
do la documentación. El 11 de 
octubre de 2004 realizó una 
placa de matricula de un vehí
culo Citróen Berlingo propie
dad de una vecina de Azuque
ca de Henares que figuraba 
como sustraído el 13 de agos
to de ese mismo año. El 14 de 
diciembre de 2004 realizó otra 
matriculación correspondiente 

El mercado ambulante 
de los miércoles fue 
suspendido ante una 
supuesta amenaza de 
bomba v desaloiadas 

varias viviendas 
a un Volkswagen Golf propie
dad de un vecino de Móstoles, 
cuya documentación fue roba
da once días después. Esta 
misma operación se repitió el 
1 7 de diciembre con otro 
Volkswagen Golf cuyo propie
tario es un vecino de Getafe, 
que denunció la sustracción 
de la documentación cuatro 
días después. Por último, el 20 
de diciembre del pasado año el 
detenido realizó la matricula -
ción de otro Volkswagen Golf, 
propiedad de un vecino de Val
decaballeros (Badajoz), cuya 
documentación figuraba como 

sustraída con fecha 14 de di
ciembre. 

Así mismo, la Guardia Civil 
encontró en el interior del taller 
mecánico que regentaba el de
tenido un vehículo Volkswagen 
Jetta, cuya propietaria denun
ció su sustracción el pasado 
martes 25 de enero en el Pues
to de Azuqueca de Henares, así 
como un vehículo BMW 525 
cuyo número de bastidor no fi
guraba en los archivos de la Di
rección General de Tráfico, po
siblemente, por su procedencia 
extranjera. En la guantera del 
mismo apareció una denuncia 
interpuesta por la Comisaria de 
Policía de Alcalá de Henares, 
así como un oficio del Juzgado 
de 1 ª Instancia e Instrucción n º 
4 también de Alcalá de Henares 
en el que constaba que dicho 
vehículo portaba una matrícu
la extranjera. Las gestiones 
han permitido averiguar que 
dicha matriculación correspon
día a una motocicleta marca 
Honda que consta como sus
traída y apropiada en Grecia. 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 
Fue traslasado en un vehículo particular el hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá, v desde allí al hospital "la Paz" de Madrid 

Un hombre sufrió quemaduras en el incendio de 
una vivienda al rociar gasolina sobre la chimenea 
José T. G., de 56 años y vecino de Torrejón de Ardoz (Madrid), sufrió quemaduras como con
secuencia del incendio de una vivienda situada en la calle Guadiana de la Urbanización "Los 
Charquillos", término municipal de Pioz, el pasado viernes día 28 de enero. Sobre las 14'45 
horas, una llamada del Servicio de Emergencias 112 alertó a la Guardia Civil de la existen
cia de un incendio en el citado lugar, por lo que se activó de inmediato el Servicio de Bom
beros y una UVI móvil dado que una persona podría encontrarse herida. 

Tras acceder al interior de la 
vivienda, la Guardia Civil no 
encontró en su interior a nin
guna persona. El fuego, que 

quedó sofocado a las 15:40 
horas, había afectado al salón. 
Al parecer, el incendio pudo 
originarse al rociar gasolina 

sobre la chimenea y por la 
proximidad de una estufa. 
Tras las gestiones realizadas, 
se tuvo conocimiento de que 

f.IEurOCisión 
Su coche seminuevo con 

garantía europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLU~O CON 
MENOS DE UN ANO. 

BMW M3. 
Año 2002. 

56.000 kms. 
Mejor ver. 

48.000 euros. 

OPEL VECTRA 2.2 1 
148CV. 

ELEGANCE. 
Año 2002. 20.000 
kms. Muy nuevo. 

PEUGEOT 307 2.0 
HDI XR 5 puertas. 
Año 2002. Llantas 
y alarma. Oportuni
dad. 13. 162 euros. 

KIA SHUMA 1.8 
16V. GS. Año 

2000. 53.000 kms. 
D/A. e1e. E/E. 

NA. 5.950 euros. 

SEAT IBIZA 1.4 16 V. 
CLIMATIZADOR. 

E/E. CIC. D/A. 
Año 2002. 24.000 kms. 
Oportunidad. 9.556 €. 

CITROEN 
BERLINGO 1.9 D 

FURGÓN. D/A. NA. 
RCD. Nuevas. A 

estrenar. 12.561 euros. 

TATA GRAN TELCO 
2.0 TDI. O/A. E/E. 
C/C. NA. Llantas. 
19.000 kms. Muy 

nuevo. 8.354 euros. 

CITROEN BERLINGO 
2.0 HDI SX PLUS. 

Mayo 2004. 
16.000 kms. Mejor ver. 

14.364 euros. 

RENAULT MEGANE 
1 DCI CENTURY 

105 CV. Diciembre 
2002. 32.000 kms 

13.763 euros. 

DAEWOOEVANDA20130 
cv. 9.000 kms. Mo 2004. 

Supercu~ado. Cuero. Uanlas. 
Radio CD. Climatizador. 
ABS. Ele. 14.961 euros. 

PEUGEOT 306 1.9 
DT BOULEVARD. 

Año 99. 
A/ A. Di A. E/E. 
8.354 euros. 

EXCEPCIONALES. 

CITROEN XSARA 
1.616V. EXC. 

Año 2002. 37.000 
kms. Mejor ver. 
10.758 euros. 

PEUGEOT206 
1.9 XTD 70 ev. 

Año 2000. 
NA. E/E. e/e. 
6.551 euros. 

CITROEN BERLIN
GO 1.9 D COMBI. 
D/A. C/C. E/E. NA. 

Oportunidad. 
7.152 euros. 

FORD FIESTA 
1.8 D GHIA. 

Año 1999. 79.000 
kms. Oportuni

dad. 7.152 euros. 

CITROEN e2 1.4 
Kms. O. Año 2005. 

¡Oportunidad! 
10.600 euros. 

SAAB 93 2.0 
AUTOMÁTICO. 

Año 2000. 90.000 
kms. Full equip. 
11.960 euros. 

CITROEN XSARA 
1.61 6V. SX. 

Climatización. C/C. 
E/E. D/A. 29.000 

kms. 8.354 euros. 

OPEL ASTRA 1.6 CABRIOLET 
75~.Fulequip.NA.Ca¡l?la 
~éctrica.Asienlosdecuero 

caleladail:is.Uanlas. 
AOO 2001. 57.00 kms. 7.753 € 

e!TROEN 
XSARA PleASSO 

2.0 HDI SX. 
A estrenar. 

16.077 euros. 

CITROEN C5 2.0 HDI 
138 CV. EXC NUEVA 

GENERACIÓN. Sistema 
NAVI ORIVE. GPS. Nue
vo a estrenar. Mejor ver. 

ALFA ROMEO 156 
2.1. Clima. 

E/E. C/C. D/A. Llantas. 
Año 99. 50.000 kms. 

10.157 euros. 

HYUND~I COUPÉ 1.6 
105 CV Ultimo modelo. 

Septiembre 2002. 
70.000 Kms. 

Ful! equipe. 11.960 € 

CITRO~N 
CREDIT 

FORD COUGAR 
2.5 V6. 

64.000 kms. 
Ful! equip. 

11.359 euros. 

elTROEN es 
HDI 110 ev. SX. 

Año 2002. 
44.000 kms. 

16.167 euros. 

elTROEN es 2.0 . 
HDI SX 110 ev. 

Año 2002. 58.000 
kms. Oportunidad. 

13. 763 euros. 

CITROEN XANTIA 2.0 
HDI 110 CV. PLAISER. 
Clima. O/A. C/C. E/E. 
Año 2001, Mejor ver. 

10.758 euros. 

FIAT BRAVO 1.6 
Inyección SPORT. 

Ful! Equip. Año 
2001. 50.000 kms. 

8.955 euros. 

RENAULT SCENIC 
1.9DCI 105eV. 

Año 2002. 50.000 
Kms. Oportunidad. 

13.162 euros. 

FINANCIACIÓN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA A

:°""'\ GAAANTIA 
ir-) EUROPEA 

DE HASTA 
DOS AÑOS. 

SEATLEON 1.6 
SPORT. Año 2003. 
30.000 kms. Ful! 
equip. ¡Oportuni

dad! 13. 763 euros. 

CITROEN XANTIA 
1.8 16V. 65.000 

kms. D/A. C/C. E/E. 
NA. Oportunidad. 

6.551 euros. 

FORO FOeUS 
1.6 16V. GHIA. 

Año 2001. 65.000 
kms. Mejor ver. 
10.157 euros. 

RENAULT MEGANE 
CLASSIC 1.9 DTI 

RXE. Año 2000. NA. 
E/E. C/C. D/A. Llan

tas. 8.955 euros. 

FORD FOeUS 1.8 
TDdi AMBIENTE. 

Ful! equip. Año 
2001. 50.000 kms. 

10.157 euros. 

CITROEN C4 
1.6 HDI 110 CV. SX. 
Kms. O. Año 2005. 

¡Oportunidad! 
16.978 euros. 

FORO FOCUS 
2.01 sw. 

62.000 kms. 
Ful! equip. 

8.955 euros. 

FIAT STILO 1.6. 
Año 2004. 
3.000 kms. 

¡Oportunidad! 
11.960 euros. 

CITROEN XSARA 
PICASSO 1.8 16V. 

SX. Diciembre 2001. 
44.000 kms. Oportu
nidad. 11.359 euros. 

AUDI A3 1.8. 
Ful! equip. 

Pocos Kms. 
Año 2000. 

13.767 euros. 

RENAULT MEGANE 
1.9 DTI EXPRESSION. 
Año 2001. 90.000 kms. 

Full equip. 
10.758 euros. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 1 O 95. Alcalá de Henares CITROEN 

PUERTA de Madrid 

los propios vecinos de la urba -
nización sacaron al herido del 
interior del chalet y lo trasla
daron en un vehículo particu -
lar hasta el Hospital "Príncipe 
de Asturias" de Alcalá de He
nares, donde tras ser atendido 
en primera instancia fue eva -
cuado al Hospital "La Paz" de 
Madrid . 

Es propiedad de una vecina 
de Alcalá que se encontraba 
en el interior con su novio 

Incendio de una 
vivienda en Hontoba 

Sobre la O 1 :20 horas del do
mingo día 30 de enero, se ini
ció un incendio en una vivien
da situada en la calle La Loma 
de la localidad de Hontoba que 
causó diversos daños en el sa
lón. La vivienda es propiedad 
de una joven de 25 años, veci
na de Alcalá de Henares, que 
se encontraba en el interior de 
la misma en compañía de su 
novio. Al oír un golpe, se per
cataron de que había gran 
cantidad de humo y llamas 
provenientes del salón. En las 
labores de extinción, que se 
prolongaron hasta las 02' 15 
horas, colaboraron vecinos de 
la localidad, una dotación del 
Parque de Bomberos de Azu -
queca de Henares y fuerzas de 
la Guardia Civil. Un guardia 
civil sufrió quemaduras leves 
en una mano de las que fue 
atendido en el Centro de Salud 
de Pastrana. El fuego pudo 
originarse al prender las corti
nas del salón por la proximi
dad de una estufa de leña que 
se encontraba encendida. 

Detenido por 
quebrantamiento 
de condena 
enAzuaueca 

La Guardia Civil detuvo en la 
tarde del viernes día 28 de ene
ro a Francisco Javier P. A. , de 
34 años de edad y vecino de 
Azuqueca de Henares, como 
supuesto autor de un delito de 
quebrantamiento de condena, 
al efectuar en reiteradas oca -
siones llamadas telefónicas a 
su ex-compañera sentimental 
cuando tenía una orden en vi
gor de alejamiento e incomuni
cación con ella, dictada por el 
Juzgado de 1 ª Instancia e Ins
trucción nº 6 de Guadalajara. 

5 de febrero de 2005 
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los autores no violentaron ninguna de las entradas de la nave 

Roban 228 ordenadores portátiles v más de 2.000 
tarietas de recarga de una empresa de Alovera 

Autores desconocidos sus
trajeron entre los meses de di
ciembre del pasado año y ene
ro del presente un total de 228 
ordenadores portátiles del in
terior de una empresa de lo
gística situada en el polígono 
industrial de Alovera, a la al
tura del kilómetro 4 7'700 de la 
autovía A-2. Así consta en la 
denuncia presentada por un 
representante de la compañía, 
que manifiesta que entre los 

días 19 y 29 de enero han sido 
sustraídos del interior de la 
nave un total de 11 7 ordena -
dores portátiles marca "Supra" 
y modelo 1.6, valorados en al
rededor de 117.000 euros, así 
como 2.050 tarjetas de recar
ga "Airtel 30 euros", con un 
valor total de 61.500 euros. 

Igualmente, el mencionado 
representante de la empresa 
denuncia -sin concretar fe
chas- la sustracción a lo largo 

No somos la única, pero si la .más 
eticaz .. pompruébelo usted · o. 

~ Calte Teniente R&,iiz, 21. Alcalá de .Henares. 

ENSANCHE 

DÚPLEX-ÁTICO 
de nueva construcción 

Terraza de 103 m', 2 dormitorios con 
posibilidad de hacer más, carpintería 

de roble, tarima y gres, garaje y 
Zonas comunes. Precio: 294.495 € 

REYES 

Piso de 90 m', 3 dormitorios, 
1 baño, 2 terrazas cerradas, 

suelos de gres, 1 NE, 
ventanas de aluminio, 

calefacción eléctrica, PRECIOSO. 
Letra inmejorable: 765'387 €/mes 

FONTANAR 

Viviendas unifamiliares, 
4 dormitorios, 2 baños, suelos de gres 

y tarima, cocina, salón y garaje. 
A ESTRENAR, 

PRÓXIMA ENTREGA 

s de febrero de 2005 

VÍA COMPLUTENSE 

Piso de 75 m', 3 dormitorios, 
1 baño, suelos de gres, 

puertas de sapelly, 
ventanas de aluminio, 

2 NE y cocina amueblada. 
Lo mejor la letra: 778'914 €/mes 

NUEVA ALCALÁ 

Piso de 105 m', 3 dormitorios, 
baño completo, suelos de tarima, 
gas natural, ventanas de aluminio, 

3 NE y cocina amueblada. 

Un precio increíble por sólo 
190.520'83 €. 

P. O'DONNELL 

Piso de 100 m', 3 dormitorios, 
salón independiente, cocina 

amueblada, 4 a/e, terraza de 35 m', 
ventanas de climalit, carpintería 

de roble, suelos de parquet, 

del mes de diciembre del pasa -
do año de 111 ordenadores 
portátiles marca "Nec" y mode
lo "Com E4", valorados en al
rededor de 111.000 euros. Los 
autores de sendas sustraccio
nes ni forzaron ni víolentaron 
puerta o ventana alguna de la 
nave. El robo fue detectado 
tras la realización del inventa -
rio general del material alma -
cenado, que se efectuó entre 
los días 29 y 30 de enero. 

llevaba ocho botellas 
escondidas entre la ropa 
v sólo pagó una cocacola 

Detenido un rumano 
por robar güisqui 

Ocurrió el día 29 de enero en 
Alcalá en el centro comercial 
Alcampo. Tres indivíduos, al 
parecer rumanos, que iban 
juntos, se guardaron entre la 
ropa de abrigo que vestían va
rias botellas de güisqui, todas 
de la marca JB, al parecer la 
más apreciada entre ellos. 

Los tres iban juntos, pero al 
marcharse se separaron, pa
sando uno por caja que fue re
tenido ya que pagó una coca
cola y llevaba escondidas en
tre sus ropas ocho botellas de 
JB. Por este motivo, los vígi
lantes de Alcampo avísaron 
del hecho a comisaria. Los 
agentes policiales detuvíeron 
al indivíduo de nacionalidad 
rumana Marius Ionut P., de 23 
años, residente en Alcalá de 
Henares, los otros dos indiví
duos lograron huir saliendo 
rápidamente del centro comer
cial e introduciéndose en un 
vehículo que espera afuera 
con un indivíduo al volante y 
el motor en marcha. El vígilan
te de Alcampo, que los seguía 
para que dejaran lo sustraído, 
intentó ponerse delante del ve
hículo para pararlo, pero fue 
golpeado sufriendo heridas le
ves ya que se retiró a tiempo, 
sufrió contusión en rodilla iz
quierda y erosión y contusión 
en muñeca izquierda siendo 
atendido en el centro de salud. 
Los dos indivíduos lograron 
darse a la fuga. 

El rumano detenido tiene un 
decreto de expulsión del terri
torio nacional de la subdelega
ción del Gobierno de Guadala -
jara de diciembre del año pa
sado, y tiene antecedentes por 
robo cometido en Santander. 

ALUMINIO Y PVC 

IIll ílJ}f'~S 
Tll.: 91 880 90 33 
Andrés Saborit, 10- Fax: 91 8815045 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 
Sustraían vehículos en Francia v los traían a España donde, 
tras pasar la ITV, los vendían en la urbanización Eurovillas de Nuevo Baztán 

Detenidas siete personas v recuperados siete coches 
Agentes de la Guardia Civil de la vecina localidad de Anchuelo han detenido a dos súbditos ru
manos, Alexandra G.S. y Adrián K., acusados del robo de dos vehículos a motor, un Toyota Land 
Cruiser con placas 7218 DCM y un Peugeot 206 con matricula 1915 PSll. Una vez que los agen
tes de Anchuelo ponen estos hechos en conocimiento del Equipo de Policía Judicial de la Guar
dia Civil de Alcalá de Henares, los agentes de Alcalá realizan gestiones tendentes a la recupera
ción de más vehículos que sospechaban podrian estar sustraídos y en posesión de los detenidos. 

Tras lograr averiguar el au
téntico domicilio de la pareja 
de rumanos detenidos, ubica
do en la localidad de Nuevo 
Baztán, en la avenida de Tai
fas número 3, de la urbaniza
ción Eurovillas, procedieron 
mediante Auto Judicial a la 
entrada y registro. En el inte
rior de la parcela recuperaron 
tres vehículos, también sus
traídos, un Land Rover Free
lander con placas ZA4 l 9MK, 
un Renault Kanggo con placas 
63AWJ31 y un BMW con ma
trícula 48160BM, intervinien
do además diferente docu
mentación. 

El análisis de los documen
tos intervenidos en el domici
lio de los detenidos, los cuales 
están actualmente ingresados 
en el Centro Penitenciario Ma
drid II, ha dado el siguiente re
sultado: 

La Guardia Civil ha procedi
do a la detención por un su -
puesto delito de receptación al 
titular del vehículo Volkswa
gen Golf matricula 863800T, 
Francisco G.S., procediendo a 
la recuperación del mismo; 
también ha sido detenido por 
receptación el titular del vehí
culo BMW 4816 OBM interve
nido durante el registro efec
tuado en el domicilio mencio
nado de Nuevo Baztán cuyo ti
tular es el administrador de la 
empresa Oriente Stay ubicada 
en Madrid. Se trata de Juan 
Ignacio R.C., y el súbdito ru
mano loan O.P., este último es 
el que compra el coche a uno 
de los detenidos y lo tramita a 
nombre de la empresa. 

Bajo la acusación de robo de 
Vehículo a motor, también han 
Sido detenidos los súbditos ru
manos Teofil N.O. y Gimesi T., 
Y recuperado el vehículo Pue
geot 206 matrícula 5992 OCN. 

Dentro de esta operación, a 
la que los agentes de Alcalá 
han denominado "Operación 
Mecánica", se ha procedido a 
la detención de un total de sie
te personas y siete vehículos 
han sido recuperados, todos 
ellos sustraídos en Francia, 
los cuales se encuentran a la 
espera de ser entregados a sus 
auténticos propietarios en 
F'rancia, estacionados en el 

lalJERTA de Madrid 

Puesto de la Guardia Civil de 
Anchuelo. 

Las diligencias instruidas 
han sido entregadas en el Juz
gado de Instrucción número 6 
de Alcalá de Henares. 

Los dos primeros detenidos 

iniciaron la actividad delictiva 
sobre el mes de octubre del 
año pasado, sustraían vehícu
los en Francia y los traían a 
España donde pasaban la 
l.T.V., con documentación 
francesa del vehículo también 

Sábado 12 de Febrero 
en nuestros salones de Alcalá 

GRAN CENA 
DE ENAMORADOS CON 

ORQUESTA Y BARRA LIBRE 

/· 
¡ ._, 
1 

Donde residían, 
la Guardia Civil 
ha recuperado 

varios vehículos 

sustraída, y realizaban la tra -
mitación a través de una ges
toría ubicada en Madrid donde 
tramitaban a nombre de los 
detenidos y posteriormente los 
vendían a terceras personas. 

Los vehículos pasaban la 
I.T.V. y tramitaban la docu
mentación en tráfico, presen
tando contrato de compra
venta falsificado, sin levantar 
de esta forma sospechas. 

5 de febrero de 2005 



•CARTELERA¡ CINES • 
DEL 4 AL 10 DE FEBRERO 
~~~~~~~~-

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"Miércoles de Ceniza". Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Elektra". Todos los días: 17'40, 
20'00 y 22'30. Viernes y Sábado, 
también madrugada: 00'40. 

"Entre vivir y soñar". Todos los 
días: l9'50 y 22'20. Viernes y Sába
do. también madrugada: 00'40. 

"Alejandro Magno". Viernes y 
Sábado: 19'00 y 22'30. De Domingo 
a Jueves: 20'10. 

"Supertramps". Viernes y Sába
do: 17'30. De Domingo a Jueves: 
18'00. 

"Llamada perdida" . Todos los 
días: 17'20, 19'50 y 22'20. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"El aviador". Viernes y Sábado: 
17'20, 20'40 y 23'50. De Domingo a 
Jueves: 17'45y21'15. 

"Los increíbles". Todos los días: 
17'20. 

@) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 883 44 94 

"Los chicos del coro". (7 años). 
Pases a las: 17'30, 20'00 y 22'30. 
Miércoles y Jueves: 17'30 y 20'00. 

"Mar adentro". (13 años). Pases 
a las 17'30, 20'00 y 22'30. 

"Conversaciones con mamá". 
(Todos los públicos). Pases a las 
17'30, 20'00 y 22'30. Miércoles y 
Jueves: 22'30. 

CINE-CLUB. "Melinda y Melin
da". Miércoles 9 y Jueves 10 de ene
ro. Pases a las 18'30 y 21'00 h. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.P.R. 

ENERO - FEBRERO Serie/Reintegros 

Día 27 ........ 28.234 s-004 2-4 
Día 28 ........ 08. 700 s-120 O 
Día 30 ....... 61.404 s-os1 4 
Día 31 ........ 16.880 s-01• 1-0 
Día 1 ....... 00.927 s-011 0-7 
Día 2 ....... 66.499 s.049 6-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1- Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

s de febrero de 2005 

Vivir para contarla 

5 mujeres en el mundo y 
¡Vamos todos que ganamos! 

5 mujeres en el mundo fue un 
recital de poesía que reunió a cin
co poetas en un acto brillante, 
cinco mujeres fuertes, compro
metidas, marcadas por una Poesía 
pura. María Chévez, Norma Me
nassa, Lucía Serrano, Carmen Sa
lamanca y Alejandra Menassa es
tuvieron apoteósicas. El recital, 
organizado por la Casa de Améri
ca y Grupo Cero, se celebró el 13 
de enero de 2005 y logró reunir a 
cinco voces únicas y diferentes 
que cautivaron al público desde el 
comienzo del recital. Las poetisas 
estuvieron entregadas desde el 
primer hasta el último minuto, 
fue emocionante. Escribe la poe
tisa María Chévez al final del po
ema Habrá algo que no sé: "( .. . ) 
Cuando sus palabras atentan con
tra mí,/ nos quedamos a solas/ Pa
labra contra Palabra/ sonido con
tra sonido. / Hilos hilados y des
hilados millones de veces/ que 
aún muestran algunos muchos hi
los más./ Nada de perdón, ni 
agua, ni tos,/ conversación". 

Y todos los poemas conversa
ron entre ellos, qué manera tan 
espectacular de ponerse en juego. 
Eso sólo lo puede la Poesía y, eso, 
hay que saberlo. 

También 
único fue el 
recital ¡Vamos todos que gana
mos! Se celebró el día 18 de ene
ro de 2005 en la Sede Grupo Cero 
y lo que puso sobre la mesa fue 
otro concepto de familia. Una fa
milia donde todos escriben, pin
tan, trabajan, gozan, aman ... Po
esía y psicoanálisis comandando 
la vida. De nuevo espectacular. 
Recitaron: Miguel Menassa, Ale
jandra Menassa Norma Menassa, 
Oiga de Lucía, Manuel Menassa 
y Fabián Menassa. También estu
vo presente la poesía de Antonio 
Menassa y Pablo Menassa. Es de
cir, estuvieron todos, de nuevo 
conversando entre versos. Duran
te casi tres horas pudimos disfru
tar de un espectáculo de voces, de 
pasión y de entrega bellísimo. 
Dice el poeta Miguel Menassa. 
"Si es posible el poema es posible 
la vida" y para muestra dos actos 
únicos y privilegiados. En los dos 
actos contaron con la actuación 
de la banda poético-musical In
dios Grises . Fueron dos actos po
éticos brillantes. Y esto también 
hay que saberlo. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 

"Actividades del Centro Asesor de la Muier" 
Con motivo de la celebración de "Las Águedas", la concejala de 

Mujer, Amparo Moriche, e Isabel Ruiz, Directora del Centro Asesor 

de la Mujer, impartirán una charla-coloquio sobre "Actividades del 
Centro Asesor de la Mujer en Alcalá". 

El acto tendrá lugar en el salón de socios del Centro Castellano

Leonés de Alcalá de Henares, el viernes día 4 de febrero a las 20h. 

La liiJ Primitiva 
Jueves, 27 de Enero: 3 - 10 - 13 - 31 - 42 - 48 

C-35 R-8 
Sábado, 29 de Enero: 7 - 10 - 14 - 22 - 42 - 45 

C-28 R-3 

~hrlr\-~ La~Primitiva 

Domingo, 30 de Enero: 3 - 15 - 17 - 25 - 28 - 49 
C-26 R-9 

Bono[=-] Loto 
Lunes, 31 de Enero: 

Martes, 1 de Febrero: 

Miércoles, 2 de Febrero: 

5 - 16 - 23 - 33 - 34 - 45 
C-35 R-6 

16 - 20 - 26 - 30 - 35 - 40 
C-19 R-2 

1 - 1 o - 11 - 21 - 26 - 27 
C-35 R-6 

Viernes, 28 de Enero: 
07 - 21 - 26 - 43 - 45 

Estrellas: 05 y 07 

Según el informe 
del SEPRONA, esta 
masiva mortandad 
obedece a 
circunstancias 
accidentales 

Aparecen muertos 
más de un millar de 
peces en un tramo 
de un kilómetro 
en un at luente 
del Henares 

En un tramo aproximado 
de un kilómetro de longitud 
aguas abajo de la presa del 
embalse de Pálmaces de 
Jadraque, han aparecido 
muertos entre mil y 1. 500 
peces en el cauce del río 
Cañamares, afluente del río 
Henares. 

De acuerdo con el infor
me emitido por el Servicio 
de Protección de la Natura
leza (SEPRONA) de la Guar
dia Civíl, esta masiva mor
tandad obedece a circuns
tancias accidentales. En 
concreto, debido a tres fac
tores fundamentales: las 
adversas condiciones cli
máticas, el comportamien
to de la fauna piscícola y la 
acción antrópica. Debido a 
las bajas temperaturas que 
se han registrado en los úl
timos días, una gran canti
dad de peces se hacinaban 
en el tubo de evacuación de 
la presa del pantano de Pál
maces de Jadraque a la 
búsqueda de lugares con 
temperaturas más suaves. 

Con la finalidad de evítar 
que se dañen los mecanis
mos de la presa por culpa 
de la congelación, los ope
rarios de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo se ven 
obligados a abrir las com
puertas. Esta decisión pro
voca que el conjunto de los 
peces que se refugian en el 
interior de dicho tubo sal
gan con el agua a presión y 
mueran, en su mayoría, 
por el impacto. 

El equipo del Servicio de 
Protección de la Naturaleza 
(SEPRONA) de la Guardia 
Civíl instruye las oportunas 
diligencias. 

PUERTA de Madrid 

1 

p 
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---------- ESPECTACUlOS- EXPOSICIONES----------· 

1iMi¡l1(i:!!il114 ~ ¡l'l:W i ti 
Viernes 4, Miércoles, 9, 

Jueves 10 y Viernes 11 - 11 '00 h. 
(C. Escolar) 

Viernes 4 y Viernes 11 
21'00 h. (Día del Espectador) 

Sábado 5, Domingo 6, 
Jueves 10 y Sábado 12 

19'00 horas 

TEATRO 
L'om-lmprebís v Teatres de 
la Generalitat Valenciana 
PRESENTAN "QUIJOTE" 

Texto de Juan Margallo y Sán
tiago Sánchez. Basado en "El 
Ingenioso hidalgo D. Quijote de 
la Mancha" de Miguel de Cer
vantes. 
Dirección: Santiago Sánchez 
Intérpretes: Vicente Cuesta, San
dro Cordero, Caries Montoliu, Yayo 
Cáceres, Sergio Gayo!, Martina 
Bueno, Carlos Lorenzo, Nacho Fer
nández, Cristina Berna!, Amancay 
Gaztañaga, Rodrigo Díaz. 

Precio localidades: 
Butaca de patio: 13'50 €. Butaca de 
anfiteatro: 11 ' 50 €. Silla de palco de
lantera: 10'50 €. Silla de palco trase
ra: 5 €. Campaña escolar: 3 € • Día 
del espactador: 50%. 

1\1;1f;l111 J;1 ¡{0;1 ¡Ji f ;l:J 1 ¡Jtlll 
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 5 - 20'00 horas 

MÚSICA 

Concierto 
Daniel Montalvo 

FLAMENCO 
Peña Cultural Flamenca 

"EL TRONÍO" 
(Av. Complutense, 121) 

Todos los viernes de febrero 
a partir de las 23'30 horas 

Cante Flamenco en directo 
Al cante, los cantaores de la peña 
A la guitarra, Roberto Hernández 

I
VisuaJ@H~ 

PASE;~; PASTRANA, 6 
ALCALA DE HENARES 

EL ENSANCHE (la Ciudadela) 
PISO EN VENTA. 112 m2 

3 Dormitorios, 2 Baños. Plaza de garaje y 
trastero. Amplias zonas comunes. 

Excelente estado. Precio aconsejable. 

EL ENSANCHE 
CHALET EN VENTA. 225 m2 

3 Dormitorios. 2 Baños y 1 Aseo. 
Buhardilla. Garaje .. . A estrenar. 

386.900 euros. Visítalo sin compromiso 

Tlfs.: 91 882 20 00 
91 881 47 88 

PUERTA de Madrid 

CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 13 de Marzo 

Alcántara 
Esculturas v dibujos 

Andrés Alcántara nos transmite 
un rostro peculiar de El Quijote 
emanado de una técnica privile
giada. Su enorme compromiso 
como escultor queda patente 
para siempre con El Quijote y 
con la obra de Cervantes. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes cerrado. ENTRADA LIBRE 
~~~~-® ~~~~-

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle de San Juan, 1) 
Hasta el 27 de febrero 

lula Gutiérrez 
Paisaje cercano, Cádiz 

Fotografía 
Textos y poemas de José Ma

nuel Benítez Reyes, José Mate
es, Emilio Rosales y Pedro Sevi
lla acompañan la cuidada edi
ción del catálogo que acompaña 
la exposición. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h. 

Lunes cerrado. 
ENTRADA LIBRE 

SERVICIO MUNICIPAL 
DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA 

(Plaza de San Julián, 1) 
Hasta el 7 de Febrero 

"El tratado constitucional 
de la Unión Europea" 

Horario: Días 5 y 6 de 10'00 a 14'00 
y de 17'00 a 20'00. 
Día 7 de 8'30 a 21'45. 

* * * * * 
Lunes 7 de Febrero 19 h. 

Sala Gerardo Diego 

CONFERENCIA 
DIVULGATIVA 

por 
Carlos Molina del Pozo 

y Ramón Tamames 
ENTRADA LIBRE 

~~~~- ® ~~~~-
Centro Cultural GILITOS 
(Av. de los Jesuitas s/n) 
Hasta el 14 de Febrero 

El Islam 
patrimonio de todos 

ENTRADA LIBRE 
Horario: De Lunes a Viernes de 10 a 20 h. 

Sábados: de 11 a 14 horas. 
(Domingo cerrado) 

SEAT 
auto emoción 

.. ~T Talleres Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

ALCALÁ 

Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 
Salida a Madrid {frente Zanussi) 

Tell.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 
DE HENARES 

(C/Santo Tomás de Aquino) 
(Aula de Estudios Escénicos y 

Medios Audiovisuales de la 
Universidad de Alcalá) 

Viernes, 4 y Sábado, 5 
de Febrero - 20'00 horas 

"11 Encuentro de Magos 
Ciudad de Alcalá" 

Dirige: Juan Suricalday Casado 

Magos: 
Kiko, Virginia Torrado, Asdeker, 
macfer, Álvaro Zañartu, Carlos 
Abelenda, Dante, Carlos Deck, 
Raúl y Pedro y Juan Suricalda. 

****** 
Viernes, 11 y Sábado, 12 
de Febrero - 20'00 horas 

"La pasión de Antígena" 
Basada en los textos de 
La tumba de Antígona 
de María Zambrano 

Adaptación de María Lozano 
Dirige: María Carresi 

Compañía: Anchamar 
Actúan: 

lnma Isla y Choncha Salazar 

ENTRADA: 8 €. (50% descuento a 
estudiantes, pensionistas y parados) 

Reserva de entradas: 
91 883 28 69 y 91 885 53 50 

CONFERENCIAS 
Sábado 5 de Febrero 

11'45 horas. 
Círculo de Contribuyentes 

"Convento de Agustinas 
de Santa María Magdalena" 

Por Julián Pérez Galán 
~~~~- ® ~~~~-
Viernes, 4, 11 y 18 de Febrero 

y 4 de Marzo - 20'30 horas 
Salón Dulcinea 

del Centro de Comunidades 

Ciclo: "Conoce tu ciudad" 
Por Vicente Fernández 

(historiador) 
Cuatro conferencias para ilustrar 
a los asistentes sobre la historia 
de la ciudad de Alcalá de Hena
res, seguidas de dg_s visitas por 
las calles de Alcalá para mostrar 
lo explicado en las conferencias. 

Visitas guiadas: 

Sábados 5 y 12 de Marzo. 
Ilustradas por el ponente, 
con salida a las 11 horas. 
Duración aproximada: 2 horas 

CONCIERTO 
Sábado 12 de Febrero - 20 h . 

Capilla de San Ildefonso 

c1cLo Grados ad Parnassum 
Integral de las sonatas para piano y 

violín de L. Van Beethoven 
Ulya Grubert (violín) 

Brenno Ambr~sini {piano) 
ENTRADA LIBRE 

s de febrero de 2005 



Cada día algo mejor, la vida Alcampo 

DOMINGO 

6 
ffBRfRO 

EN ALCAMPO 
-CAMPANA ... 

MILES DE ARTÍCULOS A EURO ••• 
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